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Un ioven de 26 años murió de una puñalada en el corazón 

la quinta agresión del año toe mortal 

los bomberos diluveron la 
nube con agua pulverizada 
Una excavadora rompió 

una tubería de gas 

,.........,...----.....---..----==,....----. - La concejal de Servicios tam ié 

P nenec a do a unos ió e es va un niñ Se m Vilizan p r sus pisos en Santa ónica 
3 e111eletos h11anos aparecieron los vecinos se niegan a pagar unas 
al hacer la excanción de una obra letras que consideran n prescñtas 

'- AUDIFONOS 

D1GITONE 

r cibirá un su 1 
El alcalde de Villalbilla cobrará 

&.500.000 pesetas anuales 

Alta tensi , n en Valdilecha 
las de 100 vecinos 

amenazaron con linchar 
a tres paquistaníes 
que habián exhibido 

sus genitales 
ante ues iovencitas 

~ CENTRO ESPECIALIZADO PERIODO DE PRUEBA GRATUITA SIN COMPROMISO 
~ EN ADAPTACION DE AUDIFONOS (30 días) • Oferta válida hasta el 29·02-2000 
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Teléfonos de interés 
Hospital de Alcalá (Centralita) .•.•..•.•..•.•...•...........................•..... 91 887 81 00 
Casa de Socorro ..........•.•..•..•.•........•..••....•.....•.•...•...•..•.•...•.•.•...•. 91 888 15 21 
Cruz Roja •...•.....•..••.•..•...•.•..••.•....•....•.•...•....•....... 91 881 40 03 / 91 883 60 63 
Seguridad Social •.•..•........•.........•............•..•.•......•..•........•.......•... 91 889 23 58 
Urgencias Seguridad Social (a partir 17 h.) ••...•........•..•..•.......•.•...•....•.•.. 061 
Centro Municipal de Salud ....................•.•...•..•..•..•.....•..•..•........ 91 888 54 91 
Policía Nacional ................••..•...........•..•........................•.•..............•.•......•.•. 091 
Policía Municipal ..•..••......••.......•.•.....•.....•...•....•..•••......•.•...•.........•..••........•. 092 
Guardia Civil ..••...•..........•.•..........•....•.•........•.•.......•...••...•............. 91 888 07 n 
Guardia Civil (Servicio centralizado) ......•..•..•...••.•..•.•.•.•..•...•...•.•.•...•.....•. 062 
Bomberos ..•.••........••...•.•.•..........•.......•.....•.•..•..•...•..•......•.•..•.......• 91 889 00 80 
Bomberos (Servicio centralizado) .••.•............................••...•.....•....••..•...... 085 
Protección Civil .•.....•...•..............•...........•...••.•.....•..•.....•...........•.. 91 882 84 53 
Ayuntamiento •......•..•.....•.•..•..•....•....•..•.•.....••....•....................•..•. 91 888 33 00 
Taxis (Radio Taxis Alcalá) •........•......•......•.•.........••.•..•.•.•....• 91 882 21 88 / 79 
RENFE ......•••...•.•••........•......•.........•....••.•.•.•.••.•....•..•..............•.....•• 9132890 20 
Autobuses Urbanos •...•..............••...............•...•...••.•.••.•.•....••.•..... 91 888 00 21 
Continental Auto •....•...•...........•.........••...•...•..•..•...•.•..•...........•.... 91 88816 22 
Cementerio .•...•.•.....•.••..••.•.••..•...........•..........•...•..•.•.........•..•...•...• 91 888 15 64 
Cementerio Jardín •..••..••..................•..•.•.•.•..•..•.•..•..•..•................ 91 8n 03 93 
Correos y Telégrafos ...•.•.••.........•..........•....••..........•...........•...... 91 889 23 34 
Centro Atención a la Mujer ...•....•........•.•...•.....•..•.••....•.•.....•....... 91 881 64 61 
Cita para tramitar D.N.I ......•..•....•......•.....•...•.•....•.....•...•.•...• 91 882 00 06 J 07 
Casa de la Juventud ...•...........................•.••.........••.•....••.•...•...... 91 889 6612 
Ciudad Deportiva Municipal .....••.....••.••...•..•........•.•.......•..•....... 91 888 12 94 
Cámara de Comercio •.....•.••.......•.•.....•....•...•...•.•....•...•...•........... 91 889 22 76 
Parque Municipal de Servicios •......•.....•...•......•....•................. 91 881 29 95 
Servicio Recogida Muebles ...•..•.....•..•.......•..•.•....•.....•.•..•.......•.. 91 883 57 98 
Servicio Información Ciudadana ....•.....•...•.•....•...........•..•..........•..........••.. 010 
Teléfono contra Tráfico Droga ..•.•.....•...•..•..••...•..•..••.•.•....•......... 91 882 11 00 
Programa Municipal Drogas •...•......••.•..........................••..•........ 91 889 11 00 
Asociación Lucha contra el Cáncer ..•.......•....•..•.••....•.••............ 91 883 08 62 
GRUTEAR (Grupo de Terapia Antialcohólica Rehabilitadora) ....•... 91 889 41 19 
Fundación Colegio del Rey .......•.....•..•.•.•.••....•...••.•.................•. 91 881 39 34 
Teatro Salón Cervantes •....•.................................•..•....•..••..•....... 91 882 24 97 
OMIC •..•...••..•.•............•....•...••..•....•.•....•.•.....••.........•.••..•.•.............. 91 880 59 98 
INFORMACU ALCALA .•..•.•..............••.•.............•..•.......•.•..•.•....... 91 880 65 36 
Obispado •......•••••..•••....•..••.••.•.•..•.....••..•.•..••.•....•..............•.. 91 888 27 00 J 04 
Oficina de Turismo •......•..•..................•.............•....•......••...•••.•.... 91 889 26 94 
CIDAJ (Centro Información Juvenil) •.•.•....•.•.............•...••...•.•.... 91 882 96 70 
OADE (Organismo Autónomo Desarrollo y Empleo) •.•....•..... 91 881 34 61 
Archivo Municipal ....•••...•.•...............••..•.....•.•.•.....••......••.•.•.•••..... 9188293 37 
Centro de Documentación •...•..•.•....•..•.•.•.•..•..•.•..•..•..........••....... 91 881 70 49 
Casa de la Entrevista .•••....•...................................•••...•.••..•..•...•. 91 888 01 75 
Universidad de Alcalá (Centralita) ...•..•.....•.•...•....•...........•...•..•. 91 885 40 00 
Hacienda ...••••...•...•..•.........•••.........•....••...•.•.•..•....•..••.......•............ 91 880 40 12 
Registro de la Propiedad •...........•....•...........•.... 91 888 00 32 / 91 888 48 96 
Juzgado Decano •••.••...•.•.....•..•.•.......•..•...•.•..•.••.•...•.•...•..•••.......... 918885618 
Oficina INEM (Pintor Picasso, 1) ......••......••..... 91 888 72 64 / 91 888 70 63 
Oficina INEM (P9 de la Estación, 9) ..•..........•... 91 888 08 66 / 91 888 06 33 
ALUMBRADO PUBLICO (AVERIAS) .••.•...•.••..•.•.....•..•.•.•............ 91 883 66 09 
TELEFONICA (Grupo Distribución) .•••.•....•.•.•.•....••......•.....•.•.... 91 882 38 75 
Alquiler coches, furgonetas Autostrada ..•...••......•.....•..•..••.•...• 91 888 36 47 

~ RESIDENCIA 3ª EDAD 
~ SANTA MARIA DEl HENDES 

MIXTA Y MATRIMONIOS 
Habitaciones dobles y sencilla con baño incorporado, 

Terrazas, Salones de 1V, Juegos, Biblioteca, Manualidades, 
Rehabilitación, Atención Médica y Religiosa. 

INFORMACION Y RESERVAS 
TELF.: 19491 212102 - 217:131 - e/ V1111HI• l8V8rn, 5v1 

Azll••eca lle •eares IGIADAUIA•AJ 
bL 44 Ctra. MU•ID-llAllCElllA 
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Invertir bien 
La sociedad política complu

tense parece demasiado redu
cida para albergar en su seno 
-y, sobre todo, pagar de sus 
arcas- a tanto intrigante 
incansable venido de aquí o de 
allá que intenta agarrar un 
"cacho de pan" proponiendo lo 
primero que se le ocurre para 
su propio beneficio. 

Como los políticos profesio
nales ya ocupan mucho espa
cio por sí mismos, a los arri
bistas que quieren vivir del 
cuento y del timo al tenedor 
del poder no suele llamarles el 
dios de los ambiciosos por el 
camino de la política a cara de 
perro, sino por los sinuosos 
caminos de la política social, 
de la cultura no elitista y varia
ciones sobre estos temas. 
Todos ellos tienen una virtud 
en común: se llevan un dinero 
concreto del contribuyente sin 
que el contribuyente les haya 
pedido nada. 

Las víctimas preferidas de 
estos adelantados de la cultu
ra o de lo social suelen ser los 
ayuntamientos. A veces hay 
en ellos concejales tan inge
nuos que creen en las virtudes 
especiales de la zafiedad y de 
los mediocres. A veces se riza 
el rizo denunciando a la tele 
porque no tiene más que tele
basura y se trae a teatros ofi
ciales estupideces que no ten
drían lugar no ya en los carros 
de la antigua farsa, sino ni 
siquiera en los muladares. 

Después de tanta experien
cia democrática acumulada en 
España los gobernantes ya 
deberían haber llegado a la 
conclusión de que han de 
invertir los cuartos de los con
tribuyentes no en lo que ellos 
crean más conveniente para 
los ciudadanos, sino en lo que 
los ciudadanos creen su con
veniencia propia... Salvo en el 
caso de que tengan claro que 
los ciudadanos no pagan para 
que los gobernantes hagan lo 
que los ciudadanos quieren y 
no pueden hacer por sí mis
mos, sino para mantener a los 
príncipes de la cosa. 

PUERTA de Madrid 
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._._ ~º Industria V tuñSIDO ArchiPiéla10 Puñal 
Hace sólo dos semanas lla

mábamos la atención desde 
las páginas de PUERTA DE 
MADRID sobre la violencia 
rampante que vuelve progresi
vamente peligrosos los fines 
de semana en Alcalá. Decía
mos entonces y repetimos hoy 
que la tarea de impedir ese 
progreso de la violencia com
pete preferentemente a dife
rentes responsables políticos 
que tienen que encontrar la 
manera de que no se instale 
en la sociedad complutense la 
cultura de la navaja. Precisa
mente porque sustentamos el 
criterio de que la mayor parte 
de la violencia que existe en la 
ciudad surge como conse
cuencia de cierta cultura de la 
violencia, insistíamos en que, 
aunque la policía tenga que 
extremar sus precauciones, es 
absolutamente necesario que 
en las alturas de los tres pode
res se atienda cuidadosamen
te al problema. 

Desdichadamente, cualquier 
remedio que se quiera y pueda 
poner en el futuro ya llegará 
tarde para un muchacho que 
ha muerto apuñalado en Alca
lá después de una escalada de 
apuñalamientos que sólo en lo 
que llevamos de año ya ha 
producido cinco víctimas. 

El delegado del gobierno, 
muy en su papel como es de 
rigor en estos casos, ha dicho 
en Alcalá algo así como que 
esto no debe servir para que 
en la sociedad se cree un cli
ma de inseguridad. Si no fue
ra porque tenemos conciencia 
de lo dificil que es encontrar 
palabras adecuadas en medio 

del dolor, nos parecerían desa
fortunadas en esta ocasión las 
del señor Núñez Morgades. 
Por suerte, sus hechos son 
mejores que sus palabras por
que entiende que sí hay un cli
ma de inseguridad y por lo 
mismo tratará de coordinar 
los esfuerzos de las diversas 
policías para que los fulgores 
de las navajas no se convier
tan en las estrellas de la noche 
madrileña durante los fines de 
semana. La manera más segu
ra de no solucionar un proble
ma es negar la existencia del 
problema. El delegado del 
gobierno entiende que hay 
problemas y eso ya es algo. 
Sin embargo, insistimos en 
que no sólo sobre la actuación 
policial se basa la seguridad 
ciudadana. Aunque la tarea de 
los policías es y será impres
cindible, hay que tomar otras 
medidas, que sólo tendrán éxi
to a medio o largo plazo; ten
drán que ser medidas ten
dentes a modificar los hábitos 
que llevan a la violencia. 

También se ha dicho en 
estos días que el apuñala
miento que ha costado la vida 
a un joven es un hecho aisla
do. No lo es y los responsables 
de la seguridad ciudadana lo 
saben mucho mejor que noso
tros. Al menos cinco jóvenes 
alcalaínos han sido apuñala
dos en lo que va de año. Si se 
puede decir que cada apuña
lamiento es una isla porque no 
tiene conexión directa aparen
te con los otros, la realidad es 
que todos juntos ya no son 
una isla, sino un archipiélago, 
el Archipiélago Puñal. 
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Han querido los dioses de la 
casualidad que, al mismo 
tiempo que los responsables 
del desarrollo turístico com
plutense trataban de mostrar 
sus ofertas en el mundo del 
negocio turístico, los trabaja
dores de una empresa com
plutense mostraran pública
mente su preocupación por el 
futuro de sus puestos de tra
bajo. Ni buscando a propósito 
se podría haber encontrado 
mejor oportunidad para la 
coincidencia. 

Alcalá pierde "gota a gota" 
algunas de sus añosas indus
trias quizá por eso mismo, por 
añosas, que el tiempo no pasa 
en balde y todo envejece. Tam
bién envejecen los sistemas 
productivos y los directivos; y 
el progreso en este campo es 
tan acelerado que incluso lo 
que hoy se llama industria 
-sector secundario, para en
tendernos- se terciariza a tal 
velocidad que en rigor puede 
hablarse de que estamos abo
cados a una sociedad casi 
totalmente de servicios, sin 
que para ello una sociedad 
moderna tenga que renunciar 
a su cualidad industrial. 

En una Europa que es "dis
trito económico único" , los 
centros de fabricación indus
trial tienden a reubicarse don
de más rentable sea para cada 
uno. No siempre las empresas 
buscan la mano de obra más 
barata -en realidad los empre
sarios prefieren los empleados 
más satisfechos-, por lo que es 
una simplificación decir que 
las empresas que se van de 
Alcalá lo hacen para buscar 
un lugar donde haya mano de 
obra más barata. Pueden irse 
por muchos otros motivos; 
entre ellos, que los gobernan
tes alcalaínos sean incapaces 
de convencer a los empresa
rios para que las dejen aquí. 

En resumen, vista la tenden
cia desindustrializadora de 
esta ciudad, bien está explorar 
el camino de la economía 
turística. A ver a qué metas 
llegamos por él. 

VOLVO 540 DESDE ut1.452 PrA.1 Por mucho 
que le cueste creerlo, es cierto. Si no hubiese 
visto este anuncio jamás habría descubierto 
que existe un coche Ion seguro a un precio ton 
suge~ente . Y es que, en lo !=lue se refiere a segu
ridad, el Volvo 540 no defrauda, y en lo que se 
refiere a precio tampoco. 
"WA, impueslo de matriculación y transpone incluidos. 
Techo solar, llonlcs de aleación y lovofuras opcionales. 

Antigua Ctra. Nacional 11 km. 32,300 
Tlfs.: 91 882 97 30 - 91 882 97 32 
Alcalá de Henares (MADRID) 

s de febrero de 2000 



Diez c1n1 añías llarán a c111cer al ulllic1 alcalaín1 n11 

........... ................. 
Clml Frllcllcl ..... ............. ........ .......... 

amllllllllll 

cc.oo. organiza el 111 Festival de Teauo alternativo 

íno Légolas, que cuenta con 
una larga trayectoria en el 
mundo teatral alcalaíno, repre
sentará la obra 'De sombras y 
sombreros'. También interven
drán la compañía argentina 
Babilonia, que tiene un gran 
éxito en su país, o las compañí
as, 'Roberto Muro Produccio
nes', Teatro Infantil de Titeres' 
y el grupo alcalaíno Muérdago, 
con una obra de gente joven 
que trata de buscarse a sí mis
ma; Dentro del festival, el Cen
tro Juvenil Cisneros organiza 
un acto solidario, donde todos 
los fondos recaudados serán 
para la ONG Jóvenes del Tercer 
Mundo, con la obra 'Gran grito 
silencioso' a cargo del mimo 
Siro López, que actúa de forma 
desinteresada. Como es habitual en estas fechas, el ateneo 1 º de Mayo de CC.00, dentro de su progra

mación, organiza el festival de teatro alternativo de Alcalá, que cumple este año la ter
cera edición. Este año el festival ha dado un fuerte impulso en cuanto a calidad y can
tidad. Diez compañías, con propuestas teatrales distintas, pasarán por la sala Margarita 
Xirgu a lo largo de los meses de febrero y marzo. Los grupos teatrales representarán 
obras de autores tan prestigiosos como Francisco Nieva, David Mamet, Darlo Fo, Palo
ma Pedrero o de autores que empiezan su andadura dramática como es el caso del alca
laíno Daniel Llull, que también es actor y director del espectáculo que propone. 

La entrada general costará 
700 pesetas, mientras que 
estudiantes, parados, tercera 
edad, entidades culturales y 
ciudadanas, amigos de la Fun
dación Colegio del Rey y niños 
hasta 14 años tendrán una 
entrada especial de 600 pese
tas. A los afiliados a CC.00. y 
socios del Ateneo 1 º de mayo la 
entrada les costará 500 pese
tas. 

El IIl Festival de Teatro Alter
nativo de Alcalá fue presentado 
el jueves 3 de febrero por el 
director de la sala Margarita 
Xirgú, Guillermo Baeza, con 
varios representantes de las 
compañías que intervienen en 
la muestra, así como autores. 
Guillermo Baeza manifestó que 
el festival dará este año un 
fuerte impulso en cuanto a cali
dad y cantidad. El festival mos
trará al público de nuestra ciu
dad montajes teatrales realiza
dos por compañías con monta
jes frescos originales y llenos de 
propuestas estéticas que hacen 

rejuvenecer y avanzar el pano
rama teatral español. 

Durante el festival, que se 
celebrará entre los meses de 
febrero y marzo se podrán ver 
obras de autores tan prestigio
sos con Francisco Nieva o de 
dramaturgos que empiezan su 
andadura dramática como es el 
caso del alcalaíno Daniel Llull. 

Pasarán por la Margarita Xir
gú compañías con propuestas 
teatrales diferentes: 'Dante y 
Takarabia', compañía que ha 
trabajado por llevar a los esce
narios españoles a nuestros 
autores contemporáneos más 

. 
SOCIEDAD DE CONDUEÑOS DE LOS 

EDIFICIOS QUE FUERON UNIVERSIDAD 

Se ha recibido en la Secretaria de esta Sociedad una petición 
de Dª Paula Vallejo Rey del Castillo para inscribir a su nombre 
la Lámina n º 768 que figura en el Libro-Registro de esta Socie
dad a nombre de D. Za.carias Bermejo, alegando su mejor dere
cho por su legítimo y directo parentesco con el mismo. 

Si alguien se creyese con mejor derecho, podrá hacer fa 
correspondiente reclamación contra dicha petición en escrito 
dirigido a la Comisión Administrativa, Secretaria, de esta Soci.e
dad de Condueños, calle Colegios nº 3, 28801 de Alcalá de 
Henares, aportando documentación justificativa. 

Si transcurrido un plazo de 20 días de la presente publica
ción no se hubiese presentado reclamación ni oposición por 
parte interesada, esta comisión Administrativa procederá a la 
inscripción y registro en los libros de la Sociedad a favor del 
peticionario. 

Alcalá de Henares a 22 de Enero del 2000 
El Secretario JESUS FERNANDEZ MAJOLERO 

s de febrero de 2000 

destacados, ofrecerá textos 
chispeantes y frescos de Fran
cisco Nieva. La compañía vasca 
'Pikor Teatro', que ya ha visita
do nuestra ciudad con espectá
culos de calle, en esta ocasión 
nos trae un espectáculo de 
sala. También intervendrá la 
compañía Teatro Sigla', que se 
creó en 1998 por jóvenes profe
sionales, Por otra parte, la 
actriz Mabel Escaño, que inter
viene frecuentemente en teatro, 
cine y televisión, interpretará el 
monólogo de Darlo Fo, premio 
nóbel de literatura, titulado 
'Sólo mujeres'. El grupo alcala-

PARTICULAR 
para pasar temporadas 

Compra o alquila ''°' mlos> 

CASA GRANDE 
con huerta o jardin 

~n Alcalá o alrededores-
Tlf.: 91 435 55 95 

656 59 24 77 

SOCIEDAD DE CONDUEÑOS DE LOS 
EDIFICIOS QUE FUERON UNIVERSIDAD 

Se ha recibido en la Secretaria de esta Sociedad una petición 
de D. Iván Lope Parias para inscribir a su nombre la Lámina nº 
784 que figura en el Libro-Registro de esta Sociedad a nombre 
de D. Félix Huerta, alegando su mejor derecho por su legítimo y 
directo parentesco con el mismo. 

Si alguien se creyese con mejor derecho, podrá hacer la 
correspondiente reclamación contra dicha petición en escrito 
dirigido a la Comisión Administrativa, Secretaria, de esta Socie
dad de Condueños, calle Colegios nº 3, 28801 de Alcalá de 
Henares, aportando documentación justificativa. 

Si transcurrido un plazo de 20 días de la presente publica
ción no se hubiese presentado reclamación ni oposición por 
parte interesada, esta comisión Administrativa procederá a la 
inscripción y registro en los libros de la Sociedad a favor del 
peticionario. 

Alcalá de Henares a 4 de Febrero del 2000 
El Secretario JESUS FERNANDEZ MAJOLERO 

PUERTA de Madrid 



No hay otro coche 
mas seguro en su categor1a. 

Renaul: Mégm--ie 

Cuídate. 
Hoy existen técnicas muy sofisticadas para mejorar tu imagen. 

Pero ... ¿De qué te sirven, si no conduces 

uno de los coches más seguros de su categoría? 
Renault Mégane. Su Sistema Renault de Protección (SRP) 

se adapta perfectamente a tu morfología: Airbags inteligentes 
conductor y pasajero, airbags laterales cabeza-tórax, ABS, cinturones 

de sujeción programada y reposacabezas con función ergonómica. 
La próxima vez que pienses mejorar tu imagen, ¿por qué 

no piensas antes en venir a ver el Renault Mégane? 

Mégane Berlina RT 1.9 D desde 1.gg5,()()() pts. 
(Plan Prever incluido). II.9!)(),19 t:UR. 

Tasa de conversión oon 1 Euro e 166,3116 p<& IV A, transpone, impuesm de matriculación y promoción incluidos. Oferta válida basta fin de mes. 

R~ 

**** --~~~ 

@ 
RENAUD' 



Proyectos de 
MuJer 

para el Siglo XXI 
1 ntervienen: 

.• AMPARO MORICHE 
Presidenta de la comisión de Mu¡er del Partido 
Popular de Alcalá. 

• BLANCA DE LA CIERVA 
Diputada Autonómica. 

# 

• CONCEPCION DONCAUSA 
Directora del Instituto de la Muier 

LUGAR: Centro Municipal de Salud 
DIA: 1 O de Fe6rero 

HORA: 11 de la mañana 

crupo de concejales 
del 

Partido Popular bono. Ayuntamiento de 
ALCALÁ de HENillS _ 



A su paso por Budapest, el 
Danubio no es azul como en 
el famoso vals de Strauss 
sino que, en realidad, sus 
aguas tienen un tono entre 
verde y gris, igual que el 
color de los ojos de esas chi
cas rubias como la miel que 
pasean por la Váci Utca 
(calle Váci) revoloteando 
como abejas alrededor de 
unos lujosos panales que 
resultan prohibitivos para 
ellas y que se llaman Arma
ni, Dior, Versace e Ives Saint 
Laurent. 

Ciudades al pronto espléndida sinfonía de colo
res de frutas y hortalizas-, 
la Sinagoga Central, que es 
la mayor de Europa; el Tea
tro de la Ópera -en la An
drassy Ut (Avenida An
drassy)- y la Antigua Esta
ción de Ferrocarril, ahora 
convertida en un inmenso 
Me Donald; es el único lugar 
del mundo entre todos los 
que conozco donde vale la 
pena comerse una hambur
guesa de plástico. 

BUDAPEST 

En Budapest el Danubio 
es algo así como unos Cam
pos Elíseos de Agua o el 
Paseo Líquido de la Castella
na porque su cauce -que tie
ne cien metros de anchura
dividió desde el principio a 
la capital de Hungría en dos 
ciudades-mitad (Buda y 
Pest). entre las que se repar
ten los más de dos millones 
de habitantes que la pue
blan. En Buda, a la izquier
da siguiendo el sentido del 
río, y sobre el Cerro del Cas
tillo, está la vieja ciudad his
tórica con la monumental 
iglesia de Matias donde se 
han hecho coronar los reyes 
húngaros -desde el primero 
que dio nombre al templo- y 
con el Palacio Imperial que 
Francisco José l. el monarca 
del imperio austro-húngaro, 
mandó construir para su 
esposa Elizabeth, la célebre 
Sissi sin el rostro de cine de 
Romy Schneider. La misma 
que, al poco tiempo de 
casarse, decidió que prefería 
Budapest a Viena y su veci
no conde Andrassy en lugar 
del imperial marido. Asoma
da al mirador del palacio, 
Sissí contemplaba Pest -en 
el otro lado del río- mientras 
enloquecía lentamente pei
nándose obsesivamente los 
cabellos de más de un metro 
de longitud y contando una 
y cien veces los puentes 
sobre el Danubio. 

De los siete que cruzan el 
río, el Puente de las Cade
nas es el más hermoso. Más, 
incluso, que los dedicados a 
la propia emperatriz Eliza
beth y a la Libertad. El 
Puente de las Cadenas, que 

es el elegido por los suicidas 
para arrojarse desde su 
punto más alto, está esplén
didamente iluminado por 
las noches. Sus luces, junto 
a los capiteles y cupulas del 
Parlamento, aparecen su
mergidas en el agua dorada; 
y su reflejo sobre el río com
binado con las luces de Pest 
-que es la ciudad comercial 
y de mayor actividad públi
ca- es sencillamente gran
dioso. 

Todo en Budapest recuer
da el glorioso pasado de 
haber sido "la otra capital" 
del Imperio Austro-húnga
ro. Fue el lugar-amante, en 
todos los sentidos, frente al 
legítimo lugar-esposo que 
era Viena. Estoy convencido 
de que por eso -y por el 
pimiento "paprica"- es más 
picante y divertida. Y, des
de luego, menos estirada 
que la capital austriaca. 

A Budapest le sobra algu
na institución demasiado 
acostumbrada a los vicios 
de otros tiempos pre-demo
cráticos y no le falta casi 
nada. Por tener, tiene mu
chísimos tranvias para reco
rrer la ciudad, cantinas 
mejicanas y unos jóvenes 
ciudadanos que viajan en 
metro y se ofrecen sin que 
se lo pidas para guiarte has
ta la monumental Plaza de 
los Héroes desviándose de 
su camino y haciendo un 
esfuerzo para comunicarse 
contigo, aunque sea en 
inglés. Y a los que cualquier 
clase de intento de agrade
cerles materialmente el ges
to les ofendería. 

En la terraza de Gerbe
aud, la famosa pastelería 
imperial, se pueden tomar 
los exquisitos "somlói galus
ka" mientras escuchas a un 
grupo de músicos veintea
ñeros que tocan rithm and 
blues y música country 
como si hubieran brotado 
de las mismísimas húmedas 
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aceras de Nueva Orleáns. 
Es la tierra de Franz Liszt y 
se nota; a la entrada del 
Palacio Imperial, en la 
Vorosmarty Ter (Plaza 
Vorosmarty) o en cualquier 
calle hay violines que inter
pretan virtuosamente la 
patriótica Rapsodia Húnga
ra o el Yesterday de Los 
Beatles. Y en la Cafetería 
Korona, al atardecer, cuan
do las oleadas de visitantes 
extranjeros han dejado 
tranquilas las empedradas 
callejuelas de Buda, se pue
de tomar el mejor helado 
que uno ha probado nunca, 
ni siquiera en Italia. 

La mayoría de la gente que 
visita Budapest suele reco
rrer hasta la extenuación 
las almenas y torreones del 
Bastión de los Pescadores 
-que a mí me recuerdan al 
Exin Castillos con el que 
jugaban mis hijos cuando 
eran pequeños- y luego se 
van a tomar un relajante 
baño termal en alguno de 
los muchos que existen allí. 
Pero yo disfruté tanto o más 
contemplando todas las 
noches el edificio neoclásico 
del Parlamento -primo-her
mano del de Londres- que 
parece un gran joyero abier
to y lleno de piezas de oro 
puro cubiertas de polvo. 

Quizá me traje el pequeño 
arrepentimiento de no ha
ber entrado en el mítico 
Hotel-Balnerario Gelért por
que era su última tempora
da -antes del largo cierre 
por restauración que proba
blemente aún dura- pero 
más por si veía disuelto en 
el agua caliente algo del 
talento que se debieron de 
dejar allí visitantes tan asi
duos como Orson Welles y 
Luchino Visconti. 

A quien piense conocer 
Budapest uno le recomien
da especialmente que no 
regrese sin haber recorrido 
el Gran Mercado -con una 

Claro que no todo tienen 
que ser visitas monumenta
les. Los paseos cercanos al 
Danubio del Budapest noc
turno, especialmente en 
verano, están llenos de 
juventud -hermosa y rubia 
como la cerveza Dreher- y 
que a mí me pareció espe
cialmente alegre y pacifica. 
Hay algo indefinido y admi
rable en esas gentes que 
aborrecen -como nosotros
las comidas insípidas y han 
sido capaces de reconvertir 
todos sus alcohólicos margi
nales -por culpa del aguar
diente "pralinka"- en abste
mios barrenderos públicos 
que procuran diariamente 
mantener limpia y agradable 
una de las ciudades más be
llas de la Europa que conoz
co. Los festivos, también; no 
como en otros sitios. 

Comprendo por qué aquí, 
en España, se hablaba tanto 
de Hungría en las canciones 
populares antiguas catala
nas y. especialmente, en el 
cante flamenco más auténti
co: hay una extraña corrien
te más afectiva que eléctrica 
entre nosotros y ese país en 
cuyas universidades se 
estudia hoy más español 
que nunca. Aunque ahora 
sean republicanos y ya no 
tengan reyes como Emerico I 
que se casaban con la prin
cesa Constanza, hermana 
del Rey de Aragón Pedro 11. 
ni héroes nacionales legen
darios como Miklós Toldi 
que estaban al servicio 
directo del guerrero carde
nal Carrillo de Albornoz. 
Don Gil, no don Alonso. 

Sergio COELLO 

LO MEJOR PARA TU BODA 
SALA DE FIESTAS • MUSIC HALL 

Para ese día tan especial, te ofrecemos servicios 
únicos y sorprendentemente económicos. 
Infórmate sin compromiso. Tlf.: 91 882 15 91 

Camino de los Aflijidos, 1 
esq. a el Ceuta 
ALCALA DE HENARES 
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PUBLICACION 
En el Boletín Oficial de la Comunidad de Madrid n2 19 de 

fecha 24 de enero de 2000 aparece publicado el ~nuncio 
relativo a la siguiente licitación: · 

- CONCURSO PARA CONTRATAR MEDIANTE PROCE
DIMIENTO ABIERTO EL SUMINISTRO DE MATERIAL 
ELÉCTRICO PARA EL MANTENIMIENTO DE COLEGIOS 
PÚBLICOS, ESCUELAS INFANTILES Y ESCUELAS MUNI
CIPALES DE ADULTOS DEPENDIENTES DEL EXCMO. 
AYUNTAMIENTO. 

Precio de licitación máximo: 5.514.400.- ptas. 
Las proposiciones para tomar parte en la licitación pueden 

presentarse hasta las 13 horas del día 21 de febrero de 
2000 en la Sección de Contratación de este Ayuntamiento. 

El acto de apertura de plicas tendrán lugar a las 12'00 ho
ras del día 22 de febrero de 2000 en esta Casa Consistorial. 

El expediente puede examinarse en la referida Sección de 
Co,ntratación en horario de 1 O a 13. · 

Alcalá de Henares, a 28 de enero de 2000 
EL SECRETARIO GENERAL 

bc111.1vuma11iem1 
de Alcalá de He1ares 

OFERTA DE EMPLEO 
AYUNTAMIENTO DE ALCALÁ DE HENARES <Madrid) 
• Requiere dar cobertura a una plaza de GERENTE DE LA 

AGENCIA TRIBUTARIA. Personal eventural de esta Cor
poración. 

• Titulación: Licenciado Universitario. Ingeniero Superior o 
Arquitecto Superior. 

• Procedimiento de selección: Concurso de méritos. 
• Bases que rigen el proceso selectivo expuestas en el 

Tablón de anuncios del Ayuntamiento, lo no previsto en las 
mismas se ajustarán a las Bases Generales de este Ayun
tamiento publicadas en el B.O.C.M. Núm. 255 de 27 de 
octubre de 1998. Pza. Cervantes, 12 (Ciudad). 
Tfno:: 918 88 33 00 - 918 80 28 11 - 918 80 27 62. 

• Plazó de presentación de instancias hasta el día 18 de 
febrero de 2000 en el Registro General del Excmo. Ayto. 
de Alcalá de Henares. 

Alcalá de Henares, 2 de febrero de 2000 
EL CONCEJAL DE ORGANIZACIÓN Y 
RACIONALIZACIÓN ADMINISTRATIVA. 

Fdo.: Julián González del Cerro 

s de febrera de 2000 

bcm1.1vumam1em1 
de Alcalá de Henares 

PUBLICACION 
En el Boletín Oficial de la Comunidad de Madrid n2 21 de 

fecha 26 de enero de 2000 aparece publicado el anuncio 
· relativo a la siguiente licitación: 

- CONCURSO PARA CONTRATAR MEDIANTE PROCE
DIMIENTO ABIERTO LA REDACCIÓN DEL PROYECTO Y 
EJECUCIÓN DE LAS OBRAS DEL NUEVO DEPÓSITO DE 
REGULACIÓN DE AGUA POTABLE DE ALCALÁ DE HENA
RES. 

. Precio de licitación máximo: 140.000.000.- ptas. 
Las proposiciones para tomar parte en la licitación pueden 

presentarse hasta las 13 horas del día 21 de febrero de 
2000 en la Sección de Contratación de este Ayuntamiento. 

El acto de apertura de plicas tendrán lugar a las 12'00 ho
ras del día 22 de febrero de 2000 en esta Casa Consistorial. 

El expediente puede examinarse en la referida Sección de 
Contratación en horario de 1 O a 13. 

Alcalá de Henares, a 28 de enero de 2000 
EL SECRETARIO GENERAL 

·~ 1W 

bcm1.1vuma11iem1 
de Alcalá de He1ares 

&:mo. ~lento de 

Aif.AIÁ de HENARF.S 

~.r, 
o o de 

ORGANISMO AUTóNoMO MUNICIPAL PARA EL 

DESARROUO ECQNÓMICO Y FOMENTO DEL EMPLEO Dmctjalia de F.conomia, Empleo y Turismo 

EL ORGANISMO AUTÓNOMO MUNICIPAL DE 
DESARROLLO Y EMPLEO 

INFORMA 

Hasta el próximo día 21 de febrero a las 13 horas pueden 
presentarse en el O.AD.E. propuestas para tomar parte en 
los Concursos abiertos que se señalan a continuación: 

Exp. 22/99: Servicios de Administración del Centro de 
Artesanía de Alcalá de Henares. 

Tipo de licitación: 3.132.000 pesetas/año LV.A. incluido. 

Exp. 23/99: Servicios de Administración del Centro de 
Empresas de Alcalá de Henares. 

Tipo de licitación: 3.480.000 pesetas/año LV.A. incluido. 

El examen de los expedientes podrá realizarse en las ofici
nas del OA.D.E., sito en Plaza de los Santos Niños, s/n en 
horario de 10 a 13 horas. 

Anuncio en B.O.C.M. nº 19 de 24 de enero de 2000 

El coste del presente anuncio será prorrateado entre los 
adjudicatarios. 

Alcalá ·de Henares, 26 de enero de 2000 
Fdo: Juan Antonio Pérez 

Gerente O.AD.E. 

PUERTA de Madrid 



Espigueo 
La democracia es a fin 

de cuentas una forma 
jurídica, pero que es inca
paz de proporcionarnos 
orientación alguna para 
las funciones espirituales 
y vitales. 

Nace la democracia con 
el deseo plausible de sal
var a la plebe de su condi
ción plebeya y ahora nos 
encontramos con la sor
presa evidente de que 
somos ya todos plebeyos. 

Y está reflejado en el 
credo socialista -¡porque 
se trata de un credo "reli
gioso"!-, donde hay un 
articulo que declara al 
proletariado como único 
que tiene la verdadera 
ciencia y la verdadera 
moral. 

Leyendo esto se da uno 
cuenta de no haber elegi
do la mejor época para 
vivir. 

Desde luego, no hay que 
prejuzgar la valoración de 
los hombres antes de 
nacer y con razón se han 
de negar unos derechos 
dados gratuitamente an
tes del nacimiento. 

Pero hay que ennoblecer 
al que realiza la acción 
noble. Como ocurría en 
Castilla, con mucho rural 
ennoblecido. 

A aquellos que han 
demostrado sus virtudes 
hay que ponerlos en un 
pedestal para admiración, 
ejemplo y seguimiento de 
los hombres de menor 
guisa. 

Los "derechos huma
nos" son incompletos al 
no considerar aquello tan 
hermoso que decía: No
bleza obliga. Ahora no 
hay obligación, ni tampo
co devoción. 

La obra excelsa hay que 
proyectarla para que su 
luz esplendorosa haga 
vibrar también nuestras 
nobles fibras y en ese dia
pasón y no en otros reside 
la salvación. 

Se disloca el lenguaje; la 
palabra "libertad", que 
Santa Teresa decía que 
era la ausencia de pecado, 
ahora se emplea para 
ejercerlo. 

El derecho natural in
tocable; se manosea, es
carneciendo la excelsa 
voluntad de Dios, manci
llando a la Naturaleza con 
el aborto asesino. 

No hacen más que sem
brar vientos; es escanda
loso asombrarnos cuando 
recogemos tempestades. 

LuisAYORA 

PUERTA de Madrid 

Telefónica: la sangría sin fin 
Realmente resulta dificil, 

sobre todo a nivel de nuestra 
ciudad, hacer ningún co
mentario nuevo en relación 
con la susodicha compañía. 

No quiero dejar de recor
dar que los dos partidos 
mayoritarios, PSOE y PP, 
han pasado por los respecti
vos gobiernos, local, CAM y 
central, y todos ellos dejaron 
unas promesas incumplidas 
en el sentido de igualar las 
tarifas al resto del área 
metropolitana. 

Pasando al dia de hoy, no 
puedo resistirme a enume
rar las últimas experiencias 
con esta tropa del monopo
lio. 

Teníamos en casa un apa
rato con contestador que en 
su dia hubo que comprar en 
propiedad. El susodicho 
aparato funcionó un tiempo 
prudencial y comenzó a dar 
guerra. Llamo a la compañía 
y me lo cambian por otro que 
es UD Montera con la dife
rencia fundamental de que 
el contestar no lleva cinta. 
No llega al año y el contesta
dor deja de funcionar. Pasa
dos unos dias, pasa a fallar 
la salida de voz, de forma 
que oigo a quien me llama 
pero a mí no se me oye, con 
lo cual quedamos incomuni
cados. Llamo y recibo una 
primera visita y el técnico me 
dice que el fallo es del cable, 
pero que en ese momento no 
me lo puede cambiar por no 
tenerlo, pero que en dos dias 
a lo sumo pasaba a cambiar
lo. Pasan más de dos sema
nas y volvemos a reclamar y, 
por supuesto, explicando 
todo el tema. En unos dias 
recibimos a otro técnico que 
nos dice que no entiende por 
qué lo han enviado a él, que 
no viene para arreglar esa 
avería concreta, y me da a 
firmar un justificante de 
visita con la indicación "ase
soramiento". 

No obstante y aunque éste 

era de una subcontrata, 
pasaría nota a la compañía 
de que la reparación queda
ba pendiente. Pasan otro par 
de semanas y vuelvo a recla
mar y me pasan con un téc
nico que me dice que, debido 
a que es viernes por la tarde, 
me puede enviar a alguien 
de guardia o que aguante 
hasta el lunes y vendría él 
mismo, aunque también me 
sugiere que lo más rápido 
sería que mirase de cambiar 
el cable yo mismo. Dicho y 
hecho. Desconecto, bajo a 
una tienda de telefonia y por 
100 pesetas (cien) el teléfono 
me vuelve a funcionar, aun
que el contestador ya no. Lo 
siguiente es otra reclama
ción y el que al realizar cual
quier llamada y al segundo o 
tercer timbrazo el reloj del 
teléfono comienza a contar 
independientemente de que 
la llamada sea o no recepcio
nada y de forma que al reci
bir la factura me cargan un 
número considerable de lla
madas, con un contador de 
1, 2, 3, 5, 8 segundos, etc ... 
y siendo éstos llamadas rea
lizadas a fijos o móviles que, 
aunque algunos de ellos tie
nen contestador o buzón, 
otros no. Llamo al 1004 y 
planteo si esto es normal y 
se me dice que esto es impo
sible, aunque posteriormen
te hablo con otro comuni
cante y con la factura en la 
mano le hago constar en 
concreto unas llamadas rea
lizadas a un móvil de mí 
mujer que, al no tener cober
tura en algún momento, lo 
único que refleja en pantalla 
es un número determinado 
de llamadas perdidas y, 
como el teléfono en concreto 
es un Moviline, respondo 
que si no es de la misma 
empresa y me contesta que 
es del grupo, pero de otra 
división, y a continuación 
me recomienda que reclame 
directamente también lla-

mando al 1004 y a factura
ción, ya que la compañia 
solía reintegrar la cuantía de 
estas llamadas en "deferen
cia" a sus clientes. Posterior
mente nos instalaron un 
Domo con altas prestaciones 
y al Montera, como es de mi 
propiedad, me dicen que lo 
meta donde quiera. Por cier
to, esta maravilla (el Domo) 
también comienza a contar 
enseguida el reloj sin espe
rar a que nadie descuelgue. 

Otra que no quiero dejar 
de recordar es que hace 
pocos dias llamé a casa des
de Torrejón y desde un telé
fono público, y solamente 
para decir que me demoraría 
un poco y que vendría a 
comer UD poco más tarde; 
enseguida el contador de 
cien pesetas bajó curiosa
mente a 45 pesetas, de for
ma que de las cuatro mone
das de 25 pesetas que puse 
me devolvió sólo una, claro. 

Todavía me estoy pensan
do si reclamar al 1004 esas 
devoluciones y continuar 
este pequeño calvario o 
correr un tupido velo, ya que 
cada vez se siente uno más 
cabreado al comprobar cómo 
estos tipos, como tantos 
otro, nos toman por tontos a 
los ciudadanos. 

En fin, que esto parece el 
timo de la estampita en fino. 
Que se aprovechan del 
monopolio y de la necesidad 
de este medio de comunica
ción imprescindible y que 
está claro lo de las "stock 
options" y que, si alguna vez 
se consiguiera que lo del 
libre comercio y competencia 
fuese realidad, estos tiparra
cos se podrían quitar de 
enmedio tranquilamente, 
aunque seguramente lo harí
an con una sonrisa de oreja 
a oreja y rumiando aquello 
de "Sí... sí... ¡pero a mí que 
me quiten lo bailao!". 

José ESPIÑO LEÓN 

•CllSIDIS 
YIEllSlllO 
lllTUnAS 

•TlllllU 
llElllEllDS 
lllllDU 
IElllSllRIS 

el Bella Vista, 1 - Ese. Izq. 211 B 
ALCALA DE HENARES 

TELF.: 91 889 26 97 
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Sr. Canalda: 
La ignorancia madre 
del atrevimiento 

Es costumbre encontrar 
entre las páginas de este 
semanario la pluma enrabieta
d~ de un personaje, supongo 
smgular, como el Sr. Canalda. 
Y uno afina la lectura mordis
que~do a partes iguales por 
dos~~ de pena y dosis de indig
nac1on, encontrando tras sus 
párrafos un mar de frustra
ción, de critica deleznable, 
sobre personas a las que 
usted no conoce en absoluto, y 
que se convierte en furibunda 
si de defender a un íntimo 
amigo se trata. Hace bien el 
señor Canalda en defender la 
"labor ejemplar" de sus ami
gos, si es ése su criterio, pero 
aun eso, no le da derecho a 
vilipendiar, insultar y faltar al 
respeto a nadie, pues sus 
párrafos son, semana tras 
semana, la manifestación cla
ra de su nula educación. 

Lanza usted, sín piedad, su 
lengua viperina contra nues
tro concejal de festejos , D. 
José Luis García Pezuela, por 
tomar la decisión de no pro
rrogar la contratación como 
coordinador de festejos , de su 
buen amigo D. Vicente Fer
nández, sin que entre sus 
letras obseive ninguno de los 
motivos que al mencionado 
concejal le han llevado a tomar 
tal determinación, pero entre 
los que, sin duda, no se 
encuentra el respeto que D. 
José Luis García tiene a D. 
Vicente Fernández, por lo que 
es de agradecer al concejal, no 
exponga la letra pequeña 
sobre la que ha basado su 
decisión de no seguir contan
do con la presencia de este 
último 

Sorprende al menos, el arre
metimiento tan hostil , que 
usted dedica a la persona del 
concejal de festejos , por el 
simple hecho de que a D. 
Vicente Fernández se le haya 
acabado el contrato, a pesar 
de ser amigo suyo, y no haya 
sido renovado. Suele ocurrir 
en el mundo de las relaciones 
laborales, y no todo tiene que 
estar tildado de un supuesto 
interés político, como el que 
usted deja entrever en su folle
tin semanal, sobre todo si el 
puesto es puramente profesio
nal, como el que se trata. 

Decía el escritor que la plu
ma hiere, pero duele más la 
sinrazón, el juicio canallesco 
de una persona, sin conocerlo, 
sin tener ninguna referencia 
suya y sólo porque se ve afec
tado en sus propios intereses 
personales, que no los genera
les de los ciudadanos, en los 

s de febrero de 2000 

Oplnl6n 

que usted simplemente nunca 
ha pensado. Posiblemente 
u_sted despotrique porque no 
s11Va para otra cosa. mientras 
pasa el tiempo envuelto en su 
propia vanidad, vilipendiando 
a personas que creen en el tra
bajo diario para esta sociedad, 
y que comparten un cachito de 
su vida y la de sus familias por 
esta nuestra ciudad. 

Fernando 
FERNÁNDEZ LARA 

Secretarlo Política Municipal 
PSOE Alcalá de Henares 

.:Quién se queda 
el dinero, el Hospbl 
o Trave Calleioil 

El día 25 de enero de 2000 
tenía que acudir con mi madre 
al servicio de rehabilitación 
del ambulatorio Virgen del Val, 
y tenía hora de 7 a 7'30. La 
ambulancia llega a buscarme 
a las 7'10, por lo que ya llega
mos al ambulatorio a las 7'20. 

En rehabilitación, al ver que 
no llegaba la ambulancia, 
estuvieron con mi madre has
ta las 8. A las 8'45, me dicen 
que tienen que cerrar el servi
cio de rehabilitación y que me 
pase a la otra zona (y aún, la 
ambulancia no ha llegado). 

A las 9, el vigilante del am
bulatorio me dice que tiene 
que cerrar, y allí, claro, no 
puedo estar (y la ambulancia 
aún no ha llegado), con lo cual 
tengo que llamar a mi marido 
que acaba de llegar de trabajar 
para que vaya a buscarme. 
Cu~do mi marido llega, a 

las 9 15, la ambulancia aún 
no ha aparecido. 

Al llegar a mi casa llamo al 
responsable del servicio para 
quejarme y su única respues
ta es un sarcástico "muy bien 
señora". 

Se me olvidaba decir que mi 
madre tiene 78 años, una 
semiparálisis que le afecta al 
brazo y la pierna derecha y 
que le impide caminar (de ahí 
la rehabilitación) . y que yo. 
como casi todo el mundo por 
estas fechas , tengo una sobe
rana gripe encima, con lo cual, 
como para andar por la calle a 
las 9 de la noche con 2 grados 
de temperatura. 

¿No hay-solución? ¿No quie
ren que la haya? Y si es así. 
¿quién no quiere que la haya? 
¿El hospital o la empresa Tra
ve Callejo? Lo más grave es 
que tendré que seguir aguan
tando este "servicio" durante 
bastantes días, porque tengo 
que seguir en rehabilitación y 
no dispongo de coche. ¿Cojo 
un taxi? ¿Quién me lo paga? 

Gracias. 

Carmen JIMtNEZ MAESO 

e Gobiernas 
odiseñasil 

Recuerdo, bueno todos re
cordamos, que hace unos 
años se puso de moda aquella 
famosa frase ¿Estudias o dise
ñas?, dicha por aquella "per
sona humana" que tenía 
intención de entablar conver
sación y/ o ligar con otra. Lo 
que nunca imaginé es que eso 
mismo iba a tener que pregun
tarle yo a una compañera de 
corporación, no porque quisie
ra darle conversación y mucho 
menos ligar, sino porque no 
sabemos muy bien todavia a 
qué se dedica después de siete 
meses de supuesto ejercicio de 
poder, pues tal es su inconcre
ción y sus divagaciones en el 
ejercicio del cargo. Así pues 
señora Moreno ¿usted gobier
na o di~eña? Porque de lo pri
mero aun no tenemos ninguna 
prueba concreta, ya que 
durante este tiempo no ha 
hecho absolutamente nada· 
pero mira por dónde, y po; 
sorprendente que pueda pare
cer, sí lo tenemos de lo segun
do._ Para quienes no sepan a 
que me refiero, no tienen más 
que solicitar un calendario del 
2000, claro está, en el Centro 
Asesor de la Mujer. En efecto, 
nuestra concejala se ha meti
do a diseñadora gráfica y ella 
solita se ha montado la estu
penda composición que apare
ce en dicho calendario. Resul
ta curioso esta incursión en 
nuevas experiencias cuando 
es evidente que aún no domi
na la que supone que tiene 
que dominar y para la cual le 
han votado los ciudadanos: la 
experiencia política. 

Por situar al lector o lectora 
diré que el calendario que edi~ 
~ el Centro Asesor de la Mujer 
tiene como objetivos lanzar 
mensajes de carácter solidario 
e igualitario que vayan calan
do en la conciencia social. 
Mensajes referidos natural
mente a la igualdad entre 
hombres y mujeres. Durante 
estos años se han tocado 
temas como la formación de 
las mujeres, la educación para 
la igualdad, el reparto de tare
as, etc. Todo ello en un len
guaje cercano, moderno y 
a~ayente, de forma que dicha 
pieza se convertía en uno de 
los documentos más solicita
dos y atractivos de cuantos se 
editaban en nuestra ciudad. 
Pero mira por dónde ha llega
do nuestra concejala con el 
~laro deseo de dejar su 
rmpronta en la concejalía, y 
como no sabe de qué manera, 
dado su preocupante descono
cimiento del asunto, decide 
que todo va a cambiar y que va 
a empezar por el calendario y 

para qué quiere a nadie, que 
mejor lo hace ella. Y la verdad 
es que no puede negar que es 
suyo, porque verlo y ponerte a 
llorar es todo uno. Ya decía mi 
madre que uno solo puede 
reflejar lo que lleva dentro. Y 
así es. 

Sin embargo, a mi no me 
preocupan las extravagancias 
de la señora Moreno. Lo que 
me importa es que su ignoran
cia y falta de responsabilidad 
estén trayendo como conse
cuencia un empobrecimiento 
de las políticas de mujer en 
nuestra ciudad. Alcalá ha sido 
siempre un referente de buen 
hacer en esta materia dentro 
de nuestra Comunidad, y digo 
ha sido, porque desde hace 
siete meses estamos desan
dando el camino que tanto nos 
ha costado hacer. No me preo
cupa que el calendario sea 
cutre. Lo que me preocupa es 
que ese mismo cutrerio se ha 
extendido a toda la actividad 
de mujer que se genera en 
nuestra ciudad. No me preo
cupa que no sepa quién era 
Simone de Beauvoir, ni lo que 
decía. Me preocupa que las 
mujeres hayamos vuelto a la 
marginalidad y gheto. Me pre
ocupa que la problemática de 
la igualdad haya dejado de ser 
un problema de todos para ser 
un problema de las mujeres. 
No me preocupa que al frent~ 
de la concejalía haya una per
sona que diga que a ella lo que 
le preocupa son los derechos 
humanos en general, no los de 
las mujeres. Lo que me preo
cupa es que ésa sea una frase 
hecha para encubrir el desco
nocimiento de lo que se trae 
entre manos; y me preocupa 
también que no sepa que las 
mujeres formamos parte del 
género humano y que nues
tros derechos son violados 
diariamente en todo el mundo 
y que han sido necesarias 
muchas conferencias interna
cionales y mucha lucha para 
que tal cosa se empiece a reco
nocer. Y como esto me preocu
pa y como creo que cada día 
que se va no vuelve y lo que no 
se hizo ayer se quedó sin 
hacer, yo le sugeriría a la con
cejala de Mujer que se deje de 
explorar nuevas áreas lo cual 
podrá hacer si quiere cuando 
vuelva a su vida privada, y que 
afronte y asuma la labor que 
los ciudadanos le han enco
mendado, como dirían en mi 
pueblo "zapatero a tus zapa
tos". 

Amparo MORICHE 
HERMOSO 

Presidenta de la 
Comisión de Mujer del PP 

PUERTA de Madrid 
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la lalesla na peniana 
Así de claro. Un documento 

del Episcopado español del 
mes de diciembre afirma que 
no están dispuestos a pedir 
perdón por su papel durante 
la guerra civil y el franquis
mo, que ellos también fueron 
víctimas y se remiten a Dios 
para que sea Él quien perdo
ne a los españoles por los crí
menes cometidos por los dos 
bandos. La Iglesia no peca. 

No piensan igual otros cole
gas suyos como los obispos 
de Alemania, Polonia, Fran
cia o Italia, que han entonado 
el mea culpa por las víctimas 
del Holocausto y por el cola
boracionismo de la Iglesia 
con los nazis. Incluso el Papa 
ha pedido perdón varias 
veces y pretende, para este 
año, pedir perdón por los 
daños que ha causado la 
Iglesia a los no católicos, des
de la Inquisición a las Cruza
das, Galileo, etc ... 

Yo espero que, finalmente, 
los obispos españoles no 
sean más papistas que el 
Papa y terminen "otorgando" 
su perdón, siquiera sea por
que así se lo exige el 38% de 
los católicos entre los que no 
faltan teólogos de gran predi
camento. 

Pero mientras se lo pien
san, podían empezar elimi
nando de los muros de mu
chas iglesias las placas de 
honor que recuerdan a los 
"caídos por Dios y por Espa
ña". 

Concretamente en Alcalá 
existen dos claros ejemplos 
de lo que digo. En el monas
terio cisterciense de las Ber
nardas hay dos placas, una 
presidida por José Antonio 
Primo de Rivera y la otra por 
José del Campo Clemente, 
coronada esta última por el 
símbolo del yugo y las fle
chas. 

También la fachada de la 
Magistral que da a la plaza de 
los Santos Niños hay otra 
placa que recuerda a "sacer-

dotes víctimas de la persecu
ción roja". Se podría aprove
char la reforma que los 
ministerios de Cultura y 
Fomento tienen previsto 
hacer durante este año en 
esta fachada para eliminar 
los vestigios históricos que 
llevaron a la división de las 
dos Españas en el pueblo. 

Quiero aclarar que cuando 
digo "eliminar" no estoy 
pidiendo la destrucción fisica 
de estas horrorosas placas, 
sino su traslado a los Museos 
de que disponen las iglesias 
citadas. Es ésta una idea que 
recuerdo habérsela oído a 
Vicente Fernández, de la Aso
ciación de Hijos y Amigos de 
Alcalá a quien aprovecho 
desde aqui para expresarle 
mi solidaridad por la destitu
ción de que ha sido objeto 
como responsable de los fes
tejos de la ciudad en estos 
últimos años. 

Fernando GOMECELLO 

Fnurv el 
pabellón de Alcalá 

Sr. Director: 
Visité la Feria de Turismo, 

Fitur, una de las más impor
tantes del mundo, de lo cual 
nos tenemos que orgullecer 
todos los madrileños. 

Muy grata la visita al pabe
llón de nuestra Comunidad, 
sin lugar a dudas uno de los 
mejores, también visité el de 
Madrid y Alcalá de Henares, 
entre otros. 

En este último echo en fal
ta el cartel de Semana Santa, 
que el anterior equipo de 
gobierno tuvo preparado 
para tan importante cita, con 
el mundo entero. 

Sobre este tema, quisiera 
comentar mi humilde pare
cer, ante el Ayuntamiento y 
la Junta de Cofradías. El año 
pasado Alcalá estrenó paso y 
advocación, la Virgen de la 
Trinidad, hasta el momento 
la única que no ha represen
tado a nuestra ciudad en los 

¡Feliz Día de San Valentín! 
14 de febrero BAfomCA 
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carteles de Semana Santa, 
bien lo podía ser en este pró
ximo del 2000. 

Por último, comentar mi 
extrañeza ante la ausencia de 
Alcalá en el pabellón, carteles 
y demás publicidad, de ciu
dades patrimonio de la 
humanidad. 

Atentamente, 

Pedro CALLEJA MARTÍN 

CC.00. na quiere un 
manumenta al Phantam 

Ante las noticias apareci
das en la prensa, en cuanto a 
instalar un monumento de 
carácter militar "avión Phan
tom", en una de las plazas 
del municipio de Torrejón de 
Ardoz, desde CC.00. quere
mos manifestar nuestra más 
absoluta repulsa e indigna
ción, ya que sólo el hecho de 
haberse planteado es una 
agresión a los ciudadanos de 
Torrejón de Ardoz, que han 
venido sufriendo durante 
años las consecuencias de 
tener en su término munici
pal una instalación militar, 
ocupada por un gobierno 
extranjero. Instalación que 
en la actualidad se mantiene 
bajo mando militar español, 
con cesiones a la OTAN. 

Instalación contra la que 
nos hemos movilizado du
rante muchos años, los ciu
dadanos de este país. 

Es por ello que, si final
mente se tomara esta deci
sión, Comisiones Obreras 
impulsará las movilizaciones 
correspondientes, junto con 
otras organizaciones socia
les, al objeto de impedir 
dicha instalación. 

Desde CC.00. pensamos y 
así lo planteamos en las ale
gaciones al Plan General de 
Ordenación Urbana, que la 
Base Aérea debe destinarse 
al uso civil, y recuperarse su 
entorno para el uso y disfru
te de los ciudadanos de Tor
rejón de Ardoz. 

Unión Comarcal de CC.00. 

Detección 
del cáncer de mama 

He leído en PUERTA DE 
MADRID el reportaje publica
do referente a la campaña 
para detección precoz del 
cáncer de mama que realizan 
la consejería de Sanidad y el 
INSALUD en colaboración 
con la Asociación Española 
contra el Cáncer. 

Al encontrarme en la edad 
de riesgo, he sido citada por 
primera vez para hacerme 
una mamografia. Primero me 
enviaron una carta para 
comunicarme que me iban a 
dar cita y posteriormente 
recibo una segunda carta en 
la que me citan para el día 12 
de enero a las 12'30 horas. 
Todo correcto, excepto que 
recibí esta carta el día 14 de 
enero, dos días después de la 
fecha señalada para la cita. ¡Y 
ojo! No es culpable Correos, 
al menos no en este caso, 
porque el matasellos del 
sobre está fechado en Madrid 
del día 12 de enero por la 
Agencia Colaboradora núme
ro 21 de Marketing Directo. 

Si depositan la carta el día 
12 de enero en Madrid por 
correo ordinario es poco pro
bable, por no decir imposible, 
que obre en mi poder en Alca
lá de Henares ese mismo día 
antes de las 12'30 para que 
pueda acudir a la cita. 

Como leo en PUERTA DE 
MADRID que doña Pilar, dele
gada de la Asociación contra 
el Cáncer, quiere hacer un 
llamamiento a las mujeres de 
Alcalá para que acudan a las 
revisiones cuando se las cite 
para que luego no quieran 
acudir a Madrid, que está 
colapsado, debería también 
llamar la atención a las per
sonas responsables de que 
las citas lleguen a tiempo, 
bien a la comisión técnica del 
programa o a la mencionada 
agencia colaboradora número 
21 de marketing, para así no 
causar trastornos al personal 
sanitario ni a las pacientes. 

De todas formas, muchas 
gracias por citarme y espero 
que en otra ocasión pueda 
participar en el programa, ya 
que, aunque no he podido 
hacer uso de él, me parece 
muy acertado. 

Isabel M. LÓPEZ 

SI QUIERE COITACTll COI 
ALICIA GRANADO 

Parapsicología y Tarot 
RITUALES MÁGICOS 

TAROT DE LOS ANGELES 
BARAJA ESPAÑOLA 

TLF.: 91 880 68 77 
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Bueno pues resulta que de 
pronto vuelve a la vida políti
ca, en el peor de los mo
mentos, pues lo hace no pa
ra irse dignamente a su ca -
sa sino para apuntarse a 
número dos por Barcelona 
después de ser barridos en 
las listas feliperas los borre
llistas, santesmasistas y 
hasta muchos de los guerris
tas. Y precisamente cuando 
sacan cabeza, en las listas 
al menos, los que nunca de
berían hacerlo, los causan
tes de todos los desastres. Y 
justo cuando en toda Euro
pa se recuerda, a partir de 
las andanzas y corruptelas 
de alguien de la categoría de 
D. Helmut Khol, las funestas 
y pasadas, pero cercanas 
épocas, en las que los políti
cos de toda laya y de toda 
Europa se hincharon a ro
bar. En muchos casos, para 
sus partidos, lo que no deja 
de ser un delito, y en otros 
muchos casos, además de 
para sus partidos también 
para montarse saneadas 
cuentas personales, que del 
futuro nadie se puede fiar. 

Se nos viene a recordar, 
ahora, que en toda Europa y 
no hace mucho, una mana
da de golfos, defraudadores, 
estafadores, prevaricadores, 
apropiadores indebidos y 
cohechadores, delincuentes 
en la política, de una forma 
u otra han pagado, todos 
ellos, sus cuentas, con la 
justicia o con la política o 
con ambos deudores a la 
vez, en tanto que aquí tan
tos y tantos de ellos siguen, 
incluso con juícios y más 
juicios pendientes. Y se nos 
recuerda ahora, precisamen
te cuando el probe Borrel se 
presenta como número dos 
por Barcelona, ese mismo 
Borrel que venía como envia
do de Dios para limpiar tan
ta basura, que venía im
pulsado desde las bases pa
ra regenerar el partido, ese 
mismo, probe Borrel, que al 

PUERTA de Madrid 

las conndencias de Don Miguel 

El probe Borrell 
Anda por ahí un grupo sevillano, andaluz de 
corazón, del barrio de Triana -y mira que a 
mí me gustan tan escasamente los falsos fol
ldorismos sureños- un grupo de jóvenes 
mayores conocidos con el artístico nombre de Triana Pura. 
que se ha hecho famoso y ha ganado, al fin, sus buenos dine
ros, con aquello de qué le pasará al pro'be Manué, que hace 
tanto tiempo que no sale... ese pro'be Manué que está tan 
conforme y feliz allá en su montaña, que no quiere saber ni 
poco ni nada de lo que se cuece más allá de su retiro. Un pro
'be Manué feliz en su alejamiento, como el filosófico poeta se 
alejaba del mundanal ruido. Y sin saber la causa me he acor
dado del pro'be Borrell, el de cuidado con él, que decía Anto
nio Gala, de aquel hombre llamado a regenerar lo cuasi irre
generable, elegido por sus bases y luego defenestrado y más 
luego pasado casi al olvido. Ese pro'be Borrell que, dedicado 
a sus quehaceres, hace tanto tiempo que no sale. 

final fue barrido por las altu
ras, por la ejecutiva y los 
altos cargos, por los mismos 
que ahora presentan a un 
candidato que ni sus propias 
bases votaron. Triste sino el 
de algunos. Mejor dejarlo así 
que, tras la experiencia, 
andarse con primarias o 
pretensiones democráticas, 
puede ser peor, que luego 
pasa lo que pasa. De cuida
do con él, nada. Mejor será 
lo de probe Borrell. El que 
pudo ser y no le dejaron. 

Y se habla de las listas 
ahora cuando Helmut Kohl 
dimite como presidente ho
norífico de la C.D.U., forzado 
a ello por sus propias bases, 
tras los muchos escándalos, 
también aquel de Flick, y ser 
procesado por administra
ción desleal, cuando se le 
llama D. Kohleone, y cuan
do el responsable de finan
zas de su partido, Wolfgang 
Hüllen, se suicida, forzando 
todo ello a su sucesor, 
Schauble, a pedir perdón en 
el Reichstag, en nombre de 
su partido, por el daño cau
sado a la democracia. 

Cuando Bettino Craxi, 

huido de Italia desde 1993 
para no ir a la cárcel tras el 
proceso de Manos Llmpias 
sobre la financiación ilegal 
del P.S.I., muere en su refu
gio de Túnez, sin dejar de ser 
el hombre que logró encum
brar al Partido Socialista Ita
liano y que luego todo lo 
ensució con el consenti
miento de siniestros mane
jos, unido a la impresentable 
soberbia que siempre le 
impidió el arrepentimiento. 
Cuando aún recordamos la 
limpieza electoral del socia
lismo en Francia, con 
Fran~ois Mitterand miran
do para otro lado, tras las 
informaciones privilegiadas 
del asunto Pechiney y los 
escándalos y la corrupción 
del socialismo francés, que 
llevaron, entre otras cosas, 
al suicidio del ministro Béré
govoy. Corrupciones, delin
cuencia, ilegalidades, abu
sos del poder y sus conse
cuencias. Fuera de España. 

Aquí nuestros dirigentes se 
enteraban por la prensa de 
todo ello. De las cosas del 
92, de Filesa, de los Gal, de 
lbercorp de... ¿Para qué 

seguir? Todos los responsa
bles siguen esperando, al 
frente de las listas, e influ
yendo en el partido. Y sobre 
todo paralizando la obligada 
regeneración que haría vol
ver al socialismo español al 
lugar que nunca debió dejar, 
y menos por los motivos que 
a ello obligaron. Al fin de 
cuentas, y en eso todos pien
san y dicen lo mismo, italia
nos, franceses, alemanes y 
españoles, la culpa principal 
de todo ello la tiene la pren
sa. El viejo matar al mensa
jero. ¿Qué pensaba el probe 
Borrell? 

Luego viene la búsqueda 
de las causas por las que 
sigue en cabeza el partido 
abstencionista. Como si hi
ciera falta explicación algu
na. Y para cierre de todo ello, 
están las negociaciones en
tre el P.S.O.E. y la I.U. en la 
vana búsqueda de una coar
tada para gobernar. Todo 
vale para desplazar a la de
recha. Pero mientras Aznar 
y los felipistas sigan viendo 
en la coalición sólo y exclusi
vamente a los comunistas, 
no creo que lleguen muy 
lejos; y menos aún cuando 
las convicciones políticas de 
los unos y los otros estén tan 
alejadas. Un buen comunis
ta nunca podrá votar a 
nuestro socialismo. Tras la 
limpieza a fondo y con sosa, 
podría ser. Hoy, ni para lle
gar al poder. En todo caso -
será un tema sobre el que 
recurriremos, que esto de los 
pactos de la izquierda puede 
dar mucho que hablar. En el 
interín, mejor sería que los 
dirigentes socialistas se en
teraran, aunque sea por la 
prensa, de lo que pasa en 
Alemania, en Italia y en 
sitios más o menos cercanos 
para que, al menos, saquen 
consecuencias. 

Manuel GALVÁN 
FRADEJAS 

RESIDENCIA GERIATRICA HlAS PllMERAS" 
<válidos v asistidos> 

A 44 Km. de lladrid por la Carretera de Barcelona y a 10 minutos de la F.stación de FFCC. de Azuqueca de Henares 
• Edificio de nueva creación en el casco urbano, dotado 

de terraza y zonas verdes. 
• Equipo sanitario formado en Gertatria, las 24 h. Consta 

de Médico, ATS, Auxiliar de enfermeria Geriátrica. 
Instalación: Amplios Salones. Habitaciones individuales 
y dobles dotadas de: 

• Cuarto de baño en cada una de ellas • Timbre de alarma. 
• Toma de 1V • Detector automático de incendios. 
• Hilo musical opcional 

Otros Servicios: • Capilla con servicio religioso. 
•Peluquería Gimnasio-Rehabilitación. 
• Terapia-ocupacional. 
• Laboratorio de Análisis Clínicos. 

- Nuestro objetivo prioritario es: la .atención integral 
de la persona, su bienestar y calidad de vida. 

- Profesionales con más de 17 años de experiencia 
en la atención a nuestros mayores. 

~ Camino de la Barca, nº 16 - 19200 AZUQUECA DE HENARES 
""V" Tlfs.: 949 I 26 34 77 - 26 42 34 (Guadalajara) 
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ALCALÁ Y LA CAM 
Yo lo tenía meridianamen

te claro desde hace mucho 
tiempo, pero los hechos 
recientes no hacen sino 
demostrarlo. Los señores de 
la comunidad autónoma ní 
siguen, para el gobierno de 
la provincia, criterios lógi
cos, ni parece preocuparles 
lo más mínimo la equidad 
de sus decisiones. Simple
mente, se dejan llevar por 
sus propios intereses parti
distas y, como mucho, 
hacen caso a quienes pro
testan y dan la lata, mien
tras que a los que se callan 
no les hacen ní puñetero 
caso independientemente de 
que pudieran tener más 
razón que un santo. Esto lo 
descubrieron hace tiempo, 
por ejemplo, en el ayunta
miento de Getafe, y les ha 
ido fenomenal en compara
ción con otros municipios 
de la provincia no menos 
necesitados de ayuda que 
ellos, pero que se quedaron 
a verlas venir simplemente 
porque no incordiaban tan
to. 

En Alcalá, ayudados por la 
inacción absoluta de varias 
corporaciones municipales 
consecutivas, hemos paga
do la paciencia con una 
serie de desplantes, cuando 
no directamente con una 
discriminación injustifica
ble, que han hecho que la 
lista de agravios comparati
vos hacia nuestra ciudad no 
haya cesado de aumentar. 
la. lista es larga, y ha sido 
enumerada tantas veces, 
que no resulta necesario 
volverla a repetir aquí; pero 
que la discriminación y el 
maltrato son reales, es algo 
tan evidente como el desin
terés de nuestros políticos 
locales por evitarlo, excep
ción hecha de Izquierda 
Unida, la única formación 
que, aun recurriendo habi
tualmente a medios -las 
pancartas- con los cuales 
discrepo por razones sufi
cientemente explicadas, ha 
sido la única en defender los 
intereses de Alcalá frente a 
las continuas felonías de 
Ruiz Gallardón y sus acóli
tos. 

Sin embargo, las cosas 
parece que están empezan
do afortunadamente a cam
biar; no porque el ayunta
miento haya movido un solo 
dedo, que no lo ha hecho, 
sino porque el malestar ciu
dadano ha debido llegar a 
oídos de los responsables de 
la taifa, los cuales han aca
bado concluyendo que tener 
cabreados a los habitantes 
de una de las principales 
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Gacetillas complutenses 
poblaciones de su feudo, 
podría ser perjudicial para 
sus intereses políticos, que 
los de cualquier otro tipo no 
parece importarles lo más 
mínimo. Y así, el consejero 
de Economía de la CAM se 
dignó a venir a Alcalá pro
metiéndonos 2.000 millo
nes de pesetas en inversio
nes, al tiempo que su colega 
de Cultura accedía ¡por fin! 
a acabar con el chantaje de 
mantener cerrada la casa 
de Cervantes mientras no 
tragáramos con el engendro 
de la fachada de la amplia
ción de la misma. 

Se ha ganado una batalla, 
eso es cierto, aunque ésta 
no haya sido otra que la de 
reinvindicar ser tratados de 
una forma mínimamente 
equitativa. Pero no nos des
cuidemos, porque el resul
tado de la guerra sigue 
pendiente. Son muchos los 
temas que todavía no han 
sido solucionados por la 
CAM, desde la apertura del 
Teatro Pequeño hasta la 
resolución de las reiterada
mente denunciadas ca
rencias en la infraestructu
ra sanitaria. Así pues, no 
podemos dormirnos en los 
laureles. Puesto que al 
parecer el único lenguaje 
que entienden en la Puerta 
del Sol es el de la protesta 
continua, pues habrá que 
protestar; y como el ayunta
miento está demostrado 
que no defiende nuestros 
intereses, tendremos que 
hacerlo nosotros mismos. 
Es una lástima tener que 
obrar así, y yo soy el prime
ro en lamentarlo, pero se 
mire como se mire, no nos 
queda otro remedio para 
evitar ser avasallados y dis
criminados, al menos mien
tras Ruiz Gallardón siga 
siendo el responsable máxi
mo de la cosa. 

LAS ZANJAS 
Bien, al parecer hay cosas 

que no cambian en esta 
ciudad a pesar de todas las 
protestas y todas las pro
mesas -vanas, como casi 
siempre- de los responsa
bles municipales: Después 
de varios meses durante los 
cuales nos dejaron tranqui
los, han vuelto a abrir zan
jas por distintas calles de la 
ciudad, en ocasiones por 
lugares recién pavimenta
dos. Lo han hecho en la 
calle de Manuel Azaña, y lo 
han hecho también en la 
acera de la Vía Compluten-

se junto a la esquina con 
Don Juan l. ¿Dónde será el 
próximo desaguisado? 

Y aunque en este caso no 
se trata de zanjas, sí resul
ta ser otro ejemplo palpable 
de menosprecio absoluto de 
una empresa de servicios 
públicos hacia los ciudada
nos. Me estoy refiriendo 
una vez más ¡cómo no! a 
Telefónica, que continúa 
con sus obras eternas en su 
edificio de la calle de San
tiago, invadiendo con vallas 
y andamios desde hace me
ses las aceras de esta calle y 
de la trasera Solís. No con
tentos al parecer con co
merse la mayor parte de la 
acera de la calle de Santia
go, dejando a duras penas 
el espacio necesario para 
poder pasar, ahora se la 
han zampado por completo 
junto con un buen trozo de 
calzada, creando una situa
ción francamente peligrosa 
para los peatones que pre
tendan pasar por allí... Y 
desde hace semanas, que 
no ha sido cuestión de un 
par de dias. El ayuntamien
to, mientras tanto, sigue sin 
querer enterarse. 

LA FUNDACIÓN 
COLEGIO DEL REY 
Lo vengo diciendo desde 

hace años, pero me veo 
obligado a repetirlo una vez 
más. Primero, que da exac
tamente lo mismo que haya 
o no haya gerente al frente 
de la Fundación Colegio del 
Rey, lo cual, visto el buen 
puñado de millones que nos 
cuesta ese cargo, es una 
razón de peso para supri
mirlo, lo cual redundaria en 
un ahorro para las exan
gües arcas municipales. Y 
segundo, puesto que la 
Fundación Colegio del Rey 
no atiende como es debido a 
las necesidades culturales 
de Alcalá, lo que habría que 
hacer es simplemente 
suprimirla, puesto que a 
estas alturas resultaría 
prácticamente imposible 
forzarla a modificar su polí
tica cultural tal como el 
tiempo ha demostrado pal
pablemente. Y no valen 
medias tintas. Una vez 
suprimida habría que ver la 
manera de cubrir su hueco, 
quizá con un organismo 
nuevo, quizá directamente 
desde la concejalía de cul
tura, pero siempre con cri
terios y personas nuevas. 
Es decir, partiendo de cero. 

LAS BIBLIOTECAS 
MUNICIPALES 
En Madrid, pongo un 

ejemplo cercano, basta con 
tener un único carnet de 
biblioteca para poder acce
der a toda la red de bibliote
cas públicas existentes en la 
ciudad. En Alcalá somos 
más originales, y cada una 
de las bibliotecas tiene su 
propio carnet que permite, 
exclusivamente, sacar libros 
de ella y no del resto. Se tra
ta de algo tan absurdo, en 
plena era de internet, que 
resulta dificil, por no decir 
imposible, encontrar una 
explicación mínimamente 
lógica a tamaño desafuero, 
que desde luego no se puede 
decir que beneficie lo más 
mínimo a los usuarios de 
las mismas; pero claro está, 
esto no parece importarle en 
absoluto al responsable del 
servicio de archivos y biblio
tecas municipales, cosa ésta 
que viene demostrando pal
pablemente desde hace mu
chos, demasiados años. 

EL APARCAMIENTO 
DE LA ESTACIÓN 
Creo recordar que no es 

ésta la primera vez que saco 
a colación este tema, pero 
como quien oye llover. A 
pesar de que el aparcamien
to de la estación cuenta con 
un total de cuatro accesos, 
tan sólo uno de ellos es de 
entrada mientras los otros 
tres son exclusivamente de 
salida. En concreto, no se 
entiende que los dos acce
sos que dan directamente al 
paseo de la Estación sean 
de salida en lugar de uno de 
salida y el otro de entrada, 
lo que obliga a los automovi
listas a dar un rodeo por la 
calle Ferraz, ya congestiona
da de por sí, para entrar al 
aparcamiento por el acceso 
al vecino paso subterráneo. 
Pero como tantas otras 
veces, el concejal de turno 
sigue sin enterarse. 

Otra chapuza es el hecho 
de que la salida del paso 
subterráneo al paseo de la 
Estación, la única posible, 
cuente con dos carriles que 
se convierten, al girar hacia 
el paseo de la Estación, en 
uno solo; los atascos son 
continuos, y con un poco de 
suerte podrá haber discu
siones (desde luego los boci
nazos están a la orden del 
día) e incluso choques. Y el 
concejal tampoco se entera, 
claro. 

José Carlos CANALDA 

PUERTA de Madrid 



lnventaño de chapuzas 

Los 
contenedores 
incordiantes 

Puede que los contenedo
res sean un buen sistema 
para recoger los diferentes 
tipos de basuras, pero lo 
cierto es que debido al inci
vismo de más de un ciu
dadano (?) el remedio ha 
resultado ser bastante peor 
que la enfermedad, no sólo 
porque la gente acostum
bra a tirar la basura cuan
do le apetece, sino porque 
los contenedores, que ya 
de por sí incordian lo suyo, 
suelen bailar de un lado 
para otro acabando siem
pre, curiosamente, donde 
más estorban. 

Las fotografias de esta 
semana están tomadas en 
la calle Daoíz y Velarde, 
una calle estrecha para el 
tráfico que soporta y en la 
cual basta un coche en 
doble fila (o un obstáculo 
cualquiera) para interrum
pir el paso de los vehículos. 
En ese lugar, y por razones 
que ignoramos, varios con
tenedores invaden peren
nemente la calzada, sobre
saliendo del nivel de los 
aparcamientos, e inte
rrumpiendo completamen
te el tráfico en uno de los 
sentidos de circulación. Y 
el ayuntamiento, como de 
costumbre, sin enterarse 
de ello. 

CAFETERIA - RESTAURANTE 

~'~!~!!!ª 
(frente al policleportivo IVIASA) 

ALCALA DE HENARES 
Telfs.: 91 882 58 24 - 91 882 58 25 

RESERVA: Tlf.: 91 882 57 98 

SÁBADOS, 12 Y 19 DE FEBRERO DEL 2000 

ENTRADA DE IBÉRICOS: PRIMER PLATO: SEGUNDO PLATO: 
Jamón Ibérico Lomo, 
Salchichón, d~rizo. 

Cremo de Nécoros Moriscodo: Gambas, 
con huevo hilodo. Langostinos, Cigala. 

Sabete de limón 
TERCER PLATO: POSTRE: VINOS: 
Entrecott de buey con cebollitos Castrado alcalaíno. Señorío de los Llanos 
y patotas pobre. 
ORQUESTA EN VIVO, SORTEO DE REGALOS, BARRA UBRE 

Y CHOCOlATE CON CHURROS 

• Salones individuales 
• Amplia selección de menús. 
AMENIZADA CON PAYASOS 

Diversión garantizada 

¡Haga una Fiesta de un Día Inolvidable! 

d,0s\ . ·GR A'JIS' 1 º oEscuENTo ~f:l~ \tlG• MANTENEMOS PRECIOS Y VIAJE DE NOVIOS 11 K • • EQUIVALENTE~ 
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Con permiso 

Turismo y 
aparcamientos 

El stand de Alcalá en 
Fitur ha sido todo un 
éxito. No sólo por los 
visitantes que han pasa
do por él sino porque se 
han dado numerosos 
contactos para que 
nuestra ciudad figure en 
los touroperadores. Al 
parecer, algunos contac
tos han dado su fruto y 
una importante agencia 
de viajes se ha mostrado 
muy interesada en 
incluir a nuestra ciudad 
en su ruta turística. 

Que se están haciendo 
grandes esfuerzos para 
promocionar a la ciudad, 
turistlcamente, creo que 
nadie lo pone en duda, 
pero a partir de esa pro
moción y de la respuesta 
positiva que se dará, 
caben otros compromi
sos inmediatos: los apar
camientos. 

Resultaría cómico que 
la llamada del turismo 
no fuese acompañada de 
una red de aparcamien
tos en las zonas periféri
cas donde pudiesen -
aparcar los numerosos 
turistas individuales y 
colectivos que espera
mos. Por lo tanto, en las 
entradas de Alcalá, des
de Madrid y Guadalaja
ra, es urgente realizar 
aparcamientos. Dichos 
aparcamientos deben 
estar contemplados en 
los presupuestos muni
cipales de este ejercicio 
si no queremos cometer 
un gran error de bulto. 
Nada más lógico que 
comenzar la ruta turísti
ca del casco hístórico, de 
aquellos que vienen de 
Madrid, por las maravi
llosas murallas del Pala
cio Arzobispal y por la 
Puerta de Madrid, con lo 
cual es obligado dejar los 
vehículos a la entrada de 
la ciudad. 

El más elemental senti
do común se impone si 
queremos fomentar el 
turismo y dar unos servi
cios complementarios 
adecuados. Comenzar a 
planificar dichos aparca
mientos es obligado. 

Teresa GALEOTE 

PUERTA de Madrid 



Temnas 

Cuatro toreros, al margen de la tauromaquia ... 
Tenemos, sentimos mejor, un enorme 

respeto por los toreros como toreros y 
como hombres. Pero cuando se mues
tran demasiado cara a una galeria que 
no es la propia, nos motiva, sin faltar 
alhonor de nadie, a comentar las cosas 
que estimamos improcedentes. 

Nos referimos ahora a cuatro distros 
considerados ases en el movimiento tau
rino actual, aunque no creemos que su 
historia sirva para incrustarla con 
demasiada fuerza en la historia general 
de la Tauromaquia. Son Manuel Díaz "El 
Cordobés", Jesulin de Ubrique, Francis
co Rivera Ordóñez y José Ortega Cano. 
Muy señores nuestros estos cuatro ases 
de la barajita más reciente, pero de los 
que nos disgusta, como artistas públicos 
que son, su excesiva presencia en los 
medios que llaman informativos o de 
comunicación, donde, como en todos los 
campos de nuestra peregrina sociedad, 
tampoco están todos los que son ni son 
todos los que están. ¡El destino de cada! 

Manuel Díaz es un muchacho simpáti
co, que ha luchado por sus problemas 
personales más que con los toros, pero 
que está abusando de esos medios: 
periódicos, revistas, radio, televisión ... , 
con eso de haberse casado y tenido su 
primera descendencia. ¿Por qué tanto 
aparato, tanto comentario, tanta tonte
ría, tanto besuqueo a la esposa como 
insistiendo en que está muy enamorado 
de ella, tanto obligar a los reporteros 
noveles que estén casi continuamente a 
su caza y captura para conseguir cuatro 
explicaciones resabidas y del género más 
tonto, tanto quemar cámara y tinta ... ? 

Zapatero a tus zapatos, torero a tus 
toros, pero deja la frivolidad para otros, 
que tu profesión es muy seria y digna de 
la mayor consideración. Quede esa frivo
lidad para otros y no para quien, aparte 
de estos lances, sabe jugarse la vida so
bre la arena del redondel, que es tu ver
dadero campo de operaciones y tu sino. 

Jesulin, el de ese bellísimo Ubrique 
que parecía una bandada de blancas 
palomas entre los verdes cerros, abando
nó, temporalmente quizá, los toros y se 
dedica a hacer un poquito el ganso en 
fiestas, ya bailando, ya cantando, ya 
alternando con unos y con otros, pero 
todo sin demasiada gracia, porque acaso 
la única gracia que Dios le dio está en 
encararse con los toros y, con más o 
menos calidad artística, demostrar esa 
valentía que no todos tienen... Pasamos 
por alto lo de su noviez, su paternidad y 
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sus dudas para casarse ya como Dios 
manda y bautizar a la criatura que espe
ra esa "oportunidad" para ser igual a 
tantas otras, si es cierto que él tiene la 
misma fe que cuando iba a iniciar una 
faena. Que esta faena que se le pide no 
desmerezca de las otras, señor don 
Jesús, el de Ubrique, que lo tuvo es lo 
tuyoy nada más. 

Luego va Rivera Ordóñez, hijo del 
recordado Paquirri, que contrajo matri
monio con el titulo ducal y que no deja 
de estar en la cima de lo noticiable por 
haber sido también padre, que es lo más 
natural del mundo, pero que por unas u 
otras circunstancias trae de cabeza a los 
jóvenes periodistas, a más de uno de los 
cuales ha puesto cara de pocos amigos, 
sin acordarse de que todos empezamos 
por algo y necesitamos, siquiera, com
prensión. 

El hijo de Paquirri ha adquirido sangre 
azul, azulisima, y esa nueva condición 
hay que ponerla de manifiesto en cada 
momento. Lo que debe hacer, mientras 
sea torero activo, es dedicarse a sus 
toros, ante los que no se le da mal, y se 
despreocupe de las minucias, incluso del 
ducado, que la gente, aunque parece 
querernos, no nos quiere. Ahí está el 
ejemplo del marido de la suegra, de don 
Jesús Aguirre, que desde que es duque 
consorte está menos considerado, aun
que valga lo mismo. El intrusismo no se 
perdona, ni se perdona que los demás 
paguen nuestro enfurruñamiento. 

En fin, aquí está José Ortega Cano, 
persona de buenos sentimientos, de 
acciones pías y conducta intachable, que 
se casó con una Voz célebre y ha tenido 
la desgracia, posiblemente no muy hon
da, de pechar con los problejas de la 
hijastra y que después, con su gesto de 
prohijar dos nenes americanos, se ve 
envuelto en auras de exagerada publici
dad, él, que era tan sencillote y tan aje
no al bombo y platillos. Y además, 
caranba, sacando también a colación su 
genio frente a esos chicos de la Prensa, 
que sólo cumplen su misión para ganar 
su pan, como él lo ganaba en las plazas 
y, últimamente, con la ganaderia de bra
vo, meta de los coletudos. 

Con o sin malhumor, José debería cor
tar, con la cortesía y la educación obliga
das, los motivos que le inducen a un 
mundillo que no le va, apareciendo sólo 
cuando venga oportuno. Que no malgas
te su limpia nombradia de gran torero. 

Miguel GARCÍA DE MORA 

¿Puede deprimirse 
un niño? 

Hasta hace muy pocos años se discu
tía la existencia de la depresión infantil. 
Creencias populares como "los niños no 
tienen problemas", "los niños son siem
pre felices", etc., hacían que los padres 
no tuviesen en cuenta este trastorno. 

Los psicólogos y psiquiatras discutían 
su existencia y es a partir de los años 
70 cuando se empieza a incluir en los 
criterios diagnósticos la depresión 
infantil. Actualmente la tasa de depre
sión infantil es estable pero se ha empe
zado a disparar de forma alarmante la 
de los adolescentes, llegando a ser la 
segunda población de riesgo de suici
dio, por depresión, después de la de los 
mayores de 65 años. La depresión pue
de surgir en cualquier momento del 
desarrollo infantil, pero hay que tener 
en cuenta que no se deben confundir 
los síntomas que son comunes al desa
rrollo y crecimiento normal del niño 
con aquellos que son más específicos de 
una depresión. 

Existen una serie de factores de ries
go que pueden ocasionar la aparición 
de una depresión en el niño. Dichos fac
tores son los siguientes: 

l. Padres depresivos o infelices. 
2. Que el niño no pueda alcanzar el 

rendimiento exigido por sus padres, sus 
profesores, etc. 

3. Que el niño tenga poca confianza 
en sí mismo. 

4. Que el niño se sienta muy diferen
te a sus compañeros por razones de 
obesidad, estatura, etc. 

5. Falta de relación con los padres. 
6. Pérdida temprana de la madre, 

padre, hermanos, etc. 
Respecto a la síntomatología depresi

va en el niño, ésta varia en función de 
la edad, pero hay cuatro alteraciones 
básicas que suelen aparecer en la gran 
mayoría de las depresiones infantiles: 

l. Trastornos del estado de ánimo. 
2. Pensamientos negativistas. 

. 3. Pérdida del interés y disminución 
de la actividad. 

4. Alteraciones de algunas funciones 
básicas como la comida y el sueño. 

Con este artículo no pretendo alarmar 
a los padres, tan sólo quiero informar 
sobre la existencia de la depresión en 
los niños, ya que hoy en día todavía hay 
muchas personas que niegan o desco
nocen su existencia. 

Luis de Miguel (Psicólogo del centro 
de Psicología y educación Cervantes) 

Luis de Miguel Bonet 
CENTRO DE PSICPLOGÍA 

YEDUCACION 
CERVANTES 

NIÑOS· ADOLESCENTES -ADULTOS 
Especialistas en 

diagnóstico, orientación &la.1~"9 
y tratamiento clínico y escola;,..M•'ll 
Llbreros, 28 · 2° lzda. Peticl6n de Hora 

Telf.: 91 889 09 52 
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En pocas ocasiones me he 
sentido tan avergonzado. 

Mis interlocutores, dos ciu
dadanos nacidos en una "pro
vincia" española inventada por 
el régimen del general Franco, 
me explicaban su situación en 
España. 

Estos saharauis, hijos de un 
notable, que hasta fue procura
dor en las Cortes orgánicas, li
mosneando por los despachos 
de nuestra administración su 
carta de nacionalidad y el per
miso de trabajo después de ha
ber sido españoles "de facto". 

Vergüenza y rabia, dos senti
mientos frustrantes, sentí oyen
do a estos nobles hijos del 
desierto, uno médico y el otro 
economista, graduados en la 
que fue nuestra última colonia, 
o sea Cuba, bajo el "tiránico" 
régimen castrista, que con ellos 
se ha portado mejor que el 
Estado Español, contándome 
su dramática situación actual 
en un castellano que ya lo qui
siéramos la mayoría de los 
españoles. 

Algunos ciudadanos de Alca
lá de Henares no saben o tienen 
una vaga idea de quién es y lo 
que representa el autor del Qui
jote -hay una encuesta metida 
en un cajón que pone los pelos 
de punta-. Otros, sin embargo, 
nacidos o no nacidos aquí, 
reconocen, sin aspavientos, la 
enorme importancia y grande
za del genio, aunque bien es 
verdad que a la mayoría -pien
so- se les da un ardite la cali
dad del insigne personaje. Son 
solamente los politicastros, a 
los que, además de importarles 
un carajo Cervantes y no 
-haberlo leído siquiera, los que 
nos dan la paliza, montando 
rutinarias y estomagantes cele
braciones, mejor dicho, chu
panderas, a cada paso, en nom
bre del escritor, por un quíta
me allá esas pajas. 

Vamos a ver. Aprovechando 
que estos días he repasado su 
vida, voy a exponer un perso
nal resumen de fechas claves 
en su doloroso peregrinar 
tomado de un estudio prelimi
nar de Federico de Onís. 
Como todo el mundo sabe, 
Cervantes nació en Alcalá de 
Henares el año 1547. En 1551, 
cuando tenía cuatro años, la 
familia, buscando salir de la 
penuria económica en que viví
an en esta ciudad, se lo llevó a 
Valladolid. En 1561 estaba en 
Madrid y hacia 1562 apareció 
en Sevilla. Volviendo a Ma
drid, el año 1565 donde vivió 
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Nuestros compatriotas saharauis 
Estoy seguro de que mis 

compatriotas saharauis, ya que 
como tales los considero, de 
necesitar algún día su carta de 
nacionalidad, me la concederí
an en el acto como signo de la 
hospitalidad de los señores del 
desierto hacia sus hermanos 
españoles, cuando por fin ten
gan la soberanía de todas sus 
tierras, sintiéndome orgulloso 
de haber compartido con ese 
noble pueblo casi diez años de 
mi vida, bajo el sol de justicia 
del desierto y el cielo estrella
do más hermoso que existe. 

Sin embargo, para quitar el 
amargo sabor que dejan las 
villanías administrativas, mi 
entrañable amigo Chamorro, 
siendo Fiscal Jefe de la Sala de 
lo Civil del Tribunal Supremo, 
me llamó cierto día, según él, 
para darme una noticia que me 
alegraría, como así fue. 

Era ni más ni menos que la 

rep.aración de una iniquidad 
administrativa cometida con el 
"súbdito español" Badabi 
Mohamed Moulud Hossein, al 
que se le negaba su nacionali
dad, y su inscripción en el 
Registro Civil, argumentando 
entre otras cosas la desapari
ción de los datos de su inscrip
ción en El Aaiún cuando el 
territorio era todavía provincia 
española, por lo que no se 
encontraba acreditada su 
nacionalidad. 

Después del peregrinaje por 
las distintas instancias de la 
justicia, llegó el recurso al Tri
bunal Supremo, correspon
diéndole a Jesús Vicente Cha
morro actuar como fiscal en el 
recurso interpuesto por el ciu
dadano Badabi, al cual se adhi
rió defendiendo las tesis del 
recurrente, con lo que el fallo 
del Tribunal Supremo fue la 
casación de la sentencia en 

Un simple accidente 
hasta 1568. Ya tenía 21 años. 
En 1569 se fue a Italia y en 
1570 se alistó en el ejército, 
participando anónimamente 
como uno de tantos soldados, 
en la batalla de Lepanto 
(1571). Permaneció en el ejér
cito hasta 1575, año en que 
volvió a España. En cuya tra
vesía fue hecho prisionero, 
permaneciendo cautivo hasta 
1580; año en que regresó a 
Madrid, cuando contaba 33 
años de edad. En 1587 se tras
ladó a Sevilla, como recauda
dor, siendo excomulgado por 
decomisar trigo propiedad de 
la iglesia. Por la quiebra del 
banco donde guardaba la 
recaudación, lo encarcelaron el 
año 1592 en Castro del Río, y 
también sufrió prisión en 
1597, 1598 y 1602 en la cárcel 
de Sevilla. Apareciendo en 
Valladolid, el año 1604. En 
1605 se publicó la primera par
te del Quijote, y en 1615 la 
parte segunda de su inmortal 
obra Murió el 23 de abril de 
1616, a los 69 años de edad. 

Pregunta: A la vista de lo 
expuesto, ¿qué hay que cele
brar aquí? ¿Acaso el accidente 
de haber nacido en esta ciu
dad? ¿Y es tan sublime el azar 
como para que chupe todo 
quisque de ello a dos carrillos 
periódicamente? El amigo 

Antonio Gala, el célebre 
izquierdoso del amooor y 
mucho amooor que no da pun
tada sin hilo, se llevó cuatro
cientas mil pesetas por leer un 
capítulo del Quijote, pagado 
con nuestro dinero y dado gra
ciosamente por la tal de Cultu
ra. Otra que tal baila. 

Seguimos preguntando: 
¿Celebrarán su obra quizás? 
Pues no será por la ayuda que 
recibió ni por lo que escribió 
-nada- desde que nació hasta 
los cuatro años, momento en 
el que abandonó esta ciudad 
para no volver nunca más a 
ella. ¿Qué hubiera sido de Cer
vantes, quedándose aquí en 
aquella época? Posiblemente 
labriego, artesano o hasta con
cejal. ¡Vaya usted a sa.ber! ¿Y 
qué coño hubiera escrito en su 
madurez cercana ya a la vejez, 
un hombre que a los 22 años, 
por mor de la penuria que le 
persiguió incansablemente, 
poseía una escasa cultura, por 
no haber podido cursar estu
dios en disciplina alguna, si no 
hubiera viajado a Italia, donde 
encontró la literatura, el arte y 
el espíritu del Renacimiento, 
que asimiló profundamente, y 
que unido al chorro de hostias 
que le dio la vida, despertaron 
y estimularon el potencial lite
rario que había en él? 

fecha 29 de mayo de 1998, de 
la que fue ponente el magistra
do del Tribunal Supremo y 
catedrático de Derecho Proce
sal José Almagro Nosete. La 
consecuencia ha sido el reco
nocimiento de la nacionalidad 
española con todas sus conse
cuencias al ciudadano Badabi. 

Los otros dos compatriotas 
saharauis aludidos al principio 
han iniciado también este pere
grinaje para conseguir no una 
gracia, sino el reconocimiento 
legal de un derecho, que es otra 
cosa. No pueden ser sujetos en 
la aplicación de cualquier ley 
de extranjería que se apruebe. 
Son ciudadanos españoles y no 
pueden ser víctimas de la can
tidad de errores cometidos por 
nuestros gobernantes anterio
res ni, mucho menos, de los 
actuales. Algunos me recorda
ron, no sin cierta amargura, la 
presencia en El Aaiún hace 
veinticinco años del que des
pués ha sido Jefe del Estado, a 
título de Rey. 

José LÓPEZ ESTRADA 

Repasando su penosa exis
tencia, de cómo moría en Ma
drid, abandonado, miserable y 
abrumado por el destino, don
de nunca faltó la traición e 
ingratitud humana, unidas a la 
pobreza más espantosa que se 
ensañó con él hasta el fin de 
sus días -tremebundo es lo que 
hubo de sufrir ese hombre-, 
vino a mi mente, como he 
dicho, la demagogia carnava
lesca que a cada poco montan 
en su nombre, los conocidos 
trincones en cuanto se ven ocu
pando un sillón estratégica
mente situado. 

Repito. Cervantes salió de 
Alcalá de Henares a los cuatro 
años de edad y nunca más vol
vió. Y si no hubiese escrito su 
magna obra, gracias a que su 
familia se lo llevó, ni San 
Pedro se acordaría de que 
nació aquí. Ya digo. La obra de 
Cervantes, que es lo que intere
sa, no necesita ni mascaradas 
ni pomposidad ni jolgorios ni 
alharacas o zarandajas por el 
estilo de ningún político alcala
íno espabilado. Por la sencilla 
razón de que la obra no es de 
Alcalá de Henares, en particu
lar, sino de él, de su ingenio, en 
primer lugar, y por su transcen
dencia -el Quijote, es una de 
las cumbres de la humanidad; 
en el campo de la creación lite
raria no la hay más alta-, uni
versal. ¿Está claro? 

Jaime TUR JEREMÍAS 

PUERTA de Madrid 



los comnonamientos humanos 

Un niño de 16 años asesina a su 
amigo de 15, noruue se reía de él 
Un adolescente de Bolonia (norte de Italia) asesin6 a su mejor amigo y escondió su cadá
ver durante diez días antes de confesar que le había matado porque se reía de él, en un 
episodio que ha conmocionado a la opinión pública italiana. 

El homicida, de 16 años y del 
que sólo se conocen sus inicia
les, S.Q., reveló la pasada 
semana a la policía que había 
matado a su amigo del alma, 
Doménico C., de 16 años, por
que "no soportaba que le 
tomase el pelo". Los hechos 
ocurrieron el pasado 15 de ene
ro, cuando S.Q. invitó a Domé
nico a beber algo en su casa, 
donde en un momento dado ''le 
asestó DIEZ PUÑALADAS 
con un cuchillo de cocina, 
después de lo cual escondió 
su cadáver en la bodega". En 
esos diez días, los padres de 
Doménico habían llenado 
Bolonia de carteles para inten
tar localizar a su hijo. 

Ustedes me van a perdonar, 
pero ahí van las preguntas: 
¿Cómo es posible que un 
joven de 16 años le clave diez 
puñaladas a su amigo porque 
se reía de él? ¿Cómo es posi
ble que un muchacho de tan 
corta edad, haya recibido 
tanta ''negativa influencia del 
ambiente donde vive" que sea 
capaz, por tan poca cosa, de 
asestar diez navajazos a su 
mejor amigo? ¿No creen 
ustedes que alguna capacidad 
heredó ese joven que por 
reírse de él dio diez puñala
das a su amigo cuando estaba 
en su casa? 

La psicología no apareció 
hasta Sócrates, filósofo que se 
sentía hastiado de los sofismas 
de sus contemporáneos y de las 
especulaciones cosmológicas 
de los llamados físicos, y 
entonces se dirige al Oráculo 
del Apolo de Delfos para resol
ver su crisis existencia.!. La 
Sibila le responde: "Conócete 
a ti mismo", y con esta frase el 
dios Apolo funda la psicología. 

Bueno, pues todavía no hemos 
avanzado en nuestro propio 
conocimiento psicológico y por 
ello, ese muchacho de 16 años 
llegó a clavar un cuchillo de 
cocina diez veces en el pecho 
de su amigo, esto en los albores 
del siglo XXI, como verán 
ustedes, aún no se tiene res
puesta científica para este tipo 
de comportamientos humanos. 
Pero es que noticias como esta 
se dan casi todos los días y no 
se pone ningún remedio o solu
ción, porque "al hombre como 
ser individual no se le conoce 
psíquicamente", ''nadie sabe 
cómo es una persona psíqui
camente en el plano científico 
y mucho menos sabe cómo 
son sus hijos o su familia". 
Así, vemos que la semana 
pasada ''un camarero de 
Tenerife mata a la hija de su 
novia tras mantener una dis
cusión de pareja", "doce 
niños en Tailandia, armados 
hasta los dientes, retienen a 
mil personas en un hospital". 
¿Alguien analiza por qué esos 
niños tienen esa capacidad de 
obrar? 

Ya desde mediados del siglo 
XIX se sabe que cualquier 
excitación en un nervio (un 
pinchazo, una descarga eléctri
ca, el contacto con una gota de 
ácido, etc), dispara como una 
corriente que se propaga a una 
velocidad de varios metros por 
segundo, pero sin llegar a la del 
sonido y mucho menos a la de 
la luz, como se había pensado a 
principios del siglo XIX. Se 
produce, pues, una corriente de 
acción de naturaleza electro
química y que consiste en que 
los puntos del nervio por donde 
se propaga dicha corriente se 
cargan de electricidad negativa, 

DESPACHO DE ABOGADOS 
Especializaciones: 

y luego de electricidad positi
va. Hoy podemos afirmar que 
esos nervios se excitan con 
mayor facilidad en las personas 
con "dermatoglifos o asas 
bucleares de dirección cubi
tal" y que interfieren las for
maciones dermopapilares de 
la cara volar de la palma de 
las manos y planta de los pies, 
con asimetnas contrarias a la 
normalidad en las personas 
con un componente innato de 
agresividad. 

Hoy se conoce científica
mente que la parte del embrión 
o gástrula que da lugar al ser 
humano, en su capa mesodér
mica "produce una mayor 
capacidad innata AGRESI
VA por el mero hecho de ser 
más gruesa", lo que conlleva 
formaciones digitales de asas 
cubitales de inclinaciones 
medias y además da a ese 
nuevo ser mayor musculatu
ra y esqueleto, con una 
mayor facilidad de movi
miento. Son personas "sanso
nistas" y poseen la facultad 
parabiológica capaces de ejer
cer una fuerza muscular sobre
natural, superior a la que puede 
poseer cualquier persona en 
condiciones normales. 

Creo que hay verdades "anti
guas" que deberían analizarse 
hoy día con medios más 
modernos. Así, la medicina 
griega, pitagórica e hipocrática, 
había establecido el principio 
de la existencia de una particu
lar disposición individual a 
contraer determinadas enfer
medades (luego no nacemos 
todos como una hoja de papel 
en blanco, hay una predispo
sición en unos que no la tie
nen otros). La medicina roma
na, con Galeno, había estable-

cido cuatro tipos de tempera
mentos: sanguíneo, linfático, 
AGRESIVO biblioso y ner
vioso. Ya se daban cuenta, 
muchos años antes de nuestra 
era, que "heredábamos un 
temperamento", lo que hoy 
llamamos personalidad. Pues 
si entonces, sin adelantos, ni 
medios, detectaban esas dife
rencias al nacer ¿por qué hoy 
no se detectan con la genética 
y se analizan las HUELLAS 
DIGITALES a los recién naci
dos para conocer su composi
ción psíquica o el tempera
mento heredado? Así, hubié
ramos sabido que ese joven de 
16 años, autor de ese asesinato, 
había nacido con unos compo
nentes innatos de agresividad 
que deberían ser encauzados 
adecuadamente para que, gra
cias a una buena instrucción o 
enseñanza, ese joven no utiliza
ra su agresividad innata "sin 
control de sí mismo", sino 
sabiendo que tiene esa capaci
dad desde que nació y que debe 
controlarse para no provocar 
problemas o sucesos tan graves, 
como clavar diez puñaladas a 
su mejor amigo, en su casa y 
con un cuchillo de cocina. Esto 
no quiere decir, que si analizá
semos a todos los niño al nacer 
digitalmente, ya no habría suce
sos como este. Lo que sí es evi
dente es que con el conocimien
to de los niños al nacer, en el 
plano psicológico, lograríamos 
evitar muchos sucesos violen
tos como el ocurrido en Bolo
nia. 

Ahora, lo más lamentable es 
que a ese muchacho autor del 
asesinato se le juzgará, se le 
condenará y "como no se cono
ce su capacidad de tempera
mento heredado, cuando sal
ga de la cárcel, después de 
cumplir la condena, no se 
reinsertará y será otro pre
sunto criminal suelto, capaz 
de cometer otro crimen aún 
más cruel que el anterior''. 
Pero las autoridades y la socie
dad le echarán la culpa al 
ambiente, a su mala vida y no a 
que no se le facilitó los medios 
necesarios para "conocerse 
mejor''. 

Luis ORDUÑA LOZANO 
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Y a el semanario PUER
TA DE MADRID daba 
cuenta en su edición del 

pasado 18 de diciembre de cómo 
la firma CAPITEL de SANTIA
GO había sacado a la luz y, en 
algún caso rescatado del olvido, 
cuatro grabados a cual de ellos 
más bello y todos de gran inte
rés. 

Por esta iniciativa hay que feli
citar a dicho establecimiento y a 
quien lo regente, José Ramón 
Quijada, -Pepe para los amigos
que continuamente se encarga de 
que su escaparate esté acorde 
con el acontecer cultural de la 
ciudad, que si ahora el Festival 
de Cine, luego la Feria del Libro, 
o como aquel recordado año 
1997 en que D. MIGUEL se lo 
pasó entero escribiendo no sé 
qué nueva obra inmortal, y, de 
paso, oteando a la curiosa ciu
dadanía que le saludaba a su 
paso por la calle de Santiago. 

Una ciudad, aparte de las ini
ciativas oficiales y oficiosas, 
necesita que su sociedad civil (y 
también la mercantil) se impli
que en el acontecer diario. De 
esta manera somos un poco 
patrimonio de todos. 

La tienda de Pepe Quijada tie
ne un gusto ya difícil de mante
ner pues, aparte de las pequeñas, 
a veces no tanto, maravillas que 
podemos encontrar quienes por 
devoción y obligación nos dedi
camos a estas cosas, lo que nun
ca faltará será la ocasión de coin
cidir siempre en ella con dos o 
tres viejos y grandes amigos; no 
los nombro, pero ellos saben qué 
lugar ocupan en el corazón. 

En la tienda de Pepe, lo anti
guo siempre tiene lugar, pero en 
ocasiones nos sorprende con 
cosas nuevas, y, esta vez, más 
que importantes. Con su tradi
cional buen hacer, ha sacado a la 
luz dos nuevos grabados que 
vienen a completar el acervo 
pictórico alcalaíno: 

El primero es una perspectiva 
a media distancia de la Capilla 
del Oidor, Torre de Santa María 
y el Colegio de Málaga desde 
media altura de la Plaza de Cer
vantes, teniendo en primer tér
mino el kiosco de la música; se 
diría que es de antesdeayer, que 
se lo pregunten a esos dos que 
hablan de no sé qué cosa junto al 
kiosco, o aquellos cuatro jubila
dos que ya van a la altura del 
Ayuntamiento; digo que es de 
anteayer y no de mucho más por
que aunque los mudos transeún
tes no me quieren decir mucho, 
los mondos plátanos de la Plaza 
y los rosales podados me hablan 
de un otoño tranquilo y sereno. 
Todavía el frío no ha marchitado 
las petunias de los parterres. 

Se puede hacer un grabado con 
todo el "savoir faire" de los clá
sicos, aunque hubiera que poner 
coches estacionados delante del 
Círculo. 

Lo antiguo y lo moderno se 
juntan, sin establecer por ello 
controversia ni disputa. 

s de febrero de 2000 

Pepe Quijada saca a la 
luz dos nuevos grabados 

Lo mismo ocurre con el segun
do que forma esta nueva entrega, 
se trata, cómo no, de la fachada 
del Colegio Mayor, desde la mis
mísima estatua del Cardenal Cis
neros. 

Mucho tuvo que madrugar el 
artista para que no hubiera gente 
tirada en la hierba, o algún estu
diante traspasando la puerta del 
cordón. 

Ésta es una imagen más tem
poral, más clásica, rota tan sólo 
por las banderas que ondean des
de la ventana de la Biblioteca. 

En ambos casos se trata de una 
tirada de 300 ejemplares, reali
zados en la vieja y más que tri
centenaria técnica del grabado 
en aguafuerte, sobre plancha de 
bronce, reproducidas las láminas 
una a una a través del tórculo de 
manera casi artesanal y cuya tex
tura ayuda a conseguirla aquel 
mítico papel Guarro, garantía de 
buen nacer. 

El artista, J.M. del Valle Bour
gon, santanderino, viene más 
que arropado por su formación 
académica (se le nota) y por una 
larga trayectoria de premios, 
desde aquel 2° premio en el Cer
tamen de Pintura del Ayunta
miento de Madrid en 1966, hasta 
su participación en el Inter Grá
fic de Berlín; destacando, entre 
otros, el primer gran premio del 
Círculo de Bellas Artes de 
Madrid. 

Su obra se ha paseado por 
España, lberoamérica (Valparaí
so, Caracas, La Paz, Bogotá, 
Brasilia, Río de Janeiro ... ). 

Sinceramente creo que en este 
caso ha sabido captar la sobrie
dad y la grandeza que dicen que 
nos caracteriza. 

José Mª NOGALES 
HERRERA 

PUERTA de Madrid 
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la Capilla de San lldelonso ha sido el lugar El gn1po de teatro alcalaíno se llevó la onción del publico 
escogido para la presentación de "Opera Pñma" • 

Primera grabación discoaránca la lo~and•!'ª Teatr~ de 
del cuaneto de Plectro Assai · Alcal~ nano el ~rem~ · ~· <'~\ 
El acto será presentado por Jesús Cisneros 
El Cuarteto de Plectro .Assai presentará este viernes a las 20'00 
horas en la Capilla de San Ddefonso su primera grabación disco
gráfica, "Opera Prima". El conocido actor alcalaíno Jesús Cisneros 
será el encargado de presentar el acto, cuya entrada será libre. 

En "Opera Prima", el Cuarteto orquestas como la Nacional de 
de Plectro Assai, formado por España, la Sinfónica de Chamar
José Ramón García, bandurria; tín o la orquesta de R'IVE. 
Ruth Izquierdo, laúd contralto; El Cuarteto Assai, formado en 
Jaime del Amo, laúd tenor, y Ja- 1996, debutó el 4 de marzo de 
vier García, guitarra, ha querido 1997 en la XIV edición del Mara
grabar un repertorio que lo empa- tón Cultural de Alcalá de Henares 
rentara directamente con forma- promovido por la Obra Cultural 
ciones que son o han sido autén- de Cajamadrid. 
ticas referencias dentro del pano- A los numerosos recitales ofre
rama nacional de la música de cidos en Alcalá de Henares, desde 
púa. su debut, hay que unir sus ac-

Esta grabación ha supuesto tuaciones en lugares como Sego
para Assai su asentamiento como via, Cuenca, Valencia, Soria, La 
grupo musical, viéndose en ella Rioja o Granada y su partici
reflejada el trabajo realizado has- pación en festivales de música 
ta el momento. Sus integrantes plectro. En 1998 participó en el 
pertenecen o han pertenecido a Festivale Intemazionale de Vare
prestigiosas agrupaciones de mú- se (Italia), y ha recibido invitacio
sica de púa, como la Orquesta nes de diversos festivales intema
Roberto Grandio, Gaspar Sanz o cionales, para Nueva Zelanda, Is
Tablatura, y han colaborado con rael, Inglaterra, Croacia y Grecia. 

.X1Jll ~.emana ~astrnunmira 
Viernes 4 de febrero: Almuerzo 

Domingo 6 de febrero: Almuerzo y Cena 

'F.ntrantes 
• Chistorra con Pimientos del Padrón 
• Taquitos de Bacalao sobre Cama de Patatas Paja 
• Croquetitas de Marisco de las nuestras 

Primer pfato 
• Sopa de Rabo de Buey 

SegunlÍo pfato 
• Cochinillo Asado Guarnecido con Patatas Panadera 

y Cogollos al Ajillo 

Pvstre 
• Degustación de Tartas Variadas 
• Vinos Viña Albali reserva 95, Cava, Café y Chupito 

4. 000 Ptas. I'll)I inc{uiáo 

PUERTA de Madrid 

al me1or monta1e (~~~ . fpi 
~ o El premio al mejor montaje fue para La Locandie ~Tet- ~ 

tro. La muestra de teatro tuvo lugar el domingo día 28-d• 
enero en la localidad de San Fernando de Henares. Seis 
grupos. cuatro de ellos locales y dos invitados. entre los 
que se encontraba el grupo alcalaíno. compitieron por los 
dos premios que se otorgaban: premio al mejor montaje 
y premio a la mejor interpretación colectiva. 

La asociación de vecinos, conseguir también el segundo 
Jarama y Parque Henar, fue- premio. La representación 
ron las encargadas de valorar tuvo lugar el domingo día 23 
a los seis grupos que campe- de enero. Los participantes 
tian en la muestra de teatro, acudieron a la entrega de pre
por los dos premios que se mios, que se celebraba una 
otorgaban: premio al mejor semana después, sin saber 
montaje y premio a la mejor quiénes habían sido los gana
interpretación colectiva. Cua- dores. El grupo alcalaino reci
tro de los grupos pertene.cía a bió una gran ovación por par
la localidad de San Fernando, te del público asistente a la 
los dos restantes fueron invi- celebración, teníendo que sa
tados por la concejalia del lir al escenario cinco veces 
ayuntamiento encargada de para acoger la multitud de 
realizar el concurso. El grupo aplausos que les otorgaron 
de teatro, La Locandiera Tea- los asistentes al acto, que 
tro de Alcalá de Henares con- tuvo lugar el domingo dia 30 
siguió el premio al mejor de enero en San Fernando de 
montaje; faltó un punto para Henares. 

Menú áe San o/aíentín 
Viernes 12, Sábado 13 y Lunes 14 de Febrero 

ALMUERZO Y CENA 

'F.ntrantes 
• Croquetas de las nuestras • Sepia a la romana con salsa Ali-oli 

Primer pfato 
• Revuelto de Setas con picadillo de Gambas o • Sopa de Marisco o 
•Alcachofas (naruraJes) gratinadas con Foie de Oca sobre salsa Holarx!esa 

Segunáo pfato 
•Solomillo laminado al ajillo (acompañado con patatas al estilo del cheff 

y verduritas) o • Escalopines al vino de Oporto (acompañado con puré 
de patata) o • Lomo de Bacalao sobre salsa al azafrán y Ciruelas pasas 

(]'ostre 
• Postre de la Casa 
• Vinos Tinto Albali reserva o Peñascal Rosado, Café y Cóctel de Cava 

4.000 Ptas. I'll)I incfuiáo 
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las ues enUdades nrmaron un convenio de colaboración por el que se 
comprometen a crear una .. cátedra de Control Electrónico de Transpone" ··-.. ........ 
la Universidad, RENFE v LDGITEl apuestan por la 
tecnología v la modernización del transpone 

..... 
.... l'llcl • ..... El departamento de Electrónica de la Universidad de Alcalá, RENFE y WGITEL firmaron el día 1 

de febrero un convenio de colaboración por el que las tres entidades se comprometen a iniciar un 
programa de actividades de estudio y de investigación, incluyendo la difusión de los resultados de 
ambos tipos de actuación sobre el control y automatización de los sistemas de transporte. cllle••••• 

Además ha sido creada la 
cátedra de Control Electró
nico de Transporte, que, con 
un presupuesto anual de 1 O 
millones de pesetas, tiene 
como objetivo el trabajo, 
estudio y realización de pro
yectos sobre el control elec
trónico aplicado a los siste
mas de transporte y forma
ción de ingenieros por profe
sionales de la Universidad, 
RENFE y LOGITEL. 

Este estudio profundizará 
en las posibilidades formati
vas que ofrece el campo 
científico técnico de estu
dios sobre el control electró
nico en el transporte ferro
viario. 

Tecnólogo- desean dar una 
forma definitiva a su colabo
ración para los próximos 
cinco añ.os, contribuyendo 
por una parte a la mejor 
difusión hacia la sociedad 
de la tarea realizada por la 
Universidad en el campo 
científico y, por otra, apro
vechando las posibilidades 
ofrecidas por RENFE y 
LOGITEL para realizar pro
yectos de I+DT. 

Con la firma de este con
venio, las tres entidades 
-Universidad Operador y 

Manuel Benegas, director gerente de la U.N. de Mantenimiento 
de Infraestructura; Manuel Gala, rector de la U.A., 

A la firma del convenio 
acudieron el director geren
te de la U.N. de Manteni
miento de Infraestructuras, 
en representación de REN
FE, Manuel Benegas; el pre
sidente de LOGITEL, Vicen
te Márquez, y el rector de la 
Universidad de Alcalá, 
Manuel Gala. y Vicente Márquez, presidente de LOGITEL 

PUBLICACIÓN 
Hasta el día 16 de febrero de 2000 y hora de las 

13'00 pueden presentarse, en la Sección de Contra
tación de este Ayuntamiento, proposiciones para 
tomar parte en la licitación para la adjudicación 
mediante procedimiento negociado de VEHÍCULOS 
USADOS CONSIDERADOS COMO DESECHO 
PARA DESGUACE. 

Precio tipo: 1 O.- ptas./kg. 

El expediente puede examinarse en la referida 
Sección de Contratación en horario de 1 O a 13. 

El acto de apertura de plicas tendrá lugar el día 17 
de febrero de 2000 a las 12'00 horas en esta Casa 
Consistorial. 

Alcalá de Henares, a 27 de enero de 2000 
EL SECRETARIO GENERAL 
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bcmo. Anntamiento 
de Alcalá de Henares 

EMPRESA CON 42 AÑOS DE EXPERIENCIA 

Necesita cubrir 
PAU llCIÚ DE HEIARES v TORREJtiN DE IRDOZ 

5 VACANTES 
ambos sexos 

+ Edad: mayores 25 años de nacionalidad española. 
+ No es necesaria experiencia. Formamos a nuestro 

personal antes de iniciar su labór de información. 
+ Contrato Mercantil y garantizados ingresos 

desde periodo de formación. 
+ Amplias posibilidades de promoción. 
+ Ingresos, según dedicación y objetivos, desde: 

150.000 a 250.000 pts. mensuales. 

INTERESADOS/ AS, llamar al 

TELÉFONO: 91 881 77 65 

PUERTA de Madrid 



La junta de gobierno de los colegios de Alcalá y Guadalajara 

El calegia de abagadas reclaman para Alcalá el títula de ·ciudad ·de las leves' 

El ministerio de Justicia crea en 
Alcalá un iuzgado de lo social 
A Alcalá le faltan cuatro juzgados que ya están creados legalmente. Sin embargo falta lo más 
importante, la sede en la que se puedan poner a funcionar realmente. A los dos juzgados de 
primera instancia e instrucción que ya están creados desde 1992, el ocho y el nueve, que 
se unen a los siete que están funcionando en la ciudad complutense, hay que añadir el juz
gado de lo penal, que será el número cuatro de los de Alcalá y el juzgado de lo social que ha 
decidido crear el ministerio de Justicia, el primero que habrá para juzgar conflictos labora
les en el partido judicial alcalaíno. Así lo explicó el decano del colegio de abogados, Ino
cencio de Simón Velasco, con motivo de la fiesta de San Raimundo de Peñafort, patrono de 
la abogacía, en la que la institución celebró su 150° aniversario. Fiesta celebrada el sábado 
29 de enero.A los elementos que se unen en la declaración de patrimonio de la humanidad, 
que son la ciudad de Dios, la ciudad del saber y la ciudad de la lengua a lo largo de la...his
toria complutense, los abogados reclaman el título de ciudad de la abogacía. 

Inocencia de Simón reco
noció que Alcalá es también 
la ciudad del derecho: "Aquí 
se gestaron muchas leyes y 
la importancia de nuestra 
ciudad frente a la historia 
legislativa en España ha sido 
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muy notoria. Además cree
mos que de aquí en adelante 
lo va a ser también". 

El decano del colegio de 
abogados explicó que para 
que la ciudad jurídica sea 
una realidad falta dinero: 

"En efecto el problema es de 
dinero. Vamos a intentar 
este año por todos los 
medios que el dinero no sea 
el problema para llevar a 
cabo los diversos tribunales 
que necesita la ciudad. 

El cal•••• ............ 
celellrO 
su15a• 

•nlversarle 

Nosotros seguimos estando 
dispuestos a dar la guerra 
para que la ciudad jurídica 
sea una realidad. La hemos 
dado, la damos y la vamos a 
seguir dando". 

La junta de gobierno del 
colegio de abogados complu
tense no perdió la oportuni
dad de manifestarle este pro
blema económico para la 
creación de la ciudad jurídi
ca al director general de Ser
vicios Jurídicos de la CAM, 
José Merino, quien asistió al 
acto de celebración del 150 
aniversario del colegio en 
representación del presiden
te del gobierno de Madrid, 
Alberto Ruiz Gallardón, 
quien fue distinguido con la 
insignia del centro: "Cuando 
las competencias de justicia 
pasen a la comunidad de 
Madrid les tendremos 
mucho más cerca y les insis
tiremos de todas las formas 
posibles porque es necesario 
crear estas nuevas infraes
tructuras para impartir jus
ticia en Alcalá. 

La ciudad jurídica consiste 
en crear una gran núcleo de 
las leyes en pleno centro de 
Alcalá. Al actual palacio de 
justicia, situado en la calle 
Colegios, donde hay actual
mente seis juzgados de pri
mera instancia, y tres de lo 
penal, se une el colegio de 
abogados situado enfrente. 
El proyecto de ciudad jurídi
ca incluye la rehabilitación 
de la antigua cárcel de muje
res para crear allí los dos 
juzgados de primera instan-
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Antonio Marchamalo leyó el acta de fundación del Colegio. Ignacio Ruiz pronunció una conferencia. 

cia ya creados y pendientes 
de tener sede, el de lo penal 
número 4 y el de primera 
instancia número 7, que 
actualmente se encuentra 
apartado de los otros tribu
nales en la calle Carmen 
Descalzo. A la ciudad de la 
justicia se le añadiría el juz
gado de lo social, reciente
mente creado y uno más que 
también crearla el ministerio 
de Justicia, así como otras 
dependencias como serian la 
forensía y el registro civil. El 
decreto para la creación del 
juzgado de lo social, la anti
gua magistratura de trabajo, 
fue firmado el 29 de octubre. 

En este caso no habría 
más problema económico 
que el de la ejecución de las 
obras puesto que el solar es 
propiedad del ministerio de 
Justicia. 

La fiesta 
de aniversario 
La fiesta de San Raimundo 

de Peñafort tuvo un carácter 
lúdico para conmemorar el 
150ª aniversario de la crea
ción del colegio de abogados 
de Alcalá. Durante el acto 
institucional se interpreta
ron en concierto por los jóve
nes hermanos Gutiérrez 
varias piezas para violin. 

También se celebró el acto 
de toma de posesión de un 
nuevo diputado para la jun
ta de gobierno del colegio, el 
abogado Francisco Herrero 
Oria. 

El investigador Antonio 
Marchamalo dio lectura al 
acta de constitución del cole
gio, firmada el 19 de abril de 
1850. También se celebró el 
acto de jura o promesa de 
los nuevos letrados. A conti
nuación el doctor Ignacio 
Ruiz Rodríguez, profesor de 
la universidad Rey Juan 
Carlos, pronunció una con
ferencia titulada 'Los litigios 
y los abogados de Alcalá de 
Henares en la Edad Media. 
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Uno de los momentos fun
damentales del acto fue la 
imposición de insignias del 

colegio. Se entregó al direc
tor del centro penitenciario 
Madrid 2, Jesús Calvo, al 

decano del colegio de aboga
dos de Guadalajara, Rafael 
Monge, que estuvo acompa-

OFERTAS DE EMPlEO 
AYUNTAMIENTO DE ALCALÁ DE HENARES (MADRID) 
• Requiere dar cobertura a las siguientes plazas. Personal funcionario interino: 
- 1 TÉCNICO DE ADMINISTRACIÓN GENERAL. 
- 1 ECONOMISTA. 
- 3 ARQUITECTOS. 
- 1 INGENIERO DE CAMINOS. 
- 2 APAREJADORES. 
- 1 INGENIERO TÉCNICO DE OBRAS PÚBLICAS. 
- 2 DELINEANTES. 
- 2 TÉCNICOS OFICINA DE FINANCIACIÓN DE PROYECTOS. 

• Bases que rigen los procesos selectivos expuestas en el Tablón de anuncios 
del Ayuntamiento, lo no previsto en las mismas se ajustará a las Bases Gene
rales de este Ayuntamiento publicadas en el B.0.C.M. Núm. 255 de 27 de octu
bre de 1998. Pza. Cervantes, 12 (Ciudad). Tlfno. 918-88-33-00, 918-80-28-11, 
918-80-27-62. 

• Plazo de presentación de instancias hasta el día 18 de febrero de 2000 en el 
Registro General del Excmo. Ayto. de Alcalá de Henares. 

Alcalá de Henares, 31 de enero de 2000 
EL CONCEJAL DE ORGANIZACIÓN Y 
RACIONALIZACIÓN ADMINISTRATIVA 

Fdo.: Julián González del Cerro 

bcmo. Anntamlento 
de Alcalá de Henares 
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Emelina Santana, jueza decana, y el general de la BRIPAC. El comisario y el capitán de la Guardia Civil 

Los jóvenes abogados 
juraron o prometieron 

su incorporación a la profesión. 

ñado por los miembros de su 
junta, y al presidente de la 
comunidad de Madrid, 
Alberto Ruiz Gallardón, que 
no asistió al acto. 

Cerró el acto el decano del 
colegio, Inocencia de Simón, 
con una conferencia sobre 
noticias de derecho interna
cional. 

Entre los asistentes estu
vieron el segundo teniente 
de alcalde, Julián González 
del Cerro; el decano del cole
gi.o de Madrid, señor Marti 

El deca.. Col•••• de ................... 
el •ralll 9ara crear la 

cl••d l•ñlllCll es econ••lco 

El decano del Colegio de Abogados de Guadalajara, Rafael Monge, 
con el decano de Alcalá. 

Jesús Calvo, director del 
centro penitenciario Madrid 2 
recibió la insignia del Colegio 

Mingarro; el general de la 
Brigada Paracaidista, José 
Sierra Tabuenca; la juez 
decana de Alcalá, Emelina 
Santana; el capitán de la 
compañía de la Guardia Civil 
de Alcalá, Felicísimo Her
nán, y el comisario de Policía 
Nacional, Eduardo Blanco, 
entre otras autoridades. 

Finalizó el acto sirviéndose 
un vino español en los salo
nes del colegio, donde tam
bién hubo una exhibición de 
baile español. 

Junta del Gobierno del Colegio de Alcalá Junta de Gobierno del Colegio de Guadalajara 
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Éste es el pozo que hacía la excavadora cuando se produjo la avería. A la derecha, detalle del tubo cortado, por el que salía el gas 
con evidente peligro, que fue menor gracias a la rápida y eficaz intervención policial sobre el tráfico. 

los bomberos blVieron aue diluir la nube con agua pulveñzada para euandirla 

Una pala excavadora rompió la 
tubería de gas en el paseo de Pastrana 
la Pollcía Local tuvo que conar el tránco para prevenir cualquier accidente 
La nube de gas era perfectamente visible. Testigos presenciales confirmaron que el gas salia 
de la tubería rota como un chorro de importantes dimensiones, de ahí que en los primeros 
instantes y hasta que la situación se normalizó, hubo momentos de tensión e inquietud a fin 
de impedir que pudiera ocurrir una tragedia. Una pala excavadora que realizaba una zanja jun
to al número 36 del paseo de Pastrana rompió la tubería de conducción del gas natural poco 
después de las tres y media de la tarde del viernes 28 de enero. Tal fue la acumulación de gas 
que fue necesaria la presencia de la Policía Local para cortar el tráfico en el paseo de Pastra
na, y de los bomberos, quienes diluyeron la nube del gas combustible con agua pulverizada. 

La excavadora se encon
traba en el interior de la fin
ca situada en el número 36 
del paseo de Pastrana, don
de se están realizando las 
obras de construcción de 
un bloque de viviendas. 

Según fuentes policiales, 
los trabajadores fueron a 
realizar la zanja dentro de 
la finca, pero no tenían pla
nos del subsuelo que deter
minaran si por ese lugar 
pasaba algún tipo de con
ducción previa a la cons
trucción del edificio. La 
conducción del gas estaba a 
una profundidad aproxima
da de alrededor de cincuen
ta centímetros. La finca se 
encuentra frente a la calle 
Río Bolarque, en Nueva 
Alcalá. 

Los empleados de la 
empresa 'Construcciones 
La Hoz' manifestaron a 
PUERTA DE MADRID, que 
la tubería estaba práctica
mente sin señalizar: "Sólo 
había una señal cuando 
debía haber varias. Además 
la conducción debería ir por 
fuera de la finca", manifestó 
un trabajador de la empre
sa. Los mismos trabajado
res explicaron a PUERTA 
DE MADRID que "si no 
hubiera sido hoy, hubiera 
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Esta máquina rompió la tubería y provocó la fuga de gas. 

sido otro día, tal y como 
estaba la conducción". 

Al realizar la zanja la pala 
excavadora golpeó la tube
ría, fabricada en material 
plástico. Inmediatamente 
comenzó a salir un impor
tante chorro de gas perfec
tamente visible. Los mis
mos trabajadores salieron 
de la obra y cortaron el 
paso de la . gente por la 
zona. Con un teléfono móvil 

llamaron inmediatamente a 
la Policía. 

El jefe de la obra explicó a 
PUERTA DE MADRID que 
su empresa podría llegar a 
emprender diligencias con
tra Gas Natural por la falta 
de señalización y por el 
hecho de que la conducción 
pasaba por el interior de la 
finca donde se construye el 
número 36 del paseo de 
Pastrana. Los trabajadores 

manifestaron que los 
empleados de Gas Natural 
llegaron una hora y media 
después de producirse la 
avería. 

Los bomberos 
cortaron el gas 
De hecho los bomberos 

fueron quienes cortaron el 
gas al localizar las llaves de 
paso en sus correspondien
tes arquetas. Ése fue el 
principal objetivo que tuvie
ron al ser avisados. Mien
tras tanto la Policía Local 
cortó el tráfico en el paseo 
de Pastrana puesto que 
existía el temor de que 1-!!1ª 
simple chispa, el tubo de 
escape de cualquier coche 
en marcha o la colilla de un 
cigarro pudieran provocar 
un accidente de impensa
bles dimensiones ya que la 
acumulación de gas era 
muy importante. El tráfico 
estuvo cortado durante una 
hora. 

En un primer momento se 
desplazó al paseo de Pas
trana la dotación de un 
camión autobomba urbano 
que luego fue apoyada por 
la de otro camión, es decir, 
que en total intervinieron 
un sargento, dos conducto
res y seis bomberos. Mien
tras varios de ellos busca
ban las arquetas con las 
llaves de paso, otros se 
encargaron de diluir la 
nube de gas con agua pul
verizada. En el interior de la 
zanja, la tierra cogió por 
culpa del gas un color prác
ticamente negro, como si se 
tratara del interior de una 
chimenea. Poco después de 
que los bomberos cortaran 
el paso del gas, llegaron al 
lugar los empleados de Gas 
Natural para arreglar la 
avería, la cual afectaba a 
cuatro bloques de viviendas 
del paseo de Pastrana. 

PUERTA de Madrid 
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Cronista Manuel Serrano, 2 
19001 GUADALAJARA 
Tel.: 949 22 53 72 

Hercesa 
INMOBILIARIA 

HORARIO: 
De Lunes a Domingo: 
de 4,30 h. a 7,30 h. 

StÍJ!ados, Domingos y festivos: 
mananas: de 11,30 h. a 2,00 h. 
tardes: de 4,30 h. a 7,30 h. 

TeL CHALET PIIDIO: 666 54 97 46 
949 2712 26 

/)/:'.\/)/:' 15.190. 000 
l'T\S.+I. \. \. 

ª 1 ~ =:B:ie:n:v:en:id:. :º:ª:c:a:s:ª·=== 
1509002 

ER-047712198 
Ramón Y Cajal, 14 "El Ensanche" Alcalá, 249 (esquina Ventas) Avda . Andalucía , s~n 

128801 ALCALÁ DE HENARES IALCALÁ DE HENARES 128027 MADRID 1<entrada por San Maxlmo, 1 
Tel .: 91 882 79 15 Tel.: 91 878 91 79 Tel · 91 405 57 72 ~tcarmen 28041 MADRID. 

•• ~Ventas Tel.: 91 500 10 40 
'::-~D~ 



los residentes se niegan a que el IVIMA les cobre unas letras 
que consideran prescritas 

los vecinos de Santa Mónica 
se movilizan por sus pisos 
La mayor parte de los 320 vecinos que residen en la colonia de Santa Mónica, así como al
guno de los más de 40 locales comerciales que hay en el complejo residencial, emprenderán 
movilizaciones contra el Instituto de la Vivienda de Madrid, e intentarán también hacer que 
el ayuntamiento se convierta en mediador de este confiicto que tienen para conseguir las es
crituras de las viviendas en las que residen. El calendario de movilizaciones se inicia el día 
8 de febrero con una manifestación y concentración ante el ayuntamiento de Alcalá, conti
núa el día 14 de febrero con otra concentración ante la sede del IVIMA en Madrid, y con la 
asistencia de todos los vecinos el día 15 de febrero a la sesión de pleno del ayuntamiento 
complutense a fin de implicar al consistorio en la negociación con la comunidad de Madrid 
para conseguir las escrituras sin tener que hacer un desembolso que puede superar el millón 
de pesetas. Tal cantidad correspondería a unas letras que los vecinos consideran prescritas. 

Los pisos de Santa Mónica, 
situados entre el paseo de la 
Alameda y las calles Gonzalo de 
Berceo, Lope de Figueroa y 
Garcilaso de la Vega, fueron 
construidos en 1977. La colo-

nia está cruzada por la calle 
que lleva por nombre Santa 
Mónica. 

Teodoro Montoro, vecino de 
la colonia, explicó a PUERTA 
DE MADRID que el problema es 

que el IVlMA está pidiendo can
tidades que superan el millón 
de pesetas para realizar las es
crituras a nombre de los resi
dentes: "Nosotros lo que quere
mos es que los pisos se escritu-

Alfa 146 JTD. 
Signo Alfa Romeo. 

También disponible Alfa 145 1.4 TS, 
3 puertas, desde 2.125.000 pesetas 

(12.n1,51 euros). 

............... 
constructora 
desa11Grecl6 

sin llaller 
acallado 
I• obras 

ren pero con el dinero que co
rresponda. Vemos normal que 
nosotros tengamos que pagar 
todos los gastos de escritura
ción, ahora bien, lo que no es
tamos dispuestos es a pagar 
unas letras que ya han prescri
to". 

Los vecinos de Santa Mónica 
recuerdan que al construirse 
los pisos tuvieron que pagar 
una entrada de 400.000 pese
tas: "En aquella época era mu
cho dinero para ser viviendas 
protegidas". El problema es que 
no habían acabado las obras 
cuando la empresa constructo
ra desapareció. Ni siquiera 
hubo entrega de llaves por par
te de las autoridades: 'Tuvimos 
que cogerlas nosotros mismos 
de la caseta de obras. No tenía
mos ni luz, ni agua, ni cédula 
de habitabilidad. Aquí desapa
reció todo el mundo; incluso 
tuvimos que arreglarnos los pi
sos por dentro, terminar lo que 
quedaba por hacer", explicó 
Montoro. 

Equipamiento de serie Alfa 
146 JTD: Climatizador auto
mático. ABS. Airbag conduc
tor. Cierre centralizado con 
Telecomando apertura de 

puertas. Sistema Antincen
dios FPS. Elevalunas eléctri
cos delanteros. Faros anti
niebla. Preinstalación radio 
con 6 altavoces. Retroviso
res eléctricos calefactados. 

VERSIONES Al.FA 146: • 1.9 JTD (1~ CY) 2.615.lQl Plas. (15.71~47ms)•1.4 Tllil Splt 
(103 CY)~165.lOI Plas. (13.011,91 ms) •1.6Tllil Splt(131CY) 2.315.lQl Plas. 

(13.91M3 ms) •~o 6(155 CYJ 2.840.lOI Plas. (17Ja,74etrOS~ PVP p13 períu y 
8alaes. k1cluye IVA, trnporl, ~ de miriaBión y promoción. 

3añosdegndíao100.lOI km. Se9íJ propia Top Assislm. 
10/111 ...,, ..... ~= CONCESIONARIOS AL.JA •OMIO nMAllKIACtON 

ALCALA GUADAIAJARA TORREJON 
Vía Complutense, 95 Francisco Aritio, 68 - Nave 14 Avda. de Castilla, l2 
ijunto a Pryconsa) Tifs.: 949 21 25 38 Tif.: 9l 6 76 88 11 
Tifs.: 91 880 62 00 - 91 882 25 43/4 949 21 76 12 I ·! :1 ;) I{, I·f $j•i :1•1·l·fj1·1 ;) ,J ji 
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Los inquilinos de estas vi
viendas tenían también la obli
gación de pagar unas mensua
lidades pero lo curioso es que 
no les ha llegado ní una sola 
desde el principio: "Desapare
cieron todos los papeles, desa
pareció toda la documentación. 
Lo cierto es que a nosotros nos 
tenían que pasar la mensuali
dad y no nos la pasaban". 

El problema es que ahora, 
cuando han pasado más de 22 
años desde que llevan residien
do en sus viviendas, si quieren 

PUERTA de Madrid 

conseguir su escritura el IVIMA 
les ha manifestado que tienen 
que pagar todas esas mensuali
dades con sus respectivos inte
reses: "Si la culpa es de ellos, 
que no nos lo han cobrado, en 
qué cabeza cabe que tengamos 
que pagar todo eso y además 
con intereses. Ellos no nos han 
cobradp porque no han queri
do". 

Los vecinos han puesto sus 
intereses en manos del aboga
do Juan Ramos: "Al parecer el 
abogado del IVIMA le ha reco-

nocido al nuestro que esas 
mensualidades están prescri
tas, pero el IVIMA lo que dice 
oficialmente es que tenemos 
que llevar cada uno un millón y 
pico de pesetas para conseguir 
nuestras escrituras". 

El asunto ha llegado a dividir 
a los vecinos y a los propieta
rios de locales comerciales. 
Después de 22 años por algu
nos pisos han pasado varios 
propietarios. Algunos han ido 
directamente a pagar esas le
tras, sin embargo todavia no 

han recibido las escrituras 
puesto que falta, al parecer, la 
firma del IVIMA. 

Mientras tanto la mayor par
te de los vecinos, que días atrás 
se reunieron en asamblea en el 
colegio Escolapios para fijar un 
calendario de movilizaciones, 
están dispuestos a pagar el di
nero que cuesten las escrituras 
pero no esas letras atrasadas, 
"puesto que si no las hemos 
pagado ha sido porque ellos no 
han querido, porque de hecho 
ellos no nos las han pasado". 

SALONES BODAS 
PARA ETC. 

• TllASlADDS COll COllOUCTDR 
lll COClll DI CIRIMDlllA 

• DISCDTICA 111 LAS MISMAS 
111suuc10111s 

• &RAll COCTll DI BlllllVllllDA 
• PAllQUI 111~ "ª""MAS 
_y MUCUS VlR•-

GRAN CARTA DE MENOS A PRECIOS SIN COMPETENCIA- CONSOlTENOS 

~ ::1~~RANH ~ C-LJ . p 
=~=~:~e .. :2/on J anoho 
el Avila, sinº. Alcalá de Henares 

• • • • 1 
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tos nuevos inquilinos pagarán una media de 30.000 pesetas al mes 

la CAM sonea 15 viviendas en alquiler 
de la promoción de Espanales 
A partir de las 10 de la mañana del martes día 8 de febrero se celebrará en la sede de la dirección 
general de Arquitectura y Vivienda de la CAM, perteneciente a la consejería de Obras Públicas, Ur
banismo y Transporte, situada en la calle Braganza, sin número (Metro Opañel, linea 6) de Madrid, 
el sorteo de las 75 viviendas en régimen de alquiler de la promoción de Espartales. El IVIMA ha 
construido allí 150 viviendas quedando otras 75 para adjudicación mediante baremo entre quie
nes no han sido beneficiados por el sorteo. Los inquilinos que resulten adjudicados con una de las 
viviendas de Espartales pagarán una media de 30.000 pesetas al mes por el alquiler dependiendo 
del tamaño de la vivienda. El martes 8 de febrero participarán en el sorteo un total de 287 per
sonas que tendrán un 26 por ciento de probabilidades de conseguir la vivienda. 

De todos modos algunos 
solicitantes tendrán garan
tizada la vivienda. Es el 
caso del tramo correspon
diente a sueldos entre dos y 
dos veces y media el salario 
mínimo interprofesional 
con solicitud de vivienda de 
dos dormitorios. Según ex
plicó la directora de la Em
presa Municipal de la Vi
vienda, Soledad Zorzo, en 
ese tramo sólo ha habido 
una solicitud para ocupar 
alguno de los pisos de esas 
características, por lo que 
el solicitante tendrá segura 
la vivienda. Se cree que la 
dirección general de Arqui
tectura y Vivienda sorteará 
esos pisos que queden sin 
adjudicar entre quienes no 
hayan resultado beneficia
dos por el sorteo inicial en 
otros cupos. El sorteo de
pende exclusivamente de la 
mencionada dirección ge
neral de Arquitectura y Vi
vienda. La Empresa Muni
cipal de la Vivienda ha cola
borado con el IVIMA en los 
trámites previos facilitando 
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informa
ción a los 
interesa
dos, reco
giendo las 
solicitudes 
y teniendo 
consigo la 
lista de so
licitantes. 
Durante la 
celebra
ción del 
sorteo 
también 
habrá re
presentan
tes de la 
empresa 
municipal 
p a r a 
posterior
mente in
formar a 
todo el que 
pueda te
ner dudas 

Soledad Zorzo, 
directora de la Empresa 
Municipal de la Vivienda 

sistema de 
bombos. 
Las vivien
das se han 
dividido en 
varios tra
mos que a 
su vez tie
ne una 
subdivi
sión en cu
pos y sub
cupos. Los 
solicitan
tes están 
entre per
sonas que 
no perci
ben ingre
sos econó
micos y 
quienes 
cobran un 
sueldo de 
hasta dos 
veces y 
media el 

sobre el resultado del mis
mo. 

Soledad Zorzo explicó que 
la adjudicación se llevará a 
cabo mediante sorteo por el 

salario minimo interprofe
sional. Las viviendas están 
entre dos y cinco dormito
rios. Además hay un cupo 
para minusválidos al cual 

se han presentado cuatro 
solicitudes para tres vivien
das que hay dispuestas. 

Se realizará el martes 8 de 
febrero un sorteo por cada 
tramo, cupo y subcupo re
cogido en la convocatoria 
en los que hay solicitudes 
admitidas. Previamente a la 
extracción de los números 
se indicará la vivienda que 
se va a sortear, adjudicán
dose ésta al beneficiario 
que salga agraciado. 

Posteriormente a las ex
tracciones necesarias para 
adjudicar las viviendas 
asignadas a cada tramo, 
cupo y subcupo, se proce
derá a realizar las extrac
ciones para cofigurar la lis
ta de reservas. En caso ae 
producirse renuncias de 
adjudicatarios, las vivien
das correspondientes serán 
asignadas a los reservas en 
función del orden de renun
cia y del orden de la lista de 
reservas. 

Dado que el aforo del local 
donde se efectuará el sorteo 
es limitado, se restringirá el 
acceso al mismo si fuera 
necesario y, salvo en casos 
de personas minusválidas, 
en los que se permitirá el 
paso a un acompañante, 
debiendo acreditarse las 
personas que quieran acce
der a la sala mediante foto
copia del DNI del solicitan
te. 

La mayor parte de los so
licitantes tienen ingresos 
entre cero y una vez y me
dia el salario minimo inter
profesional. Han sido con
cretamente 276, es decir, el 
96' l 7 por ciento de los soli
citantes de vivienda en régi
men de alquiler en Esparta
les. Entre una vez y media y 
dos veces el salario minimo 
ha habido 1 O solicitantes, 
un 3'48 por ciento, y entre 
dos veces y dos veces y me
dia el salario mínimo sólo 
ha habido un solicitante. 

PUERTA de Madrid 



Junto al Trip Computer, un 
ordenador para tener el viaje 
bajo control, el Nuevo Fíat 
Punto puede equiparse con 
navegador por satélite. El 
Follow-Me-Home™ permite 
dejar los faros encendidos 
(hasta 5 minutos), sin llave 
de contacto. Además, es el 
primero de su clase en 
incorporar el nuevo motor 
1.9 JTD. turbodiesel de 
inyección directa Common 
Raíl. Lo que se traduce 
en mayor potencia y menor 
consumo . . 

DUALDIUVI™ O c6MO 
AMllCAll CON UN DIDO. 

La servodirección eléctrica 
Dualdrive ™ ofrece dos 
posibilidades de funciona
miento. Una posición especial 
para recorridos de carretera 
o autopista, y una segunda 
para manejarse por ciudad y 
aparcar sin esfuerzo. 
Se activa con sólo pulsar el 
botón "City". 

ÚCOllD 
IN UMCIO INTIRIOR. 

El Nuevo Fíat Punto es la 
nueva referencia en cuanto 
a habitabilidad y capacidad 
de maletero, con 297 litros 
de volumen en la versión 
5 puertas. Además, incluye 
hasta 26 vanos portaobjetes 
para tener todo a mano con 
la máxima practicidad. 

IL MUOR DI IU CLASI. 

El Nuevo Fiat Punto ha sido 
· elegido "El Mejor Coche del 

Año 2000" premio otorgado 
por el diario ABC, con la 
votación de los periodistas del 
motor más prestigiosos de 
este país. Un reconocimiento, 
que se suma a los de: 
• Coche del Año 1999 en 

Andalucía 
• Coche del Año 2000 en 

Canarias 
• Coche del Año 2000 en 

Castilla - La Mancha 
• Coche del Año 2000 en 

Cataluña 
• Coche del Año 2000 para 

la revista Motor Mundial 

NUEVO FIAT PUNTO. 
COCHE DEL AÑO 

EN ESPAÑA 2000. 

DE SERIE EN TODA LA GAMA: 

• Servodirección eléctrica 
Dualdrive™ 

• Airbag conductor 
• Follow-Me-Home™ 
• Cierre centralizado 

?"umf'-
ME.IOR COCHE DEL Al'iOrO 

nlNU UN PIAT PUNTO POR 1.220.aaa PIS. 

• Elevalunas eléctricos delanteros 
activos sin llave de contacto 

e Antirrobo electrónico 
Fiat Code 11 

• Barras de protección lateral 

• Iluminación interior 
temporizada 

• Limpiaparabrisas 
inteligente 

• Sistema antiincendios FPS 

111/6rmare 902 30 30 32 ó __,,fíat.es 

NOS .MUEVE LA PASl6N. D 
Concesionario Oficial: 

LIDERCAR DOS MIL, S.A. 
Vía Complutense, 107 - Telf .: 91 881 40 62 - ALCALA DE HENARES 



Entre la miles de personas que pasaron por el stand de Alcalá se contó con la presencia de Alberto Ruiz Gallardón. 

El diseño loe más criUcado que aplaudido en una leria multitudinaña 

Miles de personas pasaron 
por el stand de Alcalá en FITUR 
Alcalá se mostró en la feria internacional de turismo (FITUR) celebrada en el IFEMA, en 
Madrid entre los dias 26 y 30 de enero. Ha sido una feria que a juicio del concejal de Tu
rismo, Francisco Calles, ha servido para cumplir el objetivo de promocionar la imagen de 
Alcalá de cara a recibir la afluencia de turistas. En el IFEMA se asegura que esta edición 
de FITUR ha sido posiblemente la que mayor presencia de visitantes ha tenido puesto que 
llegaron a 200.000 los visitantes durante los cinco dias. Eso ha permitido calcular al ayun
tamiento de Alcalá que una cifra próxima a las 50.000 personas como el total que pudo 
ver el stand de la ciudad complutense, cuyo diseño fue más criticado que celebrado. 

La presencia de Alcalá en 
FITUR era patente ya a la en
trada del pabellón número 3 
de IFEMA. Alli se podían ver 
grandes cartelones con pu
blicidad de Alcalá colgando 
de las farolas. La concejalía 
de Turismo también incluyó 
publicidad en el catálogo ofi
cial de FITUR. El presupues
to de gastos previstos por la 
concejalía fue de aproxima
damente 20 millones de pe
setas para los cinco días de 
feria. Buena parte de estos 
gastos se destinaron al dise
ño del stand, encargado a 
una empresa privada que sin 
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embargo tuvo más criticas 
que alabanzas. Hubo a quien 
le gusto, pero a muchos de 
los asistentes les dejó indife
rentes manifestando que fue 
un desacierto y que el stand 
estaba finalmente pobre de 
contenidos. Por si fuera poco, 
se promocionaron la semana 
gastronómica y la actividad 
de diversas entidades priva
das dedicadas a la artesanía, 
e incluso una pastelería, 
pero a nadie se le ocurrió 
promocionar la Semana San
ta de Alcalá, que es un mo
mento fundamental a la hora 
de recibir turistas de Madrid 

y que está muy próxima ya 
en el calendario. 

El stand pasó algo desaper
cibido para muchos. Primero 
porque estaba semioculto por 
las dimensiones en altura del 
stand de Madrid, o por las di
mensiones de otro stand ve
cino, el de Marbella y el de 
las ciudades en que gobierna 
el GIL, cuyos bailes y activi
dades fueron un excepcional 
polo de atracción. En segun
do lugar, el diseño del stand 
no había previsto que crecie
ra en altura, que se viera 
desde lejos. Por ello, para pró
ximas ediciones no seria 

malo que el ayuntamiento 
prescindiera de crear diseños 
y fuera más al grano, o que al 
menos contara con otras em
presas que pueden ofrecer 
una mejor imagen de la ciu
dad complutense. 

Con todo y con ello el éxito 
de FITUR hizo que fuera un 
éxito para Alcalá. De hecho el 
sábado llegó a haber embote
llamientos de tráfico para lle
gar a las inmediaciones del 
IFEMA. Los recintos feriales 
se vieron totalmente colapsa
dos de coches. Ese día entra
ron en FITUR muchos miles 
de personas. Las estimacio
nes que desde la concejalía 
de Turismo se han hecho es
tablecen que han podido-pa
sar cerca de 50.000 personas 
por el stand. 

Como ya ocurrió el año an
terior, en el stand compluten
se se regalaron ejemplares de 
PUERTA DE MADRID, un 
éxito según manifestaron los 
guías y azafatas que lo aten
dieron. Las migas servidas el 
día de Alcalá, las almendras 
garrapiñadas, rosquillas al
calainas y los productos de 
merchandising fueron otros 
de los grandes éxitos para la 
ciudad complutense. 

PUERTA de Madrid 



Marta Viñuelas cree que este año se ha desaarovechado la presencia 
de Alcalá en la feria de tuñsmo 

"Calles se ha gastado en FITUR 
el doble que vo en todo el año" 
La concejala del PP, Marta Viñuelas, manifestó que la presencia de Alcalá en FITUR es ne
cesaria por lo que supone de promoción turística para la ciudad complutense: "Hay que 
recordar que fuimos nosotros desde el PP quienes decidimos llevar la imagen de nuestra 
ciudad con un stand propio en FITUR. Sin embargo este año tenemos que criticar la pre
sencia de Alcalá". Marta Viñuelas afirmó que "a pesar de que el stand era más grande que 
nunca y así lo vendió el actual concejal como si estuviera en una competición frente a 
nosotros, nos da la sensación que este año no se ha sido el inmejorable escaparate que 
es la feria de turismo". Marta Viñuelas manifestó que no queria entrar en la polémica de 
si el stand era más bonito o no que otros años "porque eso es algo subjetivo, pero sí pue
do decir con rotundidad que he echado de menos algunas cosas importantísimas". 

Marta Viñuelas manifestó 
que "el año pasado estuvo en 
la feria la presencia del cami
no de la lengua castellana y 
esto año lo he echado en falta. 
Da la sensación de que el con
cejal de Turismo y la concejala 
de Cultura no creen en el pro
yecto de camino de la lengua. 
No deben tener tanta confian
za cuando se han dejado esca
par ser la sede de ese proyecto 
y este año ha brillado por su 
ausencia cualquier tipo de 
promoción del camino en el 
stand de Alcalá". 

Viñuelas dijo también que 
"también se ha dejado escapar 
la oportunidad de mantener 
algún tipo de actividad o reu
nión con operadores turísti
cos, agencias de viajes y otros 
profesionales del sector. Si se 
ha ido con la intención de de
sarrollar los contactos con los 
profesionales del turismo, tal y 
como anunció el propio conce
jal Francisco Calles, se ha de
saprovechado la feria por com
pleto según lo que hemos visto 
en el programa de activida
des". 

La concejala del PP añadió 
que "este año la presencia de 
Alcalá tendría que haberse no
tado muchísimo más porque el 
presupuesto que tenía este 
concejal, de 20 millones de pe
setas, era mucho mayor que el 
que teníamos el año pasado. 
Hay que tener en cuenta que 
el año pasado yo tenia 25 mi-

Marta Viñuelas, concejala del PP en el ayuntamiento alcalaíno. 

llones de presupuesto para 
todo el año y a FITUR dediqué 
en torno a los 10 millones. Ca
lles se ha gastado en la feria el 
doble que yo en todo el año". 

El problema para Marta Vi
ñuelas es que "gastando el do
ble no ha hecho mucho más 
de lo que nosotros hicimos. In
cluso ha utilizado la misma 
imagen, la famosa pirámide de 
edificios como logotipo. ¡Pero 
sí eso lo creamos nosotros el 
año pasado! Lo único que le 
ha cambiado ha sido el color". 

La exconcejala de Turismo 
manifestó también que "este 
año ni siquiera han llevado la 

imagen de la Semana Santa. 
Nosotros el año pasado nos 
preocupamos de que estuviera 
hecho el cartel, nos pusimos 
en contacto con las cofradias y 
'vendimos' la imagen de_Alcalá 
con su Semana Santa como la 
que mejores procesiones tiene 
en toda la comunidad de Ma
drid". En esa misma linea el 
presidente y el vicepresidente 
de la junta de cofradias, José 
Alberto Gómez y José Antonio 
de la Torre, manifestaron que 
"con nosotros no se ha puesto 
en contacto nadie del ayunta
miento y es una pena porque 
aunque no estuviera hecho el 

Gama Honda Accord disponible en gasolina y Diesel , 4p., 5p. y coupé desde 2.790.000 ptas.** 

Bartolomé González también 
visitó el stand de Alcalá 

cartel de este año porque tam
poco nadie nos ha llamado 
para ello, lo cierto es que ellos 
en el ayuntamiento sí tienen 
toda la colección de carteles. 
En cualquier caso nos podrian 
haber llamado que nosotros se 
la hubiéramos proporcionado. 
El caso es que la presencia de 
la Semana Santa en FITUR es 
muy importante puesto que 
son muchas las personas que 
vienen a ver las procesiones". 

Otro de los aspectos critica
dos por Marta Viñuelas fue 
que la presencia de Alcalá no 
estuviera en el stand de las 
ciudades patrimonio de la hu
manidad: "Esto serían gestio
nes que debiera haber hecho 
el concejal de Turismo pero 
parece que tampoco le ha inte
resado mucho". 

Marta Viñuelas afirmó que 
"es necesario poner en marcha 
la creación del patronato de 
turismo. El PSOE e IU lo reco
gen como uno de sus objetivos 
en el acuerdo del programa y 
nosotros también llevábamos 
esa propuesta. Francisco Ca
lles se tendría que haber preo
cupado de poner en marcha 
esa creación del patronato 
porque a este paso termina la 
legislatura y nos quedamos 
con lo que teníamos, es decir, 
lo que nosotros le dejamos". 

• Oferta válida para vehículos en stock. "Precio final recomendado, IVA, transporte e imp. de matric. incluidos. Ahorro adicional de 80.000 ptas. (PLAN PREVER). 
Periodo de garantía válido para Península y Baleares a través de la Red de Concesionarios Oficiales Honda en España. 

Darsan Auto, S.A. Antigua Ctra. Nacional 11, km. 27'200. Tel.: 9188912 oo -ALCALA DE HENARES. Madrid HONDA 
Primero el hombre, después la máquina 

PUERTA de Madrid s de febrero de 2000 



los visitantes comprobaron que las retonnas previstas estaban en marcha 

200 personas acudieron a la apertura 
de la casa natal de Cervantes 
Durante 14 meses ha permanecido cerrado el museo de la casa natal de Cervantes. Aunque 
ha sido una apertura un tanto precipitada, ya que son varias las estancias cerradas todavía 
al público, fueron muchos los visitantes que acudieron a su nueva apertura. La casa natal 
de Cervantes necesitaba una ampliación de espacios para poder cumplir correctamente con 
sus funciones de museo, por ello se han realizado una serie de reformas de acondiciona
miento y se ha ampliado, incorporando la finca de la calle Imagen, nº6. Había mucha pre
sión en Alcalá, para que la casa de Cervantes volviera abrir sus puertas, todavía quedan mu
chas cosas por hacer pero se van a realizar despacio para que todo salga bien. 

Charo Melero, directora una jornada de puertas partes diferenciales: La 
del museo de la casa natal abiertas, pero de forma más zona de recreación de am
de Cervantes, está muy definitiva se abrió el martes bientes del museo y la zona 
contenta con los resultados 1 de febrero. ampliada, con nuevas salas 
obtenidos tras las reformas La necesidad de una am- de exposiciones permanen
y la ampliación, "ha sido pliación de espacios para tes para las ediciones cer
una apertura muy precipi- poder cumplir con las fun- vantinas. La finca de la ca
tada, pero es bueno que la ciones que como museo de- lle Imagen, nº6 ha sido la 
gente vea las mejoras que bía desempeñar, empiezan incorporación para ampliar 
se están llevando a cabo y a ser una realidad. Aunque las instalaciones de la casa 
que tanta falta hacían". El el montaje de todas las sa- de Cervantes. 
museo de la casa natal de las no ha finalizado, el mu- Han sido muchas las me
Cervantes abrió sus puer- seo abre sus puertas para joras que ha sufrido la casa 
tas tras 14 meses de estar que todos los visitantes Cervantes en estos catorce 
cerrado al público, aunque puedan contemplar el re- meses, los problemas de 
recordarán que en el mes sultado de la remodelación humedad se han soluciona
de diciembre la dirección y ampliaciones del mismo. do definitivamente con una 
del museo decidió hacer Se pueden encontrar dos reparación de las cubiertas, 

elígelos, pruébalos y cómpralos con multiopcion en: 

Henacar, S.A. 
CONCESIONARIO OFICIAL 

Charo Melero, 
directora del museo 

de la casa natal de Cervantes 

reparación de vigas y susti
tución de elementos de ma
dera del patio, restauración 
de las pinturas murales de 
la sala de despacho, nueva 
iluminación en todas las 
salas, climatización en todo 
el museo. El museo solo ha 
podido utilizar hasta hora 
el patio como espacio de ex
posición temporal, la dota
ción de la cueva permitirá 
dotar al museo de un nuevo 
lugar para exposiciones que 
supone además la recupe
ración de un importante 
ámbito arquitectónico de la 
institución. 

La directora del museo 
Charo Melero comentaba, 
"teníamos muchas ganas 
de abrir, aunque nos hubie
ra gustado hacerlo cuando 
todo estuviera totalmente 
terminado. Es normal que 
la gente quisiera que la 
casa de Cervantes se abrie-

. ra, pero eran muchas las 
reformas que se debían rea
lizar. Catorce meses de obra 
no es tanto tiempo para re
modelar y ampliar un mu
seo". 200 personas acudie
ron a tan _esperada cita, 
aunque a muchos de los vi
sitantes les hubiera gusta
do verlo todo, notaron las 
mejoras del museo de la 
casa de Cervantes. 

Antigua Ctra. N-ll, km. 27'200 -Tifs.: (91) 880 00 62- (91) 880 00 65 • V-ia Complutense, 108 (SERVICIO RAPIDO) -TI.F.: (91) 880 91 84 -AIJ:,AfJ... DE HENARES 
Avda de la Constitución, 3-Tifs.: (91) 677 75 37 - (91) 677 72 97 -TORRFJON DEAROOZ 
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Fran Péraz crmca al PP ··porque no le gusta que IU 
hava logrado abrir la casa de Cervantes .. 

"Domínguez tiene la mentalidad 
del primo 1on10 de Sancho Panza" 
Nnz lllllllSl6tmMí1•1111Cr1111111 ... 11111 PPlllll •llslín carcellrll lle In ..,..lln 
"Ciiia • • •••••• 1111'1 ll lllCI lllee n111111eces· 
El secretarlo de comunicación de W, Francisco Pérez Esteban, sall6 al paso de las de
claraciones del secretarlo general del PP en Alcalá, Jesús Domínguez Picazo, que criti
caban a W por haber colocado una pancarta en la Casa de Cervantes. Pérez Esteban dijo 
que el PP local "no defiende los intereses de Alcalá porque no quieren enfrentarse con 
Ruiz-Gallard6n que permanentemente olvida y desprecia a esta ciudad". 

Fran Pérez Esteban dijo que tiene la mentalidad del primo boles de Alcalá que le hiw famo-
"Alcalá le debe todo a Cervantes, tonto de Sancho Panza". so entre los alcalaínos como el 
sin embargo el gobierno regional "Lo que tiene que hacer el se- arboricida". 
del PP ha tenido la Casa de Cer- cretario general del PP -dijo 
vantes injustificadamente cerra- Francisco Pérez- "es sumarse a 
da durante 17 meses, con la ex- los que defendemos a Cervantes, 
cusa de la fachada. Este hecho y a nuestra ciudad, y romper con 
ha causado un evidente perjuicio esa actitud de pasividad que 
al turismo de Alcalá. El gobierno mantienen respecto a la CAM. Si 
local de izquierdas PSOE-IU cree al PP de Alcalá no le importa que 
en el futuro turistico de la ciu- nuestra mejor imagen esté cerra
dad, está haciendo importantes da, es porque no quieren a Cer
esfuerzos en la promoción de la vantes ni a Alcalá. No se quieren 
imagen de la ciudad, pero no se enfrentar con Ruiz Gallardón por 
puede explicar a los turistas que intereses partidistas a pesar del 
la Casa de Cervantes está cerra- daño que el presidente regional 
da sin motivo, por simple capri- del PP está causando a la ciudad 
cho de Gallardón. Además los al- con una permanente actitud de 
calaínos también se sienten frus- olvido y de desprecio, nadie sabe 
trados porque la Casa de Cervan- por qué". 
tes está cerrada. La dirección ge- El secretario de comunicación 
neral de Patrimonio y el señor de IU señaló que "Jesús Domin
Carlos Baztán, estaban informa- guez y el PP son los menos indi
dos de que se colocaba la pan- cados para criticar una pancarta 
carta y fueron más comprensivos que exigía a Gallardón que abrie
que Dominguez porque entendí- ra de una vez la Casa de Cervan
an que pidiéramos la apertura. A tes, primero porque ha sido la 
Dominguez no le debe importar actitud reivindicativa de IU, jun
Cervantes porque el Quijote es to a la actitud dialogante pero in
utopía, idealismo, y Dominguez sistente y exigente del gobierno 
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municipal, la que ha conseguido 
que la Casa de Cervantes se 
abra. Pérez Esteban añadió que 
"Dominguez se pone en ridículo 
cuando dice que la pancarta 
daña los árboles, no tiene autori
dad ni moral ni política para ello 
porque cuando fue concejal de 
Medio Ambiente emprendió una 
poda tan salvaje con todos los ár-

El PP tiene una idea 
restrictiva de las 
libertades 
El dirigente de IU añadió que 

"Jesús Dominguez tiene una idea 
de los derechos y las libertades 
ciudadanas absolutamente res
trictivo y hasta policial, si esta es 
la visión del derecho que tiene el 
secretario general del PP es por
que tiene una visión absoluta
mente carcelaria de las liberta
des, tal vez producto de una de
formación profesional como fun
cionario de prisiones. El derecho 
a poner una pancarta, a reivindi
car, a denunciar algo cuando 
una situación es injusta entra 
dentro del legal y legítimo ejer
cicio del derecho constitucional a 
la libertad de expresión, que 
siempre debe ser lo más amplia 
posible en un estado democráti
co". 

Francisco Pérez insistió en que 
"considerar esto como un 'delito 
o un asalto', intentar criminalizar 
a IU, no sólo es una estupidez 
harto miope, seria como decirles 
a los trabajadores de Electrolux, 
por ejemplo, que no tienen dere
cho a cortar la carretera en de
fensa de su empleo, porque es un 
delito. Dominguez cada vez que 
abre la boca dice estupideces, 
pero es que esta vez quiere tapar 

HU ~0ra 
11 ..... m,-rntll"""""l¡l_..;l!:l-rnj... .f. cción sen 

vtrHii'11iftltH1• con) e . 
Especialistas en tallas de la 42 a la 46 
PRECIOS ESPECIALES POR APERTURA 

Fran Pérez Esteban 

la inoperancia del PP insultando 
a la inteligencia de los ciudada
nos, busca esconder su pasivi
dad frente a un gobierno regional 
que sí que hace daño a nuestra 
ciudad, que promete y no cum
ple. No le molesta nuestra pan
carta que los alcalaínos entien
den y comprenden, lo que moles
ta al PP es el contenido de esa 
pancarta, porque dice una gran 
verdad: que el PP regional pasa 
de Alcalá, que el PP de Alcalá es 
incapaz de hacer nada para solu
cionarlo, y que Gallardón no 
cumple a pesar de los esfuerzos y 
demandas del gobierno PSOE-IU 
para que esta ciudad sea bien 
tratada en la CAM". 

El portavoz de comunicación 
de IU dijo que "no estamos dis
puestos a que este señor insulte 
a IU y a los más de 10.000 ciu
dadanos que apoyan a esta fuer
za política, IU no es una fuerza 
política residual, aquí el único al
calde residual que existe es Bar
tolomé González porque ya no lo 
es. Precisamente ha sido el voto 
útil a IU el que ha permitido 
echar al PP del gobierno munici
pal. Está claro que dejar el poder 
les ha sentado muy mal, que no 
terminan de asumirlo, pero eso 
no les da derecho a insultar, a 
despreciar a 10.000 ciudada
nos". 

(e/ Teniente Ruiz, 3 - Telf.: 91 888 58 92 - ALCALA DE HENARES ) 
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la asociación que se creó hace 18 años, 
pretende avudar a todas las viudas complutenses 

la Asociación de Viudas Geras 
celebró su tiesta anual 
El día de la Candelaria. miércoles 2 de febrero. la Asociación de Viudas Geras cele
bró su fiesta anual con una chocolatada en la parroquia de San Francisco de Asís. 
Estaban invitadas todas las viudas complutenses. era un momento idóneo para que 
todas aquellas que por cualquier motivo no hubieran estado nunca en la asociación 
pudieran tomar contacto. Después de la chocolatada se celebró la misa. 

La entidad, que cuenta con 
un centenar de socias, celebró 
la fiesta de la Candelaria invi
tando aquellas mujeres que 
han enviudado, a una chocola
tada en la parroquia San Fran
cisco de Asís. La chocolatada 

URGE VENDER 
APARTAMENTO 

CUNA DE CERVANTES 
(particular a particular) 

2 dormitorios, cocina con elec
trodomésticos, baño mármol con 
accesorios, 3 armarios empotra
dos, terraza acristalada, calefac
ción individual, ascensor, pisci
na, antena parabólica. 

- Buen precio -
Tifs.: 9188926 42 y 608 70 12 51 

REZA NUEVE AVEMARIAS 
durante nueve días. Pide tres 
deseos, uno de negocios y dos 
imposibles. Al noveno día pu
blica este anuncio y se cumpli
rán, aunque no lo creas. 

J.S .R.M. 

PUERTA de Madrid 

comenzó a las cinco y media de 
la tarde en los locales de lapa
rroquia, en la avenida de los 
Reyes Católicos. La celebración 
finalizó con una misa que tuvo 
lugar a las siete de la tarde. 

La Asociación de Viudas Ge
ras se creó hace dieciocho años 
con el objetivo de abrirse a to
das las viudas alcalainas y 
donde pudieran encontrar un 
lugar para compartir y recibir 
ayuda sobre todo a nivel afecti
vo para esos momentos delica
dos. Pilar Jiménez, presidenta 
de la asociación, pretendía que 
esta fiesta que se celebra 
anualmente, sirviera para que 
todas aquellas mujeres viudas 
que no han acudido nunca al 

centro pudieran tomar un pri
mer contacto con todas las que 
forman la asociación y que 
cada vez son más. La aso
ciación, formada por mujeres 
que han enviudado, encuentra 
en ella un grupo humano don
de comparten momentos de 
ocio y formación. 

La sede de la Asociación Viu
das Geras se encuentra asen
tada en un local del antiguo co
legio Historiador Portilla. Reali
zan actividades como excursio
nes, conferencias, visitas, etc. 
La asociación está abierta para 
todas las viudas complutenses, 
que quieran compartir todas 
juntas los momentos de ocio. 

VILLAPÚN ABOGADOS 
e/ Mayor, 26 - 1º A 

A LCALA DE HENARES (Madrid) 

Telf_ y Fax: 9 1 889 82 39 - 9 1 88 1 33 15 

ENERO-FEBRERO lleDt.epo 
Día 27 •••...••• 09.298 0-8 
Día28 •••.•••• • 17.318 8 IM>IH 
Día 30 •••••••.• 26.072 2 ..... 1 

Día 31 •••••••.• 97.279 9-9 
Día 1 .•••••••• 54.045 5-5 
Día 2 ••••••••• 32.975 3-5 

RESTAURANTE • BAR 

Sánchez 
Pma Ram6n y Cajll. 1 -111 91 886 01 77 

MECO: El pueblo 
más distante del mar 

Gran Collar de Oro a la 
Gastronomía Internacional 

•SANITARIO 
• PELUQUERIA 
• HOSTELERIA 
• INDUSTRIA 

c/ Tomás Merino, 5 
Uunto Puerta del Vado) 

Tlf.: 91 881 16 87 
c/ Gil de Andrade, 1 

(Esquina Juan de Austria) 
Tif.: 91 888 92 08 - Alcalá de Henares 

c:{][IONZAMA S.L. 

c/ Almazán, 14 -Alcalá de Henares 

Tlf .: 607 78 56 40 
91880 03 01 
9188930 27 

® 
PREMIO 

35AÑOS 
DE EXPERIENCIA 
AL SERVICIO DE 

NUESTROS CUENTES 
LAUREL DE ORO ~----~ 

REZA NUEVE AVEMARIAS 
durante nueve días. Pide tres 
deseos, uno de negocios y dos 
imposibles. Al noveno día pu
blica este anuncio y se cumpli
rán, aunque no lo creas. 

M .M .L. 
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111mc11s lllst6ñcos 
de llcalí realizados 
co1 lld1 detalle 

bposición 
de maquetas 
por Angel 
Fernández 
Ruiz 
El viernes 28 de enero se 
inauguró. la exposición de 
maquetas realizadas por An
gel Fernández Ruiz. La ex
posición muestra maquetas 
de diversos edificios históri
cos de Alcalá. realizados mi
nuciosamente y con un gran 
detallismo. Se encuentran 
expuestas en la sala Gumiel 
de la Asociación de Hijos y 
Amigos de Alcalá. situada 
en la calle Santiago. y po
drán comtemplarse durante 
todo el mes de febrero. 

Angel Fernández ha dedica
do toda su vida a la cons
trucción, ahora jubilado, em-
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plea su tiempo libre en la re
alización de maquetas. La ex
posición muestra edificios 
históricos de Alcalá como la 
Casa de Ceivantes, Teatro 
Salón Cervantes, Arco de San 
Bernardo y otros muchos 
edificios de la ciudad com
plutense. Son maquetas rea
lizadas a escala real, hechas 

l 

minuciosamente y con un 
gran detallismo que las ase
meja perfectamente con la 
realidad. La materia prima, 
de todas las maquetas ex
puestas por Angel Fernán
dez, está hecha por el mismo 
autor, las maderitas al igual 
que pequeños ladrillos he
chos con arcilla que cubren 

la fachada de varios edificios 
están realizados por él. La 
inauguración tuvo lugar el 
viernes 28 de enero en la sala 
Gumiel de la Asociación de 
Amigos de Alcalá, que se en
cuentra situada en la calle 
Santiago frente al sanatorio 
Vallés, exposición que durará 
todo el mes de febrero. 

l~ • 

• NOVIAS SANZ ~f 
Boutique Nupcial 1 

c/ Mayor, 22 - Telf.: 91 888 11 79 
Alcalá de Henares (Madrid) 

Primera Casa especializada en Vestidos de Comunión. 
Modelos exclusivos en seda, organzas y 

organdil, fantasía y clásicos de jaretas románticas 
con flores secas multicolor. 

Niños: Almirante Clásico 
Almirante Esmoquin 
Marinero Clásico 
Marinero Raso Marfíl 

LOS SALONES IDEALES PARA SUS CELEBUCIOllES: 

COMUNIONES 
BAUTIZOS, COMIDAS DE EMPRESA ..• 

el Jorge Luis Borges, 27 
ALCALA DE HENARES 
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PUBLICACION 
Hasta el día 15 de febrero de 2000 y hora de las 

13'00 pueden presentarse, en la Sección de Contra
tación de este Ayuntamiento, proposiciones para 
tomar parte en la licitación para adjudicar mediante 
procedimiento negociado la COORDINACIÓN DEL 
PROGRAMA "REDES PARA EL TIEMPO LIBRE" DE 
LA CONCEJALÍA DE JUVENTUD. 

Precio tipo: 2.000.000.- ptas. (12.020,242.- euros) 

El expediente puede examinarse en la referida Sec
ción de Contratación en horario de 1 O a 13. 

El acto de apertura de plicas tendrán lugar el día 16 
de febrero de 2000 a las 12'00 horas en esta Casa 
Consistorial. 

Alcalá de Henares, a 27 de enero de 2000 
EL SECRETARIO GENERAL 

EICIDD. IVUntllDiema 
de Alcalá de Henares 

PUBLICACION 
En el Boletín Oficial de la Comunidad de Madrid nº 19 de 

fecha 24 de enero de 2000 aparece publicado el anuncio 
relativo a la siguiente licitación: 

- CONCURSO PARA CONTRATAR MEDIANTE PROCE
DIMIENTO ABIERTO EL SUMINISTRO DE MATERl.ALES 
PARA EL MANTENIMIENTO DE ALUMBRADO EN COLE
GIOS PÚBLICOS. 

Precio de licitación máximo: 5.453.740.- ptas. 

Las proposiciones para tomar parte en la licitación pueden 
presentarse hasta las 13 horas del día 21 de febrero de 
2000 en la Sección de Contratación de este Ayuntamiento. 

El acto de apertura de plicas tendrán lugar a las 12'00 ho
ras del día 22 de febrero de 2000 en esta Casa Consistorial. 

El expediente puede examinarse en la referida Sección de 
Contratación en horario de 1 O a 13. 

Alcalá de Henares, a 28 de enero de 2000 
EL SECRETARIO GENERAL 
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EICIDD. AvuntalDiema 
de Alcalá de Henares 

PUBLICACION 
En el Boletín Oficial de la Comunidad de Madrid nº 19 de 

fecha 24 de enero de 2000 aparece publicado el anuncio 
relativo a la siguiente licitación: 

- CONCURSO PARA CONTRATAR MEDIANTE PROCE
DIMIENTO ABIERTO EL SUMINISTRO DE MATERIAL DE 
FONTANERÍA PARA EL MANTENIMIENTO DE COLEGIOS 
PÚBLICOS. 

Precio de licitación máximo: 3.321.428.- ptas. 

Las proposiciones para tomar parte en la licitación pueden 
presentarse hasta las 13 horas del día 21 de febrero de 
2000 en la Sección de Contratación de este Ayuntamiento. 

El acto de apertura de plicas tendrán lugar a las 12'00 ho
ras del día 22 de febrero de 2000 en esta Casa Consistorial. 

El expediente puede examinarse en la referida Sección de 
Contratación en horario de 1 O a 13. 

Alcalá de Henares, a 28 de enero de 2000 
EL SECRETARIO GENERAL 

EICIDD. IVUntllDiemo 
de Alcalá de Henares 

PUBLICACION 
En el Boletín Oficial de la Comunidad de Madrid nº 19 de 

fecha 24 de enero de 2000 aparece publicado el anuncio 
relativo a la siguiente licitación: 

- CONCURSO PARA CONTRATAR MEDIANTE PROCE
DIMIENTO ABIERTO EL SUMINISTRO DE MATERIALES 
PARA OBRAS DE MANTENIMIENTO EN COLEGIOS PÚ
BLICOS, ESCUELAS INFANTILES Y ESCUELAS MUNICI
PALES DE ADULTOS. 

Precio de licitación máximo: 11.819.188.- ptas. 
Las proposiciones para tomar parte en la licitación pueden 

presentarse hasta las 13 horas del día 21 de febrero de 
2000 en la Sección de Contratación de este Ayuntamiento. 

El acto de apertura de plicas tendrán lugar a las 12'00 ho
ras del día 22 de febrero de 2000 en esta Casa Consistorial. 

El expediente puede examinarse en la referida Sección de 
Contratación en horario de 1 O a 13. 

Alcalá de Henares, a 28 de enero de 2000 
EL SECRETARIO GENERAL 

bCIDD. IVUntllDiemo 
de Alcalá lle Henares 

PUERTA de Madrid 
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lo echaron de una Pillería después da tener una revena Volcaron con un coche 
robado en Alcalá Ya la mañana siguiente volvió pan apuñalar al dueño Sobre las 4 de la madrugada 
del domingo día 30 de enero se 
produjo un accidente a la altu
ra del kilómetro 43'200 de la 
N-11, en el término de Azuque
ca. Un vehículo Lancia Dedra 
con matricula de Madrid se 
salió de la vía por su margen 
derecho volcando en forma de 
tonel. Al llegar la Guardia Civil 
al lugar del suceso no encon
tró al conductor ni a los posi
bles socupantes y dedujo que 
se habrian dado a la fuga, ya 
que el vehículo había sido sus
traído momentos antes en 
Alcalá. Se supone que salieron 
huyendo después de volcar y 
no se descarta que quedaran 
heridos tras el accidente. 

Sobre las 9'50 horas de la mañana del domingo día 30 de enero, fuerza de la Guardia Civil pro
cedió a la detención de David AS, de 24 años de edad y con domicilio en la localidad de Mejora
da del Campo, por un supuesto delito de homicidio en grado de tentativa en el establecimiento 
público denominado Pizzeria Rosane, situado en la mencionada localidad de Mejorada del Campo. 

Los hechos ocurrieron del 
modo siguiente: Sobre las 9'30 
horas el agresor se presentó 
en la pizzeria, al parecer con 
intención de agredir al dueño 
de la misma, cosa que ya 
había anunciado la noche 
anterior, cuando había tenido 
una reyerta en el estableci
miento, por lo que lo habían 
echado a la calle. Cuando vol
vió por la mañana del día 

siguiente se encontraban en el 
lugar cinco personas amigas 
del propietario, una de las 
cuales observó que el agresor 
llevaba un cuchillo oculto y. 
sin darle tiempo a reaccionar y 
tras amenazarlo de muerte, lo 
agredió. Seguidamente se aba
lanzó sobre otro de los amigos 
del dueño y le lanzó dos puña
ladas, una de ellas en el cue
llo, produciéndole un corte en 

el lado izquierdo del mismo; el 
herido se zafó de su agresor y 
consiguió arrebatarle el arma 
y reducirlo con la ayuda de las 
otras personas. 

Cuando la Guardia Civil lle
gó instantes después, ya que 
había sido avisada, procedió a 
la detención del agresor. El 
herido que sufrió un corte en 
el cuello necesitó seis puntos 
de sutura. 

Heñdo muv grave en accidente laboral 

Se precipitó al vacío por el hueco de una escalera 
Un trabajador de la cons

trucción, Francisco Rojo 
López, de 21 años de edad, 
sufrió un accidente sobre las 
9'30 de la mañana del lunes 

• 

día 31 de enero cuando traba
jaba en un edificio situado en 
la calle Buenafuente del barrio 
de Los Manantiales de Guada
lajara. El suceso se produjo 

DNA. EMILIA 
~ ~ 

MENENDEZ ALVAREZ 
FALLECIÓ EN ALCALÁ DE HENARES 

EL DÍA 3 DE FEBRERO DE 2000 
a los 100 años de edad 

D. E. P. 
Su hijo, Jacinto Fernández Menéndez; hija 

política, nietos, biznietos, tataranieta y 
demás familia, 

RUEGAN una oración por su alma. 
Hoy viernes día 4 de febrero se celebrará 

una misa-funeral a las 12'30 de la mañana 
en la capilla del Cementerio Jardín y a con
tinuación será trasladada al Cementerio 
Municipal, donde recibirá cristiana sepultu
ra. 
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cuando se precipitó al vacío 
por el hueco de una escalera 
del inmueble. Fue evacuado 
inmediatamente al hospital 
del lNSALUD de Guadalajara. 
Según el parte médico, "a su 
ingreso presentaba bajo nivel 
de consciencia (grado 4 de la 
escala de Glasgow) precisando 
de forma inmediata ventila
ción mecánica y tratamiento 
médico para estabilizar las 
constantes vitales. Tras reali
zar estudios complementarios 
se diagnostica que sufre de 
fracturas vertebrales múlti
ples a nivel de columna~ lum
bar y sacro". El herido fue 
trasladado de forma inmediata 
al hospital Ramón y Cajal de 
Madrid (servicio de Neurolo
gía). con el propósito de com
pletar estudio y tratamiento. 
Su pronóstico era muy grave. 

AGENTE OFICIAL 
Pla14 de Cervantes, 36 Telef.: 91 888 24 75 

Alcalá de Henares 

~ JILIJINZJIS 
VACAR~ TU/llCJIS 

t
o::golos ./O_ 
Plaza 1'Y1 
Cervantes 

Joyeiia - Relojería 
Pla14 de Cervantes, 18 Telef.: 91 880 23 79 

Alcalá de Henares 

i i INTERESANTE 11 
-POR NO PODER ATENDER

DANDO BENEFICIOS 

SE ALQUILA 

TALLER MECÁNICO 
Con tren de lavado y accesorios 

de limpieza de automóvil 

Telf .: 607 96 94 64 
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sucesos 
Motín en el tranquilo pueblo de Valdilecha vehículos oficiales a los nueve 

súbditos pakistaníes que resi
den en la mencionada vivienda 
y los trasladaron a las depen
dencias oficiales del puesto de 
Campo Real. Tres palistaníes mostraron sus 1enna1es a tres chicas 

menores v les düeron que se aproximaran a ellos 
El capitán de la compañía de 

Alcalá se personó en Valdile
cha y se entrevistó con los 
vecinos que aún permanecían 
vigilantes en el lugar. habló 
con ellos a fin de calmar los 
ánimos y con el diálogo inten
tó que desistieran de su acti
tud para evitar problemas 
mayores. Los vecinos, ya más 
calmados, comentaban entre 
ellos que esos extranjeros 
tenían que irse inmediatamen
te del lugar, "ya que han veni
do a perturbar la tranquila 
convivencia que existe en Val
dilecha". 

La tranquilidad del bonito y 
pacífico pueblo de Valdilecha 
se vio alterada, muy alterada, 
el pasado domingo, dia 30 de 
enero, pasadas las 7 de la tar
de, cuando los vecinos tuvie
ron conocimiento por tres 
jovencitas menores de edad de 
que tres pakistaníes les habían 
mostrado el pene y haciendo 
gestos obscenos les dijeron 
que se aproximaran a ellos. 
Cuando esto se supo y tras 
correrse la voz en el pueblo se 
inició el incidente como conse
cuencia de una pelea entre 
jóvenes del pueblo y los tres 
súbditos pakistaníes. 

Sobre las 19'55 horas, 
mediante llamada telefónica, 
fue avisada la Guardia Civil de 
Campo Real comunicándole 
que en la calle Prados de la 
localidad de Valdilecha se 
estaba produciendo el inciden
te mencionado. 
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Cuando llegaron los agentes, 
varios coches con fuerza de la 
Guardia Civil de Arganda y de 
Campo Real, comprobaron 
que había una multitud muy 
alterada que pretendía linchar 
a unos súbditos extranjeros. 
Unos cien vecinos estaban 
concentrados en la calle Pra
dos, en las inmediaciones de 
la vivienda donde residen nue
ve súbditos pakistaníes, tres 
de los cuales eran los presun
tos causantes de exhibición 
sexual y provocación a jóvenes 
menores vecinas de la locali
dad. Los vecinos, cada vez 
más alterados, daban mues
tras de querer linchar a los 

moradores de la vivienda 
pidiendo a gritos que se los lle
varan inmediatamente del 
lugar. Cuando dichas perso
nas estaban más relajadas los 
agentes introdujeron en dos 

Detenidos dos súbdhos n1oslavos sorprendidos 
cuando intentaban entrar en una empresa 

Sobre las 23 horas del día 30 
de enero la Guardia Civil detu
vo a dos súbditos yugoslavos, 
sorprendidos cuando intenta -
ban entrar en la empresa DIA 
situada en la N-III, kilómetro 
25. Fueron detenidos a unos 
200 metros de la citada 
empresa cuando trataban de 

escapar. Rompieron la alam
brada trasera de la misma y 
trataron de desactivar la alar
ma, momento en que fueron 
sorprendidos por la patrulla 
de seguridad de dicho lugar, 
que avisó a la Guardia Civil, y 
los agentes detuvieron a los 
súbditos yugoslavos. 

@ SERVICIO POSTVENTA: EXPOSICION Y VENTA: 

DE~RAS Antigua Ctra. N-11, km. 28'300 Vía Complutense, 91 
e/ Portugal, 14 (Poi. Fagober) Tlf.: 91 880 81 99 
Teléf.: 91 888 17 25 - ALCALADE HENARES ALCALA DE HENARES 
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la quinta agresión con arma blanca del año tue mortal 

Un ioven de 26 años murió 
de una puñalada en el corazón 
El joven Carlos Blanco Monreal, de 26 años de edad, falleció el lunes día 31 de enero como con
secuencia de una puñalada que le dañó la zona ventricular izquierda del corazón. Una pelea que 
se inició en el interior de la discoteca 'El expresso de medianoche' sobre las once de la noche del 
viernes día 28 y que acabó fuera de este local nocturno situado en la calle Ceuta, en el polígo
no Esgaravita, acabó con la vida del joven. Horas después, como consecuencia de una excelente 
investigación realizada por la comisaria de Policía Nacional de Alcalá bajo las órdenes del comi
sario Eduardo Blanco, se logró detener en su domicilio de la calle Río Alagón, en Nueva Alcalá, 
al presunto autor material de la puñalada mortal, Ismael López Gómez, de 22 años de edad, y a 
su novia, Rocío A. V., de 25 años ,y al hermano de ésta, Pedro, de 19, como coautores y encubri
dores del crimen. A la quinta fue la vencida y la quinta agresión con arma blanca en lo que va de 
año resulto ser mortal. Políticos y fuerzas de seguridad afirman que no hay un especial clima de 
inseguridad y que estas agresiones con arma blanca son hechos aislados, pero al mismo tiempo 
el delegado del gobierno en Madrid convocó una reunión urgente para poner en marcha todas las 
medidas preventivas que impidan que los jóvenes lleven armas blancas consigo. 

Fue una puñalada certera. 
Fuentes policiales confirma
ron a PUERTA DE MADRID 
que animado por su novia, 
Ismael López Gómez hirió con 
el arma blanca a Carlos Blan
co Monreal después de haber 
mantenido con él una discu
sión en el interior de la disco
teca 'El expresso de mediano
che'. Todo ello se desarrolló 
sobre las once de la noche del 
viernes 

Sin embargo inicialmente en 
la disputa intervinó un amigo 
de Carlos Blanco, Francisco 
M.V. , de 22 años. Así lo expli
có la Jefatura Superior de 
Policía de Madrid, que en la 
reconstrucción de los hechos 
estableció que todo empezó 
por un incidente que tuvo 
Francisco con Rocío y sus 
acompañantes por haber 
mirado a la joven. Francisco 
fue lanzado contra el mostra
dor y sufrió una lesión en el 
hombre. Fue entonces cuando 
intervino Carlos Blanco Mon
real para poner fin al inciden
te. Francisco se fue al hospital 
por sus propios medios para 
ser atendido de la lesión que 
sufrió. La Policía comentó que 
en el centro sanitario explicó 
que la lesión se la había pro
ducido en una caída acciden
tal. 

Cuando Carlos Blanco Mon
real salió de la discoteca le 
estaban esperando Rocío y sus 
amigos. Fuentes policiales 
comentaron que fue Rocío la 
que animó a su novio, Ismael 
de que le pinchara con un 
cuchillo que llevaba y se mar
charan de allí. La cuchillada 
fue certera y dañó el corazón 
del joven. Sus amigos le tras
ladaron en coche particular al 
hospital 'Principe de Asturias' 
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Ismael López Gómez, de 22 años de edad y residente en Alcalá 
de Henares, ha sido detenido como presunto autor de la puña

lada que ha costado la vida a Carlos Blanco Monreal. 

donde ingresó en parada car
diorrespiratoria. Su situación 
era tan crítica que los intentos 
por reanimarle no consiguie
ron otra cosa que mantener 
sus constantes vitales aunque 
su estado cerebral era prácti
camente vegetativo. 

La policía no fue avisada 
hasta las ocho de la mañana 

El ingreso de Carlos Blanco 
en tan grave estado en el hos
pital 'Principe de Asturias' se 
produjo antes de la mediano-
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che del viernes. Sin embargo 
la comisaría de Policía no reci
bió el aviso de que un joven 
había sido herido por arma 
blanca hasta las ocho de la 
mañana, algo sorprendente ya 
que pasaron casi ocho horas. 
Desde Jefatura Superior de 
Policía se manifestó a PUERTA 
DE MADRID que "en la comi
saría de Policía nadie denun
ció nada; incluso Francisco 
llegó a decir en el hospital que 
se había caído casualmente". 

De todos modos a pesar de 
iniciarse la investigación poli
cial desde la comisaría poco 
después de las ocho de la 
mañana, las gestiones conclu
yeron sobre las tres de la tar
de con la detención de Ismael, 
de Rocío y de su hermano 
Pedro, el primero como autor 
material de la puñalada, y los 
segundos como coautores y 
encubridores. La detención se 
produjo en el domicilio donde 
estos residen, en la calle Río 
Alagón. 

La Policía le requisó a Isma
el cuatro gramos de cocaína, 
nueve pastillas de éxtasis y 
hachís. Además se le intervi
nieron diversos efectos que 
pueden estar relacionados con 
robos diversos, concretamente 
cinco radiocassettes, una caja 
registradora de un restauran
te, varios neumáticos y recam
bios de automóvil, ocho relo
jes, joyas y teléfonos móviles. 

Rocío ingresó en la prisión 
en la que la madre 
del fallecido es funcionaria 

Prácticamente cuando el 
lunes 31 de enero fallecía Car
los Blanco en la Unidad de 
Cuidados Intensivos del Prin
cipe de Asturias, los tres dete
nidos eran presentados ante el 
juez de guardia que ordenó su 
ingreso en prisión. Ismael 
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Carlos Blanco Monreal fue enterrado en el cementerio jardín. 

ingresó en el centro peniten
ciario de Soto del Real, Pedro 
fue trasladado al centro peni
tenciario Madrid 2 y Rocío 
ingresó en la prisión Madrid 1 
en la que la madre del falleci
do es funcionaria. Maria Mon
real es educadora en el centro 
penitenciario y forma parte de 
la ejecutiva local del PSOE. 
Esta circunstancia no era des
conocida por Rocío, quien 
según explicaron funcionarios 
de la prisión, manifestó "a 
voces", que sabía que la madre 
trabaja alli y que esperaba que 

no le ocurriera nada porque si 
no lo denunciaría inmedia
tamente al juez". 

Un delincuente 
muy conflictivo 

En Ismael López Gómez se 
reconoce a un delincuente 
muy conflictivo. De carácter 
extremadamente violento, la 
policía tiene registrados ante
cedentes suyos por robos y 
agresiones. Su última deten-

ción ha producido una polémi
ca en la que se han visto 
envueltos policías, políticos y 
el poder judicial. Ismael fue 
detenido en la madrugada del 
lunes 24 de enero como pre
sunto autor del robo en el 
estanco de Nueva Alcalá por el 
método del alunizaje. Agentes 
de la Policía Local lograron su 
detención y posteriormente 
fue reconocido por agentes de 
la comisaria como uno de los 
autores del robo. Según las 
diligencias policiales Ismael 
llegó a encañonar a los policí-
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as; el coche en el que viajaba 
llegó incluso a estar próximo a 
arrollar a los agentes que 
intentaban impedir el robo. 
También se le probó en comi
saria su participación en una 
agresión ocurrida en la disco
teca Radical el 1 de enero en la 
que resultó herido de grave
dad el joven Osear V.G., de 24 
años de edad, al recibir una 
puñalada que al parecer le 
dañó un pulmón. 

La policía presentó al juez a 
Ismael pero el magistrado del 
juzgado número 7 decidió 
ponerle en libertad. Una 
semana después volvió a ser 
presentado ante el juez de 
guardia, pero esta vez se orde
nó su ingreso en la prisión de 
Soto del Real. En su historial 
delictivo figuran doce deten
ciones por robos, agresiones y 
lesiones. 

El delegado del gobierno en 
Madrid, Pedro Núñez Morga
des, que dio el pésame a los 
padres de Carlos Blanco el 
martes poco antes del entie
rro, manifestó en el cemente
rio jardín en una improvisada 
conferencia de prensa que 
"desde el ejecutivo tenemos 
que ser muy respetuosos con 
los otros poderes. Tampoco se 
puede plantear que la culpa 
puede ser de los jueces y de 
los fiscales. Yo creo que tene
mos que verlo todos en sentido 
positivo y podrían ser asumi
das pequeñas reformas en el 
código penal siempre desde el 
consenso, nunca desde la 
divergencia". 

Pedro Núñez Morgades aña
dió que "habría que hacer esas 
pequeñas puntualizaciones 
para dar a jueces y fiscales 
armas para evitar el hecho tan 
lamentable de que algunas 
personas en la impunidad 
vayan aumentando y agravan
do cada vez más los delitos". 
Núñez Morgades había llegado 
a decir que sobre los hechos 
protagonizados por Ismael 
"alguien debería reflexionar 
sobre ello". 

La fiscalía de Madrid afirmó 
que no había pruebas 
para encarcelar a Ismael 

PUERTA DE MADRID trató 
de recabar la opinión del 
magistrado del juzgado de ins
trucción número 7 de Alcalá, 
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ante quien fue presentado 
Ismael cuando fue detenido 
por el robo en el estanco y se 
determinó su participación en 
la agresión con arma blanca el 
día 1 de enero junto a la dis
coteca Radical. A través de un 
funcionario, el juez declinó 
hacer cualquier declaración y 
remitió a la fiscalía de Madrid. 

En una nota informativa 
remitida por la fiscalía del Tri
bunal Superior de Justicia se 
manifestó que "es radicalmen
te falso que el presunto autor 
de aquella muerte fuera sor
prendido atracando un estan
co en la madrugada del 24 de 
enero", para aclarar a conti
nuación diciendo que "hubo 
en tal fecha un robo en un 
estanco de Alcalá cuyos auto
res huyeron ante la presencia 
de la Policía, que no pudo 
detenerlos, a pesar de haber 
realizado dos disparos contra 
el vehículo en que se alejaban 
del lugar". 

La nota también aclaró que 
"esa madrugada la Policía 
Local de Alcalá presentó en la 
comisaria a efectos de identifi
cación (por no ir documentado 
por la vía pública) a una per
sona llamada Ismael L. G, en el 
que funcionarios del Cuerpo 
Nacional de Policía creyeron 
apreciar 'características fisi
cas y vestimenta' que corres
pondían con la de na de las 
personas que habían huido en 
un vehículo tras el robo antes 
indicado, por lo que le presen
taron ante el juez como deteni
do por aquel hecho". 

La fiscalía manifestó tajante
mente que "ante la ausencia, 
no ya de prueba, sino tan 
siquiera de indicio serio de 
que el presentado tuviera algo 
que ver con aquel robo, fue de 
inmediato puesto en libertad". 

Por último, la fiscalía añadió 
que "en los días finales de 
1999 y primeros de 2000 se 
formularon denuncias cruza
das -por presuntas agresio
nes- entre Ismael L.G. y Osear 
V.G. En la presentada por este 
último (por agresión con arma 
blanca en las inmediaciones 
de la discoteca Radical) se afir
ma haber padecido una agre-
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sos 

Núñez Morgades vino a Alcalá para dar el pésame a la famtua. 

sión por la espalda perpetrada con una segunda lo cual 
por 'un compañero de Ismael' demoró el funeral de corpore 
cuya identidad ignoraba, pre- insepulto hasta la una de la 
sumiendo el denunciante que tarde. La familia quería que el 
el citado Ismael L.G. "estaba cuerpo fuera incinerado pero 
de acuerdo con el agresor". Tal al parecer el juzgado ordenó la 
afirmación determinó la pre- inhumación por si fueran 
sentación como detenido de necesarias nuevas investiga
Ismael L.G. , que fue puesto en ciones. 
libertad al constar fehaciente- El entierro se realizó en el 
mente que él no era el agresor cementerio jardín a las cuatro 
y no resultar acreditado dato de la tarde del martes 1 de 
objetivo que justificara su febrero con una numerosa 
inculpación". asistencia de familiares y ami

Dos autopsias 
La familia de Carlos Blanco 

decidió donar sus órganos. Por 
su parte el juzgado instructor 
de los hechos ordenó que se 
realizara una primera autop
sia al cadáver. Al parecer esa 
primera autopsia se amplió 

gos del fallecido. 
Carlos Blanco era el mayor 

de tres hermanos; su padre es 
capitán de la Brigada Paracai
dista en situación de reserva. 
La madre es educadora en la 
prisión Madrid 1 y miembro de 
la ejecutiva local del PSOE. La 
familia reside en la calle 
Manuel Azaña, muy cerca del 

parque de San Isidro. 
Según los diarios El País y 

ABC citando a fuentes judicia
les, Carlos Blanco se encon
traba cumpliendo en régimen 
abierto una condena de tres 
años por las lesiones causa
das por un delito de lesiones 
por imprudencia. Estos 
hechos no fueron desmentidos 
a PUERTA DE MADRID por 
las fuentes policiales consul
tadas. Sin embargo, según se 
manifestó en el entorno del 
fallecido, éste "había cambia
do mucho. Tenia trabajo y 
novia y quería casarse", expli
có un allegado. La familia no 
quiso en ningún momento rea
lizar declaraciones sobre lo 
ocurrido. 

Al sepelio acudieron impor
tantes personalidades ligadas 
al trabajo de los progenitores. 
El general de la Brigada Para
caidista y muchos mandos de 
la unidad, los directores de los 
centros penitenciarios alcalaí
nos, militantes socialistas 
entre los que se encontraban 
el alcalde, Manuel Peinado, el 
secretario general del PSOE, 
Miguel Buenestado, y varios 
concejales, quisieron acompa
ñar a la familia de Carlos 
Blanco en los tristes momen
tos que les tocó vivir. El dele
gado del gobierno en Madrid, 
Pedro Núñez, visitó a la familia 
en su domicilio el martes 
antes del sepelio y a continua
ción se desplazó al cementerio 
jardín donde también conver
só con un hermano del falleci
do. Núñez se había entrevista
do previamente con el alcalde, 
con el comisario jefe, Eduardo 
Blanco, y con el concejal de 
Seguridad, Julián González 
del Cerro. 

CENA DE LOS ENAMORADOS 
Sábado, 12 de febrero 
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sucesos 

El delegado del gobierno vino a Alcalá a hablar de seguridad después del apuñalamiento mortal. 

los responsables políticos v policiales no quieren 
que se cree un clima de inseguridad 

las fuenas de seguridad procurarán 
que los iívenes no lleven armas blancas 
El delegado del gobierno en Madrid, Pedro Núñez Morgades, convocó una cumbre de seguridad 
para coordinar el trabajo de policías locales, policías nacionales, Guardia Civil y autoridades 
municipales, para prevenir en lo posible las agresiones con armas blancas que se producen en 
muchos municipios madrileños entre jóvenes, especialmente durante los fines de semana. La 
medida de incrementar la vigilancia e intervenir las armas blancas que lleven los jóvenes se tomó 
a raíz de la muerte en Alcalá del joven de 26 años Carlos Blanco Monreal como consecuencia de 
un navajazo en el corazón. Sin embargo, los políticos y las fuerzas de seguridad no quieren que 
haya entre los ciudadanos un ambiente de inseguridad y temor ante lo que está ocurriendo. 

El concejal de Seguridad en 
Alcalá, Julián González del 
Cerro, manifestó que es nece
sario trabajar en diferentes 
ámbitos y añadió que "en el 
fondo existe un problema de 
educación y de costumbres, 
que es en lo que en definitiva 
tenemos que trabajar". 

Pedro Núñez Morgades dijo 
después de visitar a los padres 
de Carlos Blanco Monreal que 
"se plantean cómo puede ser 
una situación como la que se 
ha dado, que una persona 
como el agresor, con los ante
cedentes que tenía, pueda 
estar en libertad". Núñez Mor
gades reconoció que "ni el 
alcalde ni yo hemos podido 
responderla. Yo pienso que ésa 
es una reflexión que todos 
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Pedro Núñez Morgades y Manuel Peinado. 

debemos hacernos. El que 
estuviera en libertad tampoco 
le ha beneficiado porque le ha 
servido para aumentar sus 
delitos, quizá sintiéndose 
ímpune, y al final ha consegui
do una muerte por la cual va a 
estar muchos años en la cár
cel. Al final hemos conseguido 
entre todos una victima mortal 
y una persona desgraciada de 
por vida con una dificil recu
peración para la sociedad". El 
delegado del gobierno recono- · 
ció: "He hablado con el alcalde 
de Alcalá, con el presidente de 
la Federación Madrileña de 
Municipios, José Luis Pérez 
Ráez, y creemos que a pesar 
de que es necesario ir avan
zando en retirar las navajas de 
la calle, y sobre todo de los 
lugares de ocio, aún así hay 
que avanzar mucho más y 
profundizar en ello". 

Núñez Morgades explicó que 
en la cumbre del día 2 de 
febrero en la delegación de 
gobierno iba a plantear la 
colaboración de las policías 
locales en la puesta en mar
cha de nuevo de operaciones 
'búho' y 'luna' para retirar 
armas blancas de la calle: 
"Hay que tratar de conseguir 
entre todos, con la sociedad, 
con los padres de familia tra
tando de que sus hijos no sal
gan de su casa con armas u 
objetos contundentes sobre 
todo los días de ocio. Hay que 
intensificar las campañas de 
información y de sanción a las 
personas que incumplan algo 
que lleva intranquilidad a la 
gente". El delegado del gobier
no añadió que "en la muerte 
de este chico todos los padres 
de familia ven a sus hijos. 
Estas muertes crean una 
intranquilidad enorme en las 
familias que ven que sus hijos 
salen los fines de semana. 
Estos casos llenan de estupor 
a la sociedad". 

El alcalde de Alcalá, Manuel 
Peinado, manifestó que "trata
remos de poner medios para 
frenar esto. De todos modos 
tengo que decir que tanto la 
Policía Local, como la Policía 
Nacional hacen todos los fines 
de semana servicios muy 
importantes para tratar de 
ímpedir estos sucesos. Siem
pre pueden ocurrir hechos 
puntuales y vamos a dar un 
paso más para intentar frenar 
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también estos hechos puntua
les". Peinado afirmó que "las 
instituciones como las fami
lias tenemos que tratar de 
asumir el compromiso y la 
vocación entre todos por 
intentar paliar los riesgos del 
tiempo libre. Uno de los 
esfuerzos que desde el ayunta
miento vamos a hacer es pre
sentar próximamente el pro
grama "Abierto hasta el ama
necer"; es decir, abrir centros 
y actividades municipales 
para que los jóvenes tengan 
alternativas en su ocio y dis
minuir el riesgo en que se ha 
convertido el tiempo libre en 
algunas ocasiones". 

"Se están incrementando 
los servicios de vigilancia 
los fines de semana" 

El jefe de la comisaria de 
Alcalá, el comisario Eduardo 
Blanco, manifestó a PUERTA 
DE MADRID que "se están 
incrementando los servicios de 
vigilancia los fines de semana 
por la noche para evitar este 
tipo de incidentes. Lo que ha 
sucedido es un hecho muy 
lamentable; ha destrozado 
una familia pero lo que sí es 
cierto es que ha sido un hecho 
aislado y no se debe pensar 
que estamos totalmente inse
guros en Alcalá cuando tene
mos una seguridad muy 
importante. Estamos luchan
do para ello como es nuestra 
obligación". 

Eduardo Blanco afirmó que 
"de importancia en Alcalá 
durante este mes hemos teni
do los dos hechos que ocurrie
ron el día 1 de enero y el día 
24. Ha habido otros incidentes 
aislados pero estamos hablan
do de que Alcalá tiene una 
población de casi 200.000 
habitantes de hecho y este 
tipo de sucesos pueden darse 
de forma incidental. No es algo 
que deba alarmarnos pero sí 
tenemos la obligación de 
luchar para prevenir estos 
hechos y es lo que estamos 
intentando a hacer con todos 
los medios de que dispone
mos". 

El comisario manifestó que 
desde un punto de vista poli
cial la investigación sobre la 
muerte de Carlos Blanco fue 
excelente: "A las siete horas 
escasas de tener conocimiento 
de los hechos procedímos a la 
detención del autor material y 
de las otras dos personas 
como coautores". 

Por su parte, el concejal de 
Seguridad Ciudadana, Julián 
González del Cerro, afirmó que 
"los incidentes que se han pro
ducido han sido puntuales. 
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El alcalde, con el subinspector jefe de Policía Local, 
el concejal de Seguridad Ciudadana y el comisario. 
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Tenemos una preocupación 
lógica en cuanto a que en el 
momento en el que se vive 
hasta altas horas de la madru
gada durante los fines de 
semana. En estas circunstan
cias hay jóvenes que no saben 
mantener en condiciones nor
males su estado psíquico y la 
respuesta que dan ante cual
quier pequeño incidente es 
siempre la agresión". 

González del Cerro añadió 
que "independientemente de 
que la policía es necesaria, no 
es la única solución. Hay que 
incidir en el hogar y en los 
centros escolares en el civismo 
y en la educación porque des
de estos parámetros es muy 
dificil entrar en provocacio
nes". 
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lañas de las apuñaladas en la que n de aña se queian de la lnse1uñdad 

"Por mi caso sólo se ha 
interesado PUERTA DE MADRID", 
diio uno de los heridos 
PUERTA DE MADRID ha contabilizado cinco agresiones con arma blanca desde que comen
zó el año 2000. La última. ocurrida el día 28 de enero concluyó con la muerte de Carlos 
Blanco Monreal. de 26 años de edad. quien sufrió una puñalada en el corazón. Desde la re
dacción de este semanario y a raíz de la muerte del joven se consiguió conversar con dos 
de los heridos. Iván Cérdenas. de 19 años de edad. y Rafael G.P .• de 22 años. Los dos reco
nocieron que en efecto existe un clima de inseguridad las noches de los fines de semana. 
Ambos explicaron que se encuentran muy restablecidos. si bien Iván no ha comenzado to
davía a trabajar puesto que su estado físico no le permite realizar muchos esfuerzos. 

El primer hecho de gravedad 
ocurrió durante la nochevieja; 
en la madrngada del día 1 de 
enero un joven de 24 años, 
Osear V.G., sufrió una puña
lada que al parecer le llegó a 
afectar al pulmón según expli
caron fuentes policiales. El in
cidente se produjo junto a la 
discoteca Radical, en el polígo
no Jumapi, y según la denun
cia presentada por el herido, 
en la agresión intervino como 
coautor Ismael López Gómez, 
de 22 años, un joven muy co
nocido por su carácter violen
to y conflictivo en las noches 
de los fines de semana. La Po
licía Nacional tenía previsto 
desde esos momentos la loca
lización del mencionado Isma
el cuyo último domicilio cono
cido era en Vallecas, si bien se 
suponía que podría estar vi
viendo ya en Alcalá como así 
fue. 

Le cortaron el cuello 
con una botella 
En la madrngada del día 8 

de enero un joven que respon
de a las iniciales de Rubén 
M.F., resultó herido al sufrir 
un corte en el cuello en la ca-

. lle Siete Esquinas, en plena 
zona de ocio juveníl. El inci
dente, que pudo ser conocido 
por PUERTA DE MADRID gra
cias al testimonio de testigos 
presenciales, fue confirmado 
por la policía. Los autores de 
la agresión fueron cuatro indi
viduos que según testigos pre
senciales eran extranjeros, po
siblemente de nacionalidad 
polaca o rumana. Al parecer el 
incidente se originó en un lo
cal de copas. El agredido esta
ba con unos amigos y llama
ron la atención de los agreso
res por su actitud. 

Los cuatro agresores se em
plearon a fondo en su actitud 
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violenta .puesto que cogieron 
una botella rota y con el filo 
cortante produjeron una heri
da inciso contusa en el cuello 
del mencionado Rubén M.F. 
quien sufrió una importante 
hemorragia. Varios de sus 
amigos también fueron agredi
dos sufriendo contusiones es
pecialmente en el rostro. 

''Vamos de mal en peor'' 
El caso de Rafael G.P. tuvo 

también amplia trascenden
cia. Residente en Alcalá fue 
agredido en una hamburgue
sería de Torrejón por un indi
viduo que posteriormente fue 
identificado y detenido. Como 
el herido, también es vecino de 
Alcalá. Los hechos ocurrieron 
en la noche del viernes 14 de 
enero en los locales de la ham
burguesería Burger King, si
tuada en el la calle Constitu
ción de Torrejón de Ardoz. 

A Rafael G .P le clavaron un 
destornillador en la espalda 
después de una disputa por 
una moneda de veinte duros. 
Según los datos policiales la 

pelea se inició cuando un jo
ven de 19 años fue a coger una 
moneda de veinte duros que 
vio en el suelo, si bien una jo
ven que le vio reclamó la mo
neda "con muy malos moda
les", según informó la policía. 
De la disputa se pasó a la pe
lea. El grupo de la joven era 
más numeroso por lo que los 
amigos del joven de 19 años 
llamaron con un teléfono mó
vil a más jóvenes. Los dos gru
pos se enzarzaron en una pe
lea fuera del establecimiento. 
Rafael G.P. sufrió una grave 
puñalada en la espalda con un 
destorníllador. La investiga
ción policial concluyó con la 
detención de César M.M., de 
16 años y residente en Alcalá. 
La familia y amigos de éste 
siempre han negado su parti
cipación en los hechos. 

PUERTA DE MADRID logró 
entablar contacto con Rafael 
G.P., quien ya en su domicilio 
después de permanecer varios 
días ingresado en el hospital 
'Príncipe de Asturias' , recono
ció encontrarse muy recupera
do de la agresión sufrida: "Más 
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lllancas 
que temor lo que siento es ra
bia de que la gente pueda ha
cer lo que quiera". 

Rafael dijo que lo que quiere 
es olvidar todo lo ocurrido y 
volver a la vida normal: "La 
gente a veces hace una monta
ña de una cosa pequeña". Eso 
sí, lo que no le quita nadie es 
su permanencia durante va
rios días en el hospital por cul
pa de esa agresión. El joven 
afirmó que "nadie se ha intere
sado por mi estado, por lo que 
ocurrió. Por mi caso sólo se ha 
interesado PUERTA DE MA
DRID, pero lo que yo quiero es 
olvidarlo cuanto antes". 

Rafael afirmó que "me tocó a 
mí porque me tenía que tocar. 
No hay que ser ni más bueno 
ni más malo". El herido reco
noció que en efecto hay mucha 
inseguridad y temor entre los 
jóvenes por las continuas 
agresiones que se están pro
duciendo: "No sé cómo se pue
de parar todo esto, quizás con 
más policías, no lo sé. Que lo 
diga el alcalde o quien lo tenga 
que decir, que para eso co
bran". 

"Alcalá 
está cada vez peor'' 
También el viernes 14 de 

enero hubo una agresión con 
arma blanca junto a un bar de 
copas situado en la calle Divi
no Vallés. lván Cardenas, de 
19 años, recibió tres puñala
das, una en la espalda que le 
produjo lesiones a sólo un mi
límetro del pulmón, otra en la 
cintura y otra en el glúteo. El 
autor de la agresión fue un 
menor. Una simple discusión 
en el interior del bar de copas 
Camelot fue el origen del inci
dente. Un grupo de jóvenes 
que al parecer residen en el 
Campo del Ángel molestaban a 
otro grupo en el que se encon
traba lván, tirándoles cubitos 
de hielo. El joven fue a intere-
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sarse sobre lo que sucedía 
cuando recibió las tres puña
ladas: ''Yo no les llegué a con
tar y cuando me di cuenta me 
faltaba el aire y perdí el cono
cimiento. Creí que no lo conta
ba". El joven fue trasladado al 
hospital 'Principe de Asturias' 
en un coche de la Policía pues
to que la UVI móvil no llegaba 
al lugar del incidente. 

PUERTA DE MADRID tam
bién tuvo conocimiento de los 
hechos a través de testigos 
presenciales siendo confirma
dos los hechos por la policía y 
por el propio herido. Días des
pués la comisaria comunicó la 
detención del presunto autor 
de la agresión. 

Iván se va recuperando de la 
agresión sufrida: "No he empe
zado a trabajar ya que mi es
tado fisico no me permite rea
lizar muchos esfuerzos, pero 
quiero incorporarme pronto y 
volver a llevar la vida que lle
vaba antes de ser agredido". 

El joven herido desconoce 
cuándo saldrá el juicio por la 
agresión que sufrió: "Espero 
que el que mi hirió cumpla con 
lo que establezca el juez y si 
me tienen que indemnizar que 
me indemnicen". 

Iván reconoció que "Alcalá 
está cada vez peor". El joven 
ha visto todo lo ocurrido con la 
muerte de Carlos Blanco Mon
real que falleció después de 
haber recibido una puñalada 
en el corazón, no muy lejos de 
donde él recibió una de las cu
chilladas: "Por mi estado de 
salud no se ha interesado nin
guna autoridad pero es nor
mal que al chico que ha muer
to le hayan nombrado hasta 
en televisión, puesto que lo 
suyo ha sido mucho peor ya 
que le ha costado la vida". 

Iván dijo que "es dificil evitar 
estos incidentes. Yo creo que 
antes de entrar en las díscote
cas, los porteros debían ca
chear a todos los que pasaran, 
aunque quien quiera pasar un 
arma la va a pasar. 

El joven concluyó díciendo 
que no tiene miedo a salir los 
fines de 'semana como lo ha 
estado haciendo hasta sufrir 
la agresión: "Miedo no tengo 
pero sí tengo mucho respeto, y 
desde luego no voy a confiar 
en nadie". 

A Carlos Blanco 
le costó la vida 
Por último, el caso más gra

ve ha sido el de Carlos Blanco. 
Una certera puñalada en el co
razón le costó la vida. El inci
dente se inició en el interior de 
la discoteca 'El expresso de 
medianoche', situada en el po
lígono La Esgaravita. En ella 
intervinieron elementos dema-

PUERTA de Madñd 

siado comunes en las noches 
de fines de semana. Alcohol, 
drogas, que si has mirado a mi 
novia, insultos, empujones y 
golpes. La diferencia es que el 
agresor siempre ha destacado 
por su carácter violento; no en 
vano sus antecendentes pre
vios son como para echarse a 
temblar. No dudó en 'tirar' de 
navaja y asestarle a Carlos 
Blanco un navajazo mortal 
animado, según la policía, por 
su novia y el hermano de ésta. 

En la fotografía, lván Cárdenas, 
de 19 años de edad, 

recibió tres puñaladas 
en la calle Divino Vallés. 
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una diputada del PP vishó el mercadillo de los lunes v el parque de los Cenos 

"He percibido en Alcalá el cariño 
que tienen a Banolomé González'' 
La ya exdiputada del PP, Maria Teresa de Lara, candidata al congreso de los Diputados por 
Madrid el próximo dia 12 de marzo en la candidatura que encabeza José Maria Aznar, visitó 
Alcali el lunes 31 de enero para realizar una serie de actividades de precampaña electoral. 
De Lara visitó el mercadillo de los lunes y lo recorrió acompañada por el presidente del PP 
en Alcali, Bartolomé Gonz'1ez y por el secretario general, Jesús Domínguez Picazo, así como 
por varios concejales populares. A continuación la diputada experta en temas medioambien
tales visitó el parque de los Cerros y conoció la casa de oficios. En su recorrido por el mer
cadillo, Maria Teresa de Lara manifestó a PUERTA DE MADRID que "he podido percibir el 
enorme aprecio que sienten muchos alcalaínos por el anterior alcalde, Bartolomé Gonz'1ez". 

Maria Teresa de Lara explicó 
que "al haber sido esta legisla
tura portavoz de medioambien
te del PP en el congreso creo 
que la importancia de estos te
mas es enorme. Por eso he es
tado conociendo la casa de ofi
cios y nos han estado explican
do su funcionamiento, los cur-

sos que se impartían y creo que 
en estos momentos en los que 
la gente ha tomado conciencia 
del medioambiente, esta casa 
es un ejemplo de fuente de em
pleo en los últimos años. A nivel 
nacional se han creado concre
tamente unos 200.000 puestos 
de trabajo relacionados con ac-

tividades medioambientales". 
La candidata del PP aseguró 

que "la creación de empleo des
de el trabajo por el medio am
biente es algo que hay que apo
yar desde los ayuntamientos, 
desde las comunidades autóno
mas y desde el gobierno de la 
nación. Es importante apoyar la 

En la fotografía, la diputada 
junto a algunos concejales del 
PP del ayuntamiento alcalaíno. 

formación ambiental para tam
bién concienciar a los ciudada
nos de la importancia y de la 
necesidad de la aportación de 
todos". 

Maria Teresa de Lara mani
festó que "el 12 de marzo, en las 
elecciones generales, ocurrirá lo 
que los ciudadanos quieran que 
ocurra. Nosotros estamos expli
cando lo que hemos hecho, que 
lo que prometíamos en nuestro 
programa electoral lo hemos 
cumplido porque hemos bajado 
los impuestos y hemos subido 
las pensiones. Prometimos qui
tar el servicio militar obligato
rio. Lo que pretendemos es que 
el ciudadano se dé cuenta de 
que pasamos de las promesas a 
los hechos y cuando comience 
la campaña electoral explicare
mos qué haremos a partir del 
12 de marzo. Luego el ciudada
no es el que debe decidir". 

La candidata del PP consideró 
que "aunque los acuerdos y 
pactos entre los partidos son 
algo licito, yo creo que el PSOE 
e IU nos están tomando el pelo 
a los ciudadanos. Debemos sa
ber qué es lo que se pacta. Si 
están haciendo un programa 
común para después de las 
elecciones, a lo mejor debían 
explicar en qué consiste este 
programa". 

El PP presentará a las eleccio
nes del 12 de marzo tres- ejes 
fundamentales , una nueva ba
jada de los impuestos, creación 
de empleo y reducción del défi
cit público. Maria Teresa de 
Lara manifestó que "el objetivo 
fundamental del PP es llegar al 
pleno empleo y eso creemos que 
es posible. La reforma fiscal ha 
favorecido a las familias, pero 
también a la pequeña y media
na empresa, que han sido el 
motor de nuestra economía. Se 
han creado 1.800.000 empleos 
y nuestro objetivo es seguir en 
la misma linea". 

CDD 
.Auól 
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La Agrupación Socialista de Alcalá celebra el sábado 5 de febrero asamblea de militantes para 
que el secretarlo general y su comité ejecutivo expongan el informe de gestión a la militancia. 
Miguel Buenestado se enfrenta así a una reválida que quizá sea la más importante desde que 
es secretarlo general puesto que el PSOE está en el gobierno municipal y han surgido polémi
cas sobre las relaciones entre la dirección del partido y el grupo de concejales socialistas con 
el PSOE. A pesar de las polémicas que ha habido se espera que Buenestado pase sin problemas 
esa reválida y que los militantes socialistas aprueben mayoritariamente el informe de gestión. 

ción del partido había un al
calde de derechas y había 
unas relaciones rotas y prácti
camente enfrentadas con Iz
quierda Unida. Cuando noso
tros llegamos había una posi
bilidad cierta de que Bartolo
mé González consiguiera la 
mayoria absoluta y dentro de 
nuestro partido se había llega
do a una situación de belige
rancia entre compañeros". 

Con la aprobación del infor
me de gestión, Miguel Buenes
tado y el comité ejecutivo de la 
Agrupación Socialista de Alca
lá habrán demostrado que lle
vaban razón al sostener que la 
dirección del partido es la que 
debe determinar las líneas de 
actuación del grupo de conce
jales en el ayuntamiento. Para 
el alcalde, Manuel Peinado, y 
el grupo de concejales, serán 
Buenestado y el comité los re
ferentes a tener en cuenta en 
la gestión municipal. 

Uno de los principales moti
vos de polémica fue Marta 
Luna, quien paradójicamente 
no llegó a la candidatura del 
PSOE por pertenecer al grupo 
de Miguel Buenestado. En la 
polémica sobre la concejala, el 
alcalde y el grupo de conceja
les emitió un informe que fue 
enviado directamente a la Fe
deración Socialista de Madrid, 
lo cual molestó a la dirección 
del PSOE en Alcalá que vio 
cómo el alcalde les hacía de 
menos. Por el contrario, Marta 
Luna se dirigió directamente 
al comité de la Agrupación si
guiendo los cauces reglamen
tarios". 

Desde la dirección del PSOE 
se han repetido las quejas al 
grupo de concejales por la fal
ta de información. Miguel 
Buenestado no recibió infor
mación directa desde el ayun
tamiento sobre temas funda
mentales como el caso Correa 

cuando el alcalde, Manuel Pei
nado, y el concejal Javier Oca
ña, que formaba parte de la 
candidatura socialista apare
cen como imputados. 

Por todo ello, la del sábado 5 
de febrero es algo más que 
una asamblea de trámite. Si 
Miguel Buenestado sigue 
manteniendo la mayoría 
aplastante que tiene en el seno 
del partido, ello querrá decir 
que la dirección del partido 
está más que respaldada y que 
las tesis del secretario general 
son aclamadas por una gran 
mayoria. El polémico Javier 
Ocaña y el PDNI quedaría más 
aislado pudiendo llegar a dar-

COMPRAMOS 
CASAS VIEJAS 

¡Véndanos su casa 
y continúe viviendo en ella! 

Telf.: 629 85 24 18 - Fax: 91 880 44 53 
/\ 91 880 32 18 
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se el caso de que se produjera, 
después de las elecciones del 
12 de marzo una remodelación 
del gobierno en la que Ocaña 
podria ser el más afectado. 

El secretario de política ins
titucional, Fernando Fernán
dez Lara, manifestó a PUERTA 
DE MADRID que "el partido 
está en una fase de estabili
dad; este comité está sosteni
do por una amplia mayoria del 
partido y esto no lo digo de for
ma gratuita. Esto es así y es 
por algo. Se puede entrar en 
muchos matices pero hay algo 
que no da lugar a discusión, 
es el referente de que cuando 
nosotros llegamos a la direc-

Añadió Fernández Lara al
gunos de los elementos que se 
encontraron al llegar a la di
rección: "El PSOE había tenido 
los peores resultados electo
rales en la historia de Alcalá. 
Tuvimos una pérdida muy im
portante de militancia y con 
todo ese panorama nos pusi
mos a trabajar". 

El balance para la dirección 
socialista local es enormemen
te positivo: "Apostamos por la 
renovación y hoy podemos es
tar satisfechos de que el traba
jo ha dado resultados. El par
tido ha recuperado la alcaldía 
y el gobierno, las relaciones 
con IU son excelentes, se ha 
recuperado la militancia". 

Las elecciones primarias y 
las jornadas municipales fue
ron momentos muy importan
tes: "Las bases eligieron a Ma
nolo Peinado como candidato 
y fueron las mismas bases, así 
como las entidades y los pro
pios ciudadanos de Alcalá que 
quisieron intervenir en las jor
nadas, quienes hicieron el 
programa electoral que defen
dimos en las elecciones del 13 
de junio y con el que hoy se 
está trabajando desde el go
bierno municipal". 

1 ESPECllUSTIS El El CISCI llSTlllCI 1 
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APARTAMENTOS 
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ICLESIA MACISTRAL 
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"En el área de Mlier hav una larga llsta de inc1•1Hn1ientos" 

las concejalas del PP critican la desidia 
que hav en la concejalía de la Mujer 
Las concejalas del Partido Popular, Amparo Moriche, Aurora Giralde, Marta Viñuelas Y 
Ellsa de Francisco dirigieron fuertes criticas a la concejala de Muj-:r, la socialista Mag
dalena Moreno, por la desidia que a su juicio existe en la concejalía que dirige. Según 
Amparo Moriche "en el érea de Mujer hay una larga lista de incumplimientos que atri
buimos a la desldia y a la dejación que existe en la concejalía". Tanto Moriche como 
Giralde manifestaron que la concejala no da explicaciones de lo qu~ hace al frente de ~ 
concejalía: "Magdalena Moreno es como Juan Palomo, yo me lo guts0 Y yo me lo como · 

Amparo Moriche enumeró 
los incumplimientos que a jui
cio del PP se han producido en 
la concejalía. "A estas alturas 
están sin tramitar las subven
ciones para actividades de las 
asociaciones de mujeres en el 
año 1999; la convocatoria se 
realizó en el mes de abril del 
año pasado. En el mes de 
mayo se realizó el correspon
diente informe técnico por 
parte de la directora del centro 
asesor de la mujer, que en 
aquellos momentos era Pilar 
Rubiales". Según la concejala 
del PP, "las elecciones munici
pales dejaron el expediente 
sobre la mesa para ser resuel
to tan pronto tomara posesión 
el nuevo ayuntamiento. Han 
pasado seis meses desde en
tonces y la concejala de la Mu
jer todavía no se ha dignado a 
llevar el expediente a la comi
sión informativa para a conti
nuación aprobarse en pleno". 

Otro de los incumplimientos 
según el PP es el servicio de 
mediación familiar: "Lo que se 
pretende es que un grupo de 
profesionales medie en los 
conflictos familiares, concreta
mente en los casos de separa
ción y divorcio, a fin de evitar 
el grave deterioro en las rela
ciones de los cónyuges, y so
bre todo, el alto coste que esta 
situación tiene en los niños. 
Esto se aprobó en octubre y 
todavía no se ha dado ni un 
solo paso para su creación". 

También se quejó el PP del 
incumplimiento con respecto a 
la casa de emergencia para 
mujeres maltratadas: "La con
cejala lo anunció a bombo y 
platillo y según sus propias 
declaraciones estarla funcio
nando en el mes de diciembre 
por ser la época navideña en la 
que más se pega a las muje
res. Yo desde luego no sé de 
dónde habrá sacado esas esta
dísticas y esos datos. Estamos 
casi en febrero y esto suena a 
tomadura de pelo por crear 
falsas expectativas y vendién
donos motos que no andan". 

Moriche afirmó que "tampo
co se ha hecho la tradicional 
campaña del juguete creativo; 
es una de las campañas más 
veteranas que se venian reali
zando desde el centro asesor y 
procuraba paliar la avalancha 
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publicitaria en fechas navide
ñas de juguetes sexistas y 
bélicos". La responsable del 
área de Mujer en el PP asegu
ró que "sólo se ha limitado a 
hacer unos folletitos pero se 
había hablado de hacer una 
campaña interactiva, de poner 
en marcha una ludoteca". 

Los incumplimientos llegan, 
según el PP. a los talleres de 
participación social: "Este es 
uno de los programas más 
veteranos del centro asesor 
que pretende la participación 
de las mujeres en la sociedad. 
Uno de los módulos más 
importantes en estos talleres 
es la animación y la partici
pación social. A las alturas 
que estamos tampoco los ha 
puesto en marcha; este módu
lo lo impartía una de las agen
tes de igualdad y a siete meses 
vista está la plaza sin cubrir. 
Le hemos preguntado a la con
cejala que nos explique cuan-

do lo va a poner en marcha". 
El problema para Moriche es 

que "en las comisiones que tie
ne a bien convocar Magdalena 
Moreno, porque entre otras 
cosas el día 29 de diciembre 
no creyó conveniente, o no 
pudo convocarla, como ocu
rrió el día 5 de enero, no nos 
dice los proyectos que tiene en 
marcha". 

Criticas al almanaque 
Moriche criticó también el 

almanaque que ha realizado 
este año el centro asesor de la 
mujer: "Los calendarios entran 
dentro de los planes de igual
dad puesto que se incluyen 
unos mensajes en esa linea. El 
objetivo era concienciar con 
un calendario que está duran
te los doce meses del año en 
nuestras casas. Sinceramente 
con el calendario de este año 
te entran ganas de llorar. Las 
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mujeres no tenemos la cara 
que se nos ha puesto en el 
calendario. El problema de las 
mujeres es social, que es de 
hombres y de mujeres. Pero la 
concejala no lo ha entendido 
así; para ella es un problema 
de guettos, que es donde creo 
que ella piensa llevarnos otra 
vez. Con esta cara que hay en 
el almanaque, a una no le 
entran ganas ni de ser mujer". 

Amparo Moriche manifestó 
que "Magdalena Moreno nos 
recuerda un estilo y una época 
de nuestra historia no precisa
mente de muy buen recuerdo. 
Yo creo que debe de dar algu
na explicación a la ciudadanía 
con la transparencia que co
rresponde al sistema demo
crático. La desidia y la deja
ción de sus funciones genera 
una responsabilidad política 
de la que tendrá que respon
der". 

Su compañera Aurora Giral
de afirmó que "en todo este 
tiempo que llevamos desde 
que se constituyó la nueva 
corporación hemos dejado 
hacer, pero ha llegado el 
momento en el que no vemos 
que haya una linea política, 
un proyecto en el cual la 
mujer tenga el nivel de prota
gonismo que consideramos 
que se merece. Una cosa es el 
trabajo del centro asesor de la 
mujer como tal y otra cosa es 
la dimensión política que se 
tiene que dar a la actuación 
sobre la mujer. No se puede 
limitar a entenderlo como un 
sector marginal". 

Giralde añadió que "la políti
ca de la concejalía de la Mujer 
es mucho más amplia de lo 
que entiende la concejala; hay 
que considerarla como una 
actuación interdisciplinar en
tre otras concejalías porque 
las mujeres estamos inmersas 
en todos los campos sociales. 
Echamos en falta esta visión 
global, no sólo desde el centro 
asesor de la mujer, que enten
demos que es el instrumento 
fundamental". 

PUERTA de Madrid 



El PP calmca al edil de Ciudad Saludable de lnencaz para la gestión 

.. El conceial Guardiá hace lo que hacía el 
Partido Comunista de la Unión Soviética" 
El concejal del PP, Jesús Domínguez Picaza, manifestó a PUERTA DE MADRID su preocupación 
por las declaraciones efectuadas por el concejal de Ciudad Saludable, Salvador Guardiá: "El gru
po mayoritario en el ayuntamiento, el PP, no se dedica a poner panfletos sino que se dedica a rei
vindicar aquello que cree justo para la ciudad de Alcalá , y aquello que ha contado con la unani
midad de todos los grupos políticos como es la creación de una UVI móvil municipal". Domínguez 
añadió que "nosotros hemos dicho siempre que nos parece bien que venga una UVI móvil más del 
SERCAM o de lo que quieran, pero creemos que se debe crear ya un servicio de UVI municipal 
puesto que la ciudad ha crecido y puede estar próxima a los 200.000 habitantes". 

El concejal popular afir
mó que "el problema es que 
IU acostumbra a decir digo 
donde dijo Diego; es la 
incoherencia absoluta y 
total. Salvador Guardiá no 
sabe negociar y de hecho 
las negociaciones que hace 
le salen mal. Por eso nos 
recuerda lo de la legionella 
cuando nosotros estuvimos 
siempre a la cabeza e 
intentando dar soluciones 
a los alcalaínos". 

Domínguez dijo que 
"Guardiá no ha hecho más 
que prometer y prometer. 
Nos prometió una UVI 
móvil del SERCAM para 
diciembre y cuando vio que 
no venía, se le ocurrió traer 
una moción al pleno criti
cando a la CAM y exigien
do. El problema de Guardiá 
es que se dedica a engañar 
a todo el mundo y por 
extensión a sus socios en el 
gobierno municipal, el 
PSOE". El concejal del PP 
manifestó también que "no 
sabemos quién manda en 
el ayuntamiento, s i lo hace 
el PSOE, si lo hace IU o el 
popurrí que forman. Lo que 
si sabemos es que la ges
tión brilla por su ausencia". 

El concejal popular ase
guró que "quizá a lo único 
que se dedica Guardiá es a 
cargarse presidencias de 
clubes de jubilados, a con
trolar políticamente y a 
desprenderse de funciona
rios, es decir, lo que hacía 
el Partido Comunísta de la 
Uníón Soviética". 

en el que han caido com
prando todos los edificios 
que se les ocurre. Con 50 
millones puede haber una 
UVI móvil e incluso puede 
que mucho menos si se 
quiere negociar. Ahora 
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bien, si se quieren tirar 
balones fuera, que sigan 
como el señor Guardiá, que 
ya se lo dirán los electores 
en el año 2003 con una 
patada que le van a dar a él 
y a su falta de gestión". 

ll eeP11ieho 

Jesús Domínguez Picaza, 
concejal del PP 

Domínguez añadió que 
"como su ineficacia en la 
gestión es patente, Guardiá 
se dedica a poner pancar
tas. Es una persona que 
está desinformada y por su 
desinformación engaña a 
los vecinos de Alcalá. Es 
necesario que corrija su 
actitud, que se dedique a 
gestionar y que traiga la 
UVI móvil municipal. Si 
viene la del SERCAM pues 
bienvenida sea, mucho 
mejor". 

• PASTELERIA • CAFETERIA • SALON DE TE • RESTAURANTE 
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Dominguez afirmó que "lo 
que tienen que hacer es 
dejar ese boom inmobiliario 
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El secretario de Política Ins

titucional de la Agrupación 
Socialista Local manifestó que 
el objetivo del documento ela
borado por la comisión de 
seguimiento y control al 
gobierno municipal formada 
por las direcciones del PSOE e 
JU es evitar que haya una cri
sis de gobierno: "Lo que no 
queremos es que haya moti
vos de separación entre la 
dirección orgánica de los par
tidos y el gobierno municipal". 
Fernández Lara anunció que 
"los concejales tiene hasta 
ahora el apoyo de la dirección 
del PSOE y lo que pretende
mos es que lo sigan teniendo. 
No queremos que el comuni
cado que hicimos público sue
ne a toque de atención, pero 
la apuesta que hicimos al rea
lizar la renovación en la lista 
electoral que presentamos el 
13 de junio fue precisamente 
que lo mejor para dirigir esta 
ciudad es que haya una 
acción política coordinada". 

Fernández Lara manifestó 
que "en el documento hemos 
tratado de reclamar algo más 
de coordinación y eso significa 
que se ha advertido que es 
necesario que los dos ámbi
tos, gobierno y dirección de 
ambos partidos, podamos 
establecer cuál es la dirección 
que necesita Alcalá". 

El secretario de Política Ins
titucional del PSOE local dijo: 
"Ha habido ciertas actuacio
nes que desde el partido he
mos entendido que no se ajus
tan a lo que es nuestro mo
delo claramente definido en el 
programa electoral con el que 
nos presentamos. Por tanto 
nos hemos visto obligados a 
decírselo al alcalde sin que 
eso signifique crear ninguna 
crisis y sin que eso quiera 
decir que Manolo Peinado no 
tenga nuestro apoyo. Lo tiene 
y lo va a seguir teniendo". 
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El secretarlo socialista de Política Institucional reclama 
de sus ediles mavor coordinación con el narudo 

El PSOE no descarta que hava 
remodelación del gobierno municipal 
En cualquler caso sería después de las elecclones generales 
El secretarlo de Política Institucional de la Agrupación Socialista Local, Fernando Fernán
dez Lara, manifestó que "nuestros concejales no deben olvidar nunca que son miembros del 
PSOE, que están puestos por el PSOE y que son representantes del PSOE". Fernández Lara 
añadió que "los concejales no deben tampoco olvidar que quien realmente se juega en las 
urnas cada cuatro años su imagen es el PSOE, no nominalmente cada uno de los integrantes 
de la candidatura que se presenta. Eso tiene que llevarnos a una acción coordinada de las 
actuaciones y con esa coordinación no va a haber ningún problema". El dirigente socialista 
local reconoció que "el problema es que el grupo de concejales del PSOE ha actuado en algu
nos momentos de espaldas a la dirección del partido. Ese es el auténtico problema. La direc
ción del PSOE no descarta que haya remodelación del gobierno municipal, aunque si se 
hiciera será siempre después de las elecciones generales del 12 de marzo . 

Fernando Fernández Lara, secretario de Política Institucional de la 
Agrupación Socialista Local 

Fernández Lara afirmó que 
"el quid de la cuestión, el 
auténtico problema es que los 
concejales socialistas han 
actuado en algunos momen
tos de espaldas a la dirección 
del partido. La experiencia 
que ya tenemos de anteriores 
legislaturas es que cuando 
muchos compañeros obtienen 
el acta de concejal experimen
tan un cambio de meninges y 
el partido empieza a estar en 
un segundo plano. Parece 
incluso como si se quisiera ver 
una injerencia del partido en 
la acción de gobierno cuando 
trata de opinar sobre algunos 
aspectos de la gestión. No sé 
si esto viene marcado por el 
día a día, o si es porque la ges
tión es muchísima y no hay 
tiempo para hacerlo, o porque 
los problemas son tantos en la 
ciudad que nos pesan como 
una losa encima de la cabe-
zan. 

El dirigente socialista mani
festó que "el partido no inten
ta nunca hacer una injerencia 
sino que lo que trata es de 
coordinarse con sus represen
tantes en el ayuntamiento, 

que son los que en definitiva 
tienen que llevar a cabo sólo 
una cosa, el programa electo
ral del PSOE". 

"Hemos acusado 
falta de información 
por parte de 
nuestros compañeros" 
Fernando Fernández Lara 

admitió también que "desde la 
dirección del partido hemos 
acusado falta de información 
por parte de nuestros compa
ñeros en el gobierno munici
pal. Yo creo que seria absurdo 
negar que cuando pasan estas 
cosas es que no ha habido la 
suficiente coordinación entre 
el grupo de concejales y el 
partido. No hemos recibido en 
tiempo algunas informaciones 
claves sobre asuntos que han 
ocurrido en estos meses. Yo 
estoy convencido que el parti
do no debe presionar ni deci
dir cosas por el equipo de 
gobierno, pero debe consen
suar y para hacerlo tenemos 
que estar informados de los 
pasos que se siguen en la ges-
tión municipal". · 

Sobre la polémica de Marta 
Luna, en la que el alcalde 
habló de pérdida de confianza 
en ella, el secretario de Políti
ca Institucional manifestó en 
primer lugar que "a la propia 
Marta Luna se lo hemos dicho 
claramente: no vemos con 
buenos ojos sus actuaciones. 
Marta es como la gaseosa y se 
ha dejado llevar por el tempe
ramento que tiene y no pode
mos estar de acuerdo con que 
se rompa la disciplina que 
debe regir en el grupo de con
cejales". Ahora bien, Fernán
dez Lara aseguró que "es posi
ble que Marta lleve razón en 
alguno de sus planteamien
tos. Personalmente he defen
dido en alguna ocasión j)ían
teamientos que ella misma ha 
hecho. De todas formas noso
tros pensamos que no es 
necesario abrir una crisis más 
de lo debido. Si Marta Luna 
ha perdido la confianza del 
alcalde en el área de hacienda 
porque no encajaba bien con 
el modelo de gestión, lo que 
pensamos es que debe conti
nuar con otra responsabilidad 
de gestión, con otra conceja
lía". 

La polémica 
sobre Ocaña 
Acerca de la polémica que 

tiene como protagonista al 
concejal Javier Ocaña, miem
bro del PDNI en la lista del 
PSOE, Fernández Lara mani
festó que "ha habido problema 
de planteamientos. Para 
empezar, cuando se estable
cieron inicialmente las lineas 
de gestión y la asignación de 
personas a las responsabilida
des del gobierno, no sé toda
vía porqué no se tuvieron en 
cuenta los planteamientos 
que hizo el partido con respec
to a los cargos" 

El dirigente socialista dijo 
que "cuando se crea una con
cejalía como la de Ocaña, que 
es de Planificación y no tiene 
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definidos claramente cuáles 
son sus objetivos, su contorno 
y sus limitaciones, se pueden 
producir no sé si injerencias 
pero sí que se toquen otras 
áreas que no son las suyas. Lo 
que nosotros queremos es que 
se definan claramente las 
competencias de Ocaña, cuál 
es el marco de su actuación 
política". 

Fernández Lara añadió que 
"me preocupa que Ocaña no 
se suscribiera al acuerdo de 
gobierno. Les hemos recorda
do que la candidatura era del 
PSOE, es decir, que el progra
ma electoral se negoció con el 
PDNI y sus propuestas esta
ban plenamente recogidas y 
se han mantenido en el poste
rior acuerdo de gobierno con 
IU. No me es de recibo que el 
PDNI salga por la tangente no 
suscribiendo el programa 
diciendo que es un catecismo 
de promesas sin ningún 
valor". 

Fernández Lara afirmó que 
"tanto que se ha hablado de 
que si Marta Luna ha cometi
do actos de indisciplina, tengo 
que decir que el no asumir el 
programa de gobierno sí es un 
auténtico acto de indisciplina. 
Esto es algo muy grave porque 
sí que es abrir una crisis". 

El secretario de Política Ins
titucional no descarta que 
haya remodelación del gobier
no municipal "aunque sí se 
produjera tiene que ser nece
sariamente después de las 
elecciones. De todas formas el 
documento de la comisión de 
seguimiento y control debe 
servirnos para sentarnos, 
para volver a dialogar, debatir 
y coordinarnos. Si después de 
ese proceso surge la conve
niencia de que haya remode
lación del gobierno municipal, 
tendrá que haberla. En cual
quier caso no la pediremos sin 
antes dialogar". 
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Se suman las ren11111 a las veteranías 

Renovación para los próximos dos años 
en la Institución de Estudios Complutenses 

El pasado día 27 la Institu
ción de Estudios Compluten
ses ha rehecho sus filas para 
los próximos dos años, tras 
la designación de su presi
dente para ocupar una voca
lía en la Confederación de 
Centros de Estudios Locales, 
vinculada al Consejo Supe
rior de Investigaciones Cien
tíficas. Así pues, comienza el 
año 2000 un equipo integra
do por un grupo de vetera
nos encabezado por Francis
co Javier García Gutiérrez, 
como presidente, apoyado 

por Antonio Marchamalo 
Sánchez, vicepresidente; 
Francisco Viana Gil, secreta
rio; Rafael Pinilla Cobos, 
tesorero, y la asesoría de 
-!osé Félix Huerta Velayos, 
Angel F. Llamas Jiménez, 
Felipe Morales Marcos y José 
Maria San Luciano Ruiz. 

La apuesta para más lejos 
ya se pone en las manos de 
Luis Miguel de Diego Pareja, 
José Luis Valle Martín, Enri
que Pérez Martínez y Marga
rita Vallejo Girvés, en cuyo 
orden no se incluye ninguna 

gradación de gestión o de 
situación. 

Las lineas de investigación 
y difusión de los valores de 
Alcalá y su tierra, los milena
rios vínculos culturales con 
las gentes del Valle del Hena
res, las publicaciones y los 
ciclos complutenses de con
ferencias, con extensión a 
Madrid como ya se ha hecho 
en los cinco años anteriores, 
son las primeras apuestas. 

Se verán, sin duda, 
ampliadas y renovadas con 
la nueva savia. 

JORNADAS MUNICIPALES 
IZQUIERDA UNIDA ALCALÁ DE HENARES 

8, 9 y 1 O de Febrero 
Lugar: Cámara de Comercio de Alcalá 
Fecha: 8, 9 y 10 de Febrero del 2000 
Hora: 18:30 horas 

• 
-----------------------------------PROGRAMA 
Martes 8: 

- 18'30: Inauguración: Luis Suárez, Coordinador de IU 
Montserrat Muñoz, .alcaldesa de San Fernando 

- 18'45: Presupuesto municipal del 2000 
Plan de viabilidad Económica del Ayuntamiento 
Luis Suárez Machota, 1 er teniente de Alcalde 

- 19'30: Una política cultural para Alcalá y la CAM 
- Montserrat Muñoz, alcaldesa de San Fernando 
- Fernando Marín, diputado de IU-CM 
- Pilar Fernández, concejal de Cultura de Alcalá 

Miércoles, 9: 
- 18'30: Una política social y de participación ciudadana 

- Caridad García, diputada de IU-CM 
- Salvador Guardiá, concejal de Ciudad Saludable 

- 19'30: Una política de Empleo y apoyo a la industria en el Corredor 
- Julio Setién, diputado de IU-CM 
- Francisco Calles, concejal de Empleo de Alcalá 
- Marisa Moreno, concejal de Empleo de Coslada 

Jueves, 10: 
- 18'30: Política municipal de Vivienda: 

Avance de Plan General de Ordenación Urbana de Alcalá (PGOU) 
- Luis Suárez Machota, 1 er teniente de Alcalde de Alcalá 
- Juan Ramón Duarte, 

Secretario de Política Municipal de IU-CM 
- Carlos Loaisa, concejal de IU de Torrejón de Ardoz 

- 20'00: Conclusiones y Clausura 
- Luis Suárez 
- Juan Ramón Duarte 
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El centro conmemoró la muene de Gandhi 

Fiesta de la paz en el colegio de los Escolapios 
El colegio de los Escolapios celebró la fiesta de la paz el viernes día 30 de enero, que coincide 
con el aniversario de la muerte de Gandhi, la cual ocurrió el día 30 de enero de 1948. Se trata 
de un festejo integrado en una semana que ha sido dedicada enteramente a la promoción de la 
no-violencia, cuyo objetivo es que los alumnos tomen conciencia sobre diferentes temas, todos 
ellos relacionados con la paz, sin que faltara una especial mención al último atentado de ETA. 

En el colegio Escolapios se 
celebró la fiesta de la paz, con
sistente en una semana dedi
cada exclusivamente a este 
tema. Profesores y alumnos, 
todos ellos concienciados con 
el pacifismo, trabajan sus 
asignaturas relacionándolas 
con los temas propuestos. 
Cada año buscan un tema de 
reflexión; en esta ocasión se 

Juan Jiménez, director del colegio. 
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han centrado en tres aspectos. 
Uno de ellos es el jubileo, 
puesto que la Iglesia celebra el 
año jubilar, considerado como 
año del perdón y de la reconci
liación. Por otra parte, la ONU 
ha declarado al año 2000 
como Año Internacional de la 
Cultura de la Paz, lo que ha 
servido para que el colegio lo 
utilice como segundo tema de 
su celebración para promover 
la convivencia. Por último se 
han unido a los aspectos a tra
tar en la celebración de las 
ONG's que piden la condona
ción de la deuda externa a los 
paises del tercer mundo. 

En este acto participaron 
alumnos de todos los cursos 
del colegio, desde primero de 
primaria -con los más peque
ños, que tienen 3 años- hasta 
los de secundaria. Los alum
nos de educación infantil y de 
primaria llevaban colgados del 
cuello unos medallones con 
un símbolo que representaba 
la paz, y los mayores mostra
ban las manos blancas -esas 
manos blancas que ya se han 
constituido en seña de identi
dad de los actos de repulsa 
contra el terrorismo en Espa
ña-, como símbolo y como 
homenaje a la última víctima 
de ETA, para así manifestarse 
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contra el terrorismo y la vio
lencia en esta semana dedica
da a la paz. También hubo 
canciones, interpretadas por 

alumnos, profesores y otros 
miembros del centro; y no fal
tó una suelta de palomas 
como símbolo de paz y un 

minuto de silencio con una 
mención especial al teniente 
coronel Pedro Antonio Blanco 
García, asesinado por ETA. 
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Angel Blanco, director del colegio, con Petri Santos, jefa de estudios, y la presidenta de la Asociación de Madres y Padres 
de Alumnos, Maria José Pérez. A la derecha, miembros de la asociación con su presidenta. 

Profesores, padres v alumnos, unidos en llusca de un mismo ollieUVo 

El C.P. Cenantes apuesta por la paz 
Al igual que decía una de las canciones interpretadas por los miembros del C.P. Cervantes 
el pasado viernes día 28 de enero, este colegio alcalaíno apostó fuerte por la paz, con la 
organización de un acto de unión y solidaridad en la celebración del Día Mundial de la Paz. 

En unas fechas en la que 
paz española nuevamente se 
ha visto dañada por otra 
actuación de la banda terro
rista ETA, y en las que la vio
lencia callejera está a la orden 
del día, el C.P. Cervantes qui
so poner su granito de arena 
en la celebración del Día Mun
dial de la Paz. 

A las 13'30 horas, profeso
res, padres y la totalidad de 
los alumnos del centro, con su 
director Ángel Blanco y su jefa 
de estudios Petri Santos al 
frente , se reunían en el patio 
con un objetivo común, 
demostrar su repulsa a la vio
lencia y su total apoyo a una 
convivencia cordial y en defini
tiva a la paz. 

El acto estuvo constituido 
por la lectura de varios escri-
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tos realizados por los alumnos 
del centro, relacionados, claro 
está con la paz, la interpreta
ción de varias canciones, entre 
ellas "Libertad, libertad" y 
"Apostemos por la paz", y la 
suelta de 400 globos blancos y 
azules, todo ello bajo la super
visión de una enorme paloma 
de la paz hecha por los alum
nos más pequeños. Petri San
tos, jefa de estudios, cree que 
"si siempre tenemos que estar 
mentalizados de lo importante 
que es la paz", en estos últi
mos días esta mentalización 
debería ser aún mayor. 

El colegio ha querido hacer 
"este acto tan sencillo, para 
que los niños se mentalicen 
que desde pequeños realmente 
hay que amar la paz, desde la 
no violencia dentro de su cole
gio, dentro de su casa, dentro 
de su barrio, y creo que es de 
la única manera que consegui
remos hacer luego personas 
adultas con ganas de tener un 
país en paz". 

En la actualidad la paz se ve 
continuamente alterada por 
numerosos actos violentos, 
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que para Petri, están a la 
orden del día. "No sé el motivo, 
pero los niños son un poco 
más agresivos entre ellos mis
mos, no respetan mucho las 
normas, enseguida se pelean, 
y a ver si, a través de estas 
poquitas cosas, vamos inten
tando que la violencia quede 
desterrada por completo, que 
sería lo ideal". 
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El Cervantes y su directiva se 
darian por satisfechos "si lo
gráramos que cinco o seis niños 
este año, y cinco o seis niños al 
año que viene, pensaran a la 
hora de pelearse que esto no se 
debe hacer. Ya habríamos con
seguido mucho". 

Esta era la primera vez que 
el colegio al completo organi
zaba un acto de estas caracte-

rísticas, ya que en años ante
riores, aunque se había trata
do el tema de la paz, había 
sido por cursos aisladamente. 

El AMPA -Asociación de 
Madres y Padres de Alumnos
del C.P. Cervantes también 
colaboró en la celebración del 
Día Mundial de la Paz. A su 
presidenta, Mª José Pérez, este 
tipo de actos le parece fenome-

nal: "Debería haber muchos 
más; creo que es bueno para 
los críos, bueno para el colegio 
y bueno para todos". 

Estas celebraciones, en las 
que la unión se hace patente, 
deberían hacerse "con mucha 
más asiduidad, porque esto es 
lo que realmente nos une", 
dijo a PUERTA DE MADRID, la 
presidenta del AMPA. 
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Celebra su 25 aniversario 

Semana cultural en el colegio 
Doctora de Alcalá 
El colegio público Doctora de Alcalá celebra sus 25 años de funcionamiento con una sema
na cultural. Se realizarán varias actividades y exposiciones en las que todas las personas 
que de algún modo se sientan vinculadas o hayan utilizado el colegio como punto de 
encuentro. sean protagonistas de esta semana cultural. Tendrá lugar del 7 al 11 de febrero. 

El colegio Doctora de Alcalá 
lleva funcionando desde 1974, 
por lo tanto en el curso actual 
1999-2000 cumple 25 años. 
En torno al centro se ha for
mado una gran familia de 
alumnos, ex-alumnos, profe
sores, antiguos profesores, 
padres que de algún modo se 
han sentido vinculados con el 
centro. La comunidad del cole
gio Doctora de Alcalá es una 
comunidad muy amplia, que 
ha tomado el centro como 
punto de encuentro y de . 
referencia, haciéndose el Doc
tora de Alcalá un colegio de 
barrio. Con la semana cultural 
se pretende hacer un repaso a 
los 25 años que lleva en fun
cionamiento. Entre otras acti
vidades se realizará una expo
sición de fotografia, todas 
aquellas personas que han 
pasado por el centro se senti
rán protagonistas. Actuacio
nes, exposiciones y activida
des comenzarán a las 16:30 
horas, en la semana del 7 al 
11 de febrero. El director del 
centro, Vicente Cid, quiere 
desde el PUERTA DE MADRID 
hacer un llamamiento a todas 
aquellas personas que hayan 
formado parte del colegio, 
para que acudan a esta serna-

Vicente Cid, director del colegio Doctora de Alcalá 

na cultural dedicada a todos 
ellos. 

El programa de los actos que 
se van a celebrar durante 
estos días es el siguiente: 

Lunes 7: 
"Creación, organización y 

funcionamiento del Colegio 
Público Doctora de Alcalá". 
Por Rosario Fernández Dover
mans, Francisco Viaja Gil y 

Francisco García Vera (anti
guos profesores del colegio). 

A continuación, actuación 
del grupo de dulzainas. 

Martes. 8: 
"Mª Isidra de Guzmán (Doc

tora de Alcalá) y su tiempo". 
Por Evangelina Muñoz Santos 
(doctora en Geografia e Histo
ria / Historia del Arte, y anti
gua profesora del colegio). 

Celebraron el día mundial de la paz v la no-violencia 

Diversas asociaciones participaron 
en el VII Torneo Gandhi 
El domingo 30 de enero se celebró el VD Torneo Gandhi. que tuvo lugar en las instala
ciones del Juncal. CA.JE. VEN y scout Betelhause fueron las asociaciones que tomaron 
parte en este torneo. Hubo diversidad de actividades y juegos deportivos como bolos. 
balón gigante. fútbol. baloncesto. Con el torneo celebraban el día mundial de la paz. 
intentando reflejar algunas de las ideologías de Gandhi como la no-violencia. 

CA.JE, VEN y scout Beltel
hause fueron las asociaciones 
que participaron en el VII Tor
neo Gandhi. La jornada 

GANGA 
POR TRASLADO VENDO 
Muebles de cocina 

semi-nuevos 
Horno, campana, fregadero, 
encimera de 6 m/L nueva. 

Telf.: 91 888 13 57 (Isabel) 
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comenzó con la explicación de 
las razones por las que se lle
vaba a cabo la actividad: cele
braban el día mundial de la 
paz y la no-violencia. Los jue
gos deportivos y las activida
des comenzaron cuando las 
asociaciones distribuyeron a 
los participantes en diferentes 
grupos en función de las eda
des. Bolos, balón gigante, 
pompones, pre-béisbol. fútbol 
y baloncesto, fueron los juegos 
deportivos que se encontraron 

en el torneo. Después de las 
pruebas, juntaron a todos los 
asistentes y les entregaron 
unos medallones para que 
realizaran un símbolo de paci
fismo. La paloma de la paz o 
"Paz 2000" fueron algunos de 
los dibujos que realizaron 
para conmemorar esta jorna
da. Los padres escribieron un 
manifiesto relacionado con el 
tema del torneo. Cada uno de 
los grupos entregó una hoja de 
papel a cada niño para que 

Seguidamente, visita a las 
exposiciones conmemorativas. 

Miércoles. 9: 
"Hechos y actividades cultu

rales de la última centuria". 
Por Francisco Javier García 
Gutiérrez (presidente de la 
Institución de Estudios Com
plutenses y Cronista de la 
Ciudad). 

Actuación del grupo de 
ballet de antiguas alumnas. 

Jueves 10: 
"La educación en Alcalá en 

los últimos veinticinco años". 
Por Dolores Cebollada Romea 
Uefa del Servicio de Inspección 
Educativa). 

Acto de clausura a cargo de 
Mª José García-Patrón Alcázar 
(Subdirectora Territorial de 
Educación). 

Viernes. 11: 
A las 15'00 h.: Actuación 

del Grupo de Teatro de la Casa 
de Andalucía de Alcalá de 
Henares. 

escribieran un deseo de paz. 
Uno de cada grupo leía su 
deseo y lo ataba a un globo de 
helio que poco después era 
soltado al cielo. Esta jornada 
finalizó con la entrega de 
unos carteles con la palabra 
"Paz" en todos los idiomas que 
les fue posible encontrar, con 
símbolos en los que podían 
verse palabras relacionadas 
con la no-violencia que alguna 
vez había manifestado Gandhi 
y, por último, las manos blan
cas marcadas en papel conti
nuo negro como manifiesto de 
pacifismo y no-violencia. 
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S1stnne en el ca111 a Jesé 1nt1ni1 de la Tone, 11e 111 presidid• la iunta gestera 

José Alberto Gó11ez, nuevo 
presidente de la iunta de cofradías 
El obispo de la diócesis de Alcalá, monseñor Jesús Esteban Catalá, ratificó el viernes _21 de 
enero el nombramiento de José Alberto Gómez como presidente de la junta de cofra~as. El 
actual presidente de la cofradía del Cristo de Medinacell susti~uye en el carg? a Jose Anto
nio de la Torre, presidente de la cofradía del Cristo de la Agoma. La aprobacion de los esta
tutos por parte del obispo en otoño abrió un proceso electoral en esta junta de cuya directi
va forman parte todos los presidentes de cofradías penitenciales de Alcalá. Al no tener esta
tutos, la dirección de la junta era realizada por una junta gestora presidida por José Antonio 
de la Torre. José Alberto Gómez es el presidente más joven que ha habido en la junta. De ~6 
años de edad ingresó como nazareno en la Real e Ilustre Esclavitud de Nuestro Padre, Jesus 
de Medinacell, cuando nació; su abuelo fue uno de los fundadores de la cofradía en Alcalá. 

La junta gestora presidida 
por José Antonio de la Torre 
fue la encargada de realizar 
los estatutos, tarea que se ha 
prolongado durante un año y 
que ha hecho dedicar a las 
cofradías un intenso trabajo 
hasta este verano en que con
cluyeron. A continuación se 
remitieron al obispo y se reali
zaron diversas correcciones 
hasta que el obispo decidió 
aprobar ya en otoño el docu
mento que regirá las activida
des de la junta de cofradías. 

El siguiente paso fue la elec
ción del presidente de la junta. 
Los representantes de las 
cofradías penitenciales eligie
ron a José Alberto Gómez y 
remitieron su aprobación al 
obispo de la diócesis, monse
ñor Catalá, para que decidiera 
su proclamación defmitiva. El 
viernes 21 de enero llegó el 
nombramiento episcopal y el 
nuevo presidente convocó jun
ta de gobierno para manifestar 
su propuesta de cargos que le 
acompañarán en la labor de 
gestión del organismo que for
man las cofradías de Semana 
Santa. Según los nuevos esta
tutos la junta de gobierno está 
formada por todos los presi
dentes de cofradía con el cargo 
que establezca el presidente. 

José Alberto Gómez preside 
una junta en la que el vicepre
sidente es José Antonio de la 
Torre, presidente del Cristo de 
la Agonía. El secretario es Luis 
Alberto Domarco, presidente 
del Cristo de la Esperanza y 
del Trabajo. El tesorero es 
José Luis Marón, del Santo 
Entierro y los vocales son 
Antonio García Saldaña, del 
Cristo de los Doctrinos, Alfon
so Muñoz, de la Virgen de la 
Soledad, y Pascual de Diego, 
del Cristo de la Columna. 

El nuevo presidente mani
festó a PUERTA DE MADRID 
que su linea de actuación va a 
ser la de continuar con la 
labor que se viene realizando 
por parte de la junta en los 
últimos años: "La línea de tra
bajo va a ser la continuidad. 
Todo es mejorable pero mi 
objetivo primordial es mante
ner lo que hemos conseguido 
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José Antonio de la Torre y José Alberto Gómez, 
presidente entrante y saliente de la junta de Cofradías. 

hasta ahora. De hecho, la jun
ta de cofradías en pleno tuvo 
el viernes 28 de enero su pri
mer contacto sobre Semana 
Santa, lo que quiere decir que 
estamos trabajando. En lo que 
va de año hemos tenido ya 
varias reuniones en la junta 
de cofradías en las que hemos 
tratado todo lo que se refiere a 
los nuevos estatutos y la elec
ción de presidente. También 
hemos mantenido reuniones 
para preparar el jubileo de 
todas las cofradías penitencia
les, de gloria y laborales que 
hay en la diócesis". 

El balance del 
presidente saliente 
Para el presidente saliente, 

José Antonio de la Torre, el 
balance de su paso al frente de 
la junta gestora es muy satis
factorio. Para empezar, bajo su 
presidencia se realizaron los 
estatutos que rigen la junta de 
cofradías, algo fundamental 
que determina el futuro d~ las 
relaciones entre las cofradías y 
su trabajo. 

José Antonio de la Torre 
añadió que "siendo yo presi
dente se recuperó el concierto 

Moda femenina en 

DE lR SO A lA 66 
Pº de la Alameda, 7 - Alcalá de Henares (Madrid) 

• 9188227 27 

Jes6 Alllena 
li•ez.lle21 
ales lle ellall, 

es el presidente 
•ásleven 

aue ha halllll• 
en 1a111nta 

de música sacra, que había 
desaparecido. También hay 
que destacar que todos nues
tros actos han tenido una gran 
repercusión y han sido muy 
participativos. En ese sentido 
hay que reconocer que el 
ayuntamiento ha colaborado 
mucho con nosotros". 

De la Torre añadió que "en 
este tiempo se han mejorado 
los programas de mano, inclu
so hemos pasado de 7 .000 
programas en 1998 a 15.000 
en 1999. Y en lo que se refiere 
a carteles hemos pasado de 
1.000 en 1998 a los 1.200 en 
1999". 

El que fue presidente de la 
junta gestora destacó el incre
mento en los recursos econó
micos de la entidad gracias a 
las subvenciones realizadas 
por el ayuntamiento: "Esas 
subvenciones nos han permi
tido mejorar la imagen de los 
pasos y la organización de los 
actos". 

La junta recibía subvencio
nes por valor de 1.575.000 
pesetas antes de 1998 según 
De la Torre; ya en 1998 las 
subvenciones ascendieron a 
1.678.000 pesetas incluyendo 
subvención a la cofradía del 
Cristo de los Doctrinos que 
hasta ese momento no las 
recibía. En 1999 se aumentó 
la cuantía de las subvencio
nes. El total fue de 2.347.000 
pesetas correspondiéndoles a 
cada paso 100.000 pesetas, 
incluyendo la contratación de 
bandas de música para las 
procesiones y los conciertos de 
corales. 

El jubileo de cofradías 
será el 2 de abril 
Todas las cofradías de la 

comarca podrán participar en 
el jubileo que se celebrará el 2 
de abril destinado a ellas. La 
idea de la Iglesia es realizar un 
peregrinaje ese día para 
potenciar la idea que del jubi
leo se ha querido imprimir, la 
de la peregrinación, la del 
camino. A falta de definir por 
completo cómo se realizará 
esta peregrinación, se anuncia 
la posibilidad de que sea des
de la ermita del Val hasta la 
Magistral Catedral. Esta pere
grinación será realizada por 
todos los interesados. 
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Pleno largo e interesante en el avuntamiento de Villalbilla 

Sueldos para el alcalde v una concejal 
El día 28 de enero, viernes, tuvo lugar en el ayuntamiento de Villalbilla el primer pleno de su cor
poración municipal. Quince puntos componían el orden del día ... y hasta de la noche, pues pasa
da estaba la medianoche cuando el pleno terminó. Algunos de los asistentes comentaron que, de 
seguir así, el ayuntamiento deben\ poner servicio de cafetería. Todos los grupos aprobaron el acta 
de la sesión anterior y a renglón seguido pasaron a decidir sobre la futura escuela de música. 

Se trata de crear una escuela 
municipal de música en Vtllalbilla 
cuyo presupuesto sea cubierto a 
partes igUales por el ayuntamien
to, por la comunidad y por los 
alumnos. La concejal de Cultura 
dijo que se promocionará el solfeo 
y el aprencmaje de instrumentos 
con profesores titulados. Los 
alumnos podrán ir a esta escuela 
desde los cuatro años y sin límite 
superior de edad. Esta escuela 
tendria dos centros en el munici
pio, uno en Peñas Albas y otro en 
el casco histórico del pueblo. La 
oposición preguntó en qué situa
ción quedaria la banda de Vtllal
billa y el alcalde contestó que el 
que quiera seguirá asistiendo sólo 
a la banda y no tendrá que asistir 
a la escuela de música, que la 
banda municipal seguirá su 
camino como hasta ahora y para 
ello contribuirá el equipo de 
gobierno. Después de estas expli
caciones este punto fue aprobado 
por todos los grupos. 

La concejal de Transportes 
expuso el convenio firmado por 
el ayuntamiento de Villalbilla y el 
Consorcio Regional de Transpor
tes, mediante el cual se amplia el 
recorrido de los autobuses hasta 
la segunda fase del Robledal y 
aumentan los viajes Alcalá
Villalbilla. El ayuntamiento apor
tará 3'5 millones de pesetas para 
este propósito. La propuesta fue 
aprobada por unanimidad. 

Ignacio Girón, concejal de 
Industria, propuso montar una 
feria industrial en la que todos los 
empresarios radicados en el 
municipio puedan exponer sus 
productos. Para ello se solicitará 
ayuda al gobierno regional. Todos 
los grupos votaron a favor de la 
propuesta en este punto. 
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Y, como no hay quinto malo, 
esta vez el punto quinto fue Mel 
bueno", al menos por lo que hace 
a estimular la discusión. Se tra
taba de aprobar retribuciones 
para miembros de la corporación 
con dedicación exclusiva: 6'5 
millones anuales para el alcalde 
y 4 millones para la concejal de 
Servicios. El alcalde mostró su 
declaración de la renta para que 
todos los asistentes pudieran 
comprobar que va a ganar lo 
mismo que en su actual puesto 
de trabajo. Esta vez el PSOE 
mostró su disconformidad por
que a sus concejales les parece 
que esos sueldos son excesivos. 
Sin embargo, su oposición no 
evitó que la propuesta de los 
sueldos fuera aprobada. 

El pleno aprobó por unanimi
dad el expediente para las obras 
de un edificio destinado a MCasa 
de los Niños" en Peñas Albas. 

AW propuso que la pista 
cubierta sea convertida en casa 
de cultura y ocio, a lo que el 
alcalde respondió que eso no se 
puede realizar ahora mismo, ya 
que esta wna está afectada por 
el ministerio de Educación, pero 
el equipo de gobierno se compro
metió a liberar una partida de los 
presupuestos para hacer un 
estudio sobre esto. 

AW propuso también que se 
monte un gimnasio en la actual 
sala de calentamiento que hay 
en el pabellón. El concejal de 
Deportes, Juan C. Mató, respon
dió que esta sala ya se utiliza 
para calentamiento y también va 
a ser utilizada para jugar al tenis 
de mesa, ya que hay un acuerdo 
para ello con la federación 
madrileña. Así, la propuesta fue 
rechazada al recibir a favor los 

votos de PSOE y AW y en contra 
los de PIM, PP y AIRVA. 

El punto noveno recogia la pro
puesta de implantar comedor en 
los colegios municipales. La con
cejal de Cultura, Elena López, 
respondió que ya se han hecho 
las gestiones oportunas y está a 
la espera de la contestación, y 
también se lo había planteado al 
APA para montarlo en la Casa de 
los Niños. Al mismo tiempo, 
López advirtió de los problemas 
que estos servicios producen. 
Todos los grupos votaron a favor 
de la propuesta. 

AW cree necesaria una audi
toría de los últimos cuatro años 
de administración municipal 
porque parece que faltan algu
nos justificantes de pago. El 
alcalde, Antonio Barahona, le 
contestó que ahora mismo no se 
puede realizar porque paralizarla 
el ayuntamiento y sería muy cos
tosa. El representante de AW 
replicó que se solicite al Tribunal 
de Cuentas y así no costaría 
dinero, a lo que el alcalde res
pondió que el Tribunal de Cuen
tas no audita, que ya se pidió 
hace dos años y contestó que no. 
AW arguyó que la que se pidió 
hace dos años era distinta, ya 
que se pedía de doce años atrás 
y ésta sería tan sólo de cuatro 
años. Al final, Barahona optó por 
no realizarla. El punto se votó y 
la propuesta fue rechazada al 
obtener a favor sólo los votos de 
PSOE y AW y en contra los de 
PIM, PP y AIRVA. 

Otra propuesta de AW era 
rehabilitar la casa de secretario 
para cursos y para la juventud. 
Tanto el equipo de gobierno 
como el PSOE se mostraron con
trarios a darle esa utilidad por-

que creen preferible esperar a 
queden aulas libres en los cole
gios antiguos. Por tanto, la pro
puesta fue rechazada. 

AW también propuso compro
meterse a colocar la nueva red de 
alcantarillado antes de asfaltar 
las calles. El PSOE replicó que 
eso es bastante costoso y habrá 
que esperar al PRISMA del 2001 
y no se puede esperar tanto 
tiempo para asfaltar. Barahona 
añadió que no es sensato pedir 
ahora eso, ya que esta obra pue
de valer unos 225 millones y 
Mcualquiera sabría que ahora no 
se puede acometer esta obra". El 
punto fue rechazado tras no 
obtener más votos a favor que el 
de su proponente. 

Respecto a la propuesta de 
AW para instalar equipos infor
máticos en el colegio, la concejal 
de Cultura dijo que ha manteni
do conversaciones con el director 
del colegio y ahora mismo no hay 
una sala donde poder instalar
los, y que también pueden ser 
utilizados por la Escuela de 
Adultos y para actividades extra.
escolares, pero que se compro
meten a que se instalen en el 
curso que viene. Todos los gru
pos aprobaron este punto. 

AW pidió que se amplie el 
horario de la Casa de Niños a 
mañana y tarde y que los padres 
que lo usen corran con los gastos 
correspondientes. La concejal de 
Cultura replicó que las casas de 
niños son reguladas en sus 
horarios por la comunidad de 
Madrid y ésta no quiere ampliar
los. Además, esta casa no reúne 
las condiciones necesarias para 
tener a los niños todo el dia meti
dos en ella. La propuesta fue 
rechazada con los votos a favor 
de PSOE y AWy en contra los de 
PIM, PP y AIRVA . 

Llegados al final del pleno, el 
alcalde dijo al concejal de AW 
que estar en la oposición es muy 
fácil porque se puede pedir todo 
lo que se quiera sin mirar el cos
te que supondrá para las arcas 
del ayuntamiento, ya que no se 
adquiere el compromiso de reali
zar ninguno de los puntos pro
puestos, pero de cara al público 
asistente Mqueda muy bonito". 
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El portavoz del PSOE en el ayuntamiento y e:ulcalde de Villalbilla, Jesús Soto Rodríguez-Barba, 
protestó por la aprobación el viernes día 28 de enero de la dedicación exclusiva a la gestión muni
cipal del alcalde y de la concejal de Servicios "con unos sueldos que nosotros consideramos exor
bitantes". El sueldo del alcalde, .Antonio Barahona, será de 6.500.000 pesetas. Jesús Soto recuer
da que él cobraba 3. 700.000, es decir, un incremento del 75'6 por ciento en el sueldo de alcalde, 
mientras que la concejala de Servicios cobrará un sueldo anual de 4 .000.000 pesetas, con un 
incremento frente al único sueldo que había en la anterior legislatura del 8 por ciento. La polé
mica por los sueldos en el ayuntamiento de Villalbilla produjo una gran expectación en ese pleno. 

Soto recordó que el concejal 
del PP. Ignacio Girón "vertió 
muchas tintas cuando apro
bamos que yo me dedicara en 
exclusiva al ayuntamiento 
siendo alcalde. También el 
portavoz de los Independien
tes de Villalbilla, José Antonio 
Hernández, hizo muchas críti
cas en su momento. Por eso 
nos ha sorprendido que ahora 
votaran a favor de que se libe
ren el alcalde y la concejala de 
Servicios". Soto dijo que "en 
especial José Antonio Hernán
dez dijo en su momento que yo 
me iba a enriquecer gracias al 
sueldo como alcalde. Por eso 
me sorprendió que votaran a 
favor cuando la concejala de 
Servicios va a ganar mucho 
más que yo y el alcalde va a 
tener un sueldo casi el doble 
al que yo tenía". 

Concejales del PSOE en el último pleno municipal. 

El exalcalde manifestó que 
sintió "un cabreo impresio
nante porque cuando yo deci
dí dedicarme en exclusivo al 
ayuntamiento me hicieron 
una campaña tremenda 
diciéndome que me iba a enri
quecer, que si iba a subir mi 
nivel social. Recuerdo que a 
mi me pidieron que sacara la 

nómina de la fábrica en la que 
trabajo, y es cierto que siendo 
alcalde cobraba 30.000 o 
40.000 pesetas. Pero ahora no 
se ha pedido a la concejala de 
Servicios que sacara la nómi
na. Es lógico porque con todos 
mis respetos era ama de casa, 
no tenía trabajo, y ahora va a 
tener un sueldo anual de 4 

millones de pesetas". 
Soto afirmó que "esta señora 

quiso ir en los autobuses esco
lares de los niños y que los 
padres pagaran una cuota por 
ello. Los padres le dijeron que 
verdes las han segado. Des
pués se metió en el hogar de la 
Tercera Edad cobrando 
50.000 pesetas, pero yo creo 
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.Antonio Barahona, 
alcalde de Villalbllla 

que la pareció poco y se pre
sentó a las elecciones con el 
PIM, de Antonio Barahona, el 
alcalde. Para ello tuvo que 
desbancar a gente histórica de 
los independientes de Zulema 
y se metió en el puesto núme
ro 4 de la lista". 

El exalcalde añadió que "el 
sueldo que se han puesto el 
alcalde y esta concejala son 
una auténtica barbaridad. Es 
increíble el apoyo que ha teni
do esta propuesta de Juan 
Carlos Mato, de José Antonio 
Hernández y de Ignacio Girón. 
En seis meses se han liberado 
con estos sueldazos cuando yo 
me liberé en mis últimos tres 
años de alcalde cuando ya lle
vaba mucho tiempo dedicán
dome a la gestión. Ahora es 
cuando veo que cuando a mí 
me dijeron de todo por la dedi
cación exclusiva, eran cuestio
nes personales y no politicas". 

Soto afirmó también que 
"este equipo de gobierno en 
seis meses ha subido un 40 
por ciento los impuestos, ha 
rechazado las subvenciones 
para los libros de los escola
res, ha rechazado la contrata
ción de un ingeniero industrial 
y ha despedido a seis perso
nas, pero no ha dudado en 
poner unos sueldazos al alcal
de y a la concejala de Servi
cios". 

Jesús Soto dijo también que 
la gestión realizada por el 
equipo de gobierno en materia 
de transportes "ha sido nefas
ta. En 1992 se consiguieron 
seis viajes de transporte públi
co de forma gratuita entre 
Alcalá y Villalbilla. Ahora se 
han conseguido tres viajes 
más para que entren en El 
Robledal, pero nos han costa
do 3.500.000 pesetas lo que 
nos parece una gestión nefas
ta por parte del equipo de 
gobierno en general y por par
te del PP en particular. Noso
tros votamos a favor porque 
creemos que es necesario, 
pero es una mala gestión". 
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-·TORRES Dli LA ALAMEDA·-------------------· 

"Compramos 135 laisanes, de los que se cazaron 55, con lo que 
contribuimos a repoblar el coto", diio el conceial de Depones 

El avuntamiento de Torres de la Alameda 
organizó un campeonato de caza del faisán 
La concejalía de Deportes del ayuntamiento de Torres de la Alameda organizó en colaboración 
con la sociedad de cazadores torresana un trofeo de caza del faisán el domingo día 30 de enero, 
en el coto municipal. Para ello, los organizadores compraron 130 faisanes, que soltaron en el coto. 
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El concejal de Deportes, 
José Carro, explicó a PUERTA 
DE MADRID: "Hemos tenido 
un doble objetivo, que ha sido 
el de celebrar este trofeo de 
caza, pero también repoblar el 
coto, puesto que de los 130 
faisanes que compramos se 
abatieron menos de la mitad, 
concretamente 55". Carro dijo 
que éste es el segundo trofeo 
que se organiza, puesto que ya 
el año pasado se realizó la 
misma operación, es decir, se 
soltaron en el coto faisanes 
que se habían comprado para 
la ocasión. Comoquiera que no 
fueron abatidos todos, con 
este evento se contribuyó a 
repoblar el coto municipal de 
Torres de la Alameda, hasta el 
punto de que los cazadores 
han reconocido la presencia 
de faisanes del año pasado". 

El campeonato celebrado el 
domingo contó con la partici
pación de 58 cazadores, todos 
ellos de Torres de la Alameda 
puesto que el campeonato 
tenía carácter local. Sólo podí
an participar los socios del 
coto municipal, que además 
tuvieron que pagar una ins
cripción de 1000 pesetas por 
su participación. 

La salida se dio a las nueve y 
media de la mañana habién
dose establecido que ganaría 
el campeonato el primer caza
dor que llegara con cinco fai
sanes abatidos. Al cabo de dos 
horas se presentó el triunfador 
de la mañana, Candela Polo 
Martinez, quien abatió los cin
co faisanes en primer lugar. 
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Segundo fue Julián Caballero 
y tercero Agustín Palencia, así 
hasta diez premiados. 

El concurso concluyó con 
una comida al término de la 
cual el alcalde de Torres, 
Francisco Acedo, y el propio 
concejal de Deportes, José 
Carro, procedieron a la entre
ga de trofeos. 

La afición a la caza en Torres 
de la Alameda es muy impor
tante, de ahí el éxito de este 
campeonato que ha cumplido 
su segunda edición y que ade
más de dar satisfacción a los 
aficionados al deporte cinegé
tico, sirve para repoblar el coto 
de faisanes . Los torresanos 
disfiutan con la caza en las 
dos modalidades más practi
cadas, la de escopeta y la de 
galgos. 

Por otra parte, el ayunta
miento de Torres ha organiza
do para el domingo 6 de febre
ro un campeonato local de 
pesca del lucio que se celebra
rá en el pantano de Buendía. Y 
también, en colaboración con 
la sociedad ornitológica El 
Verderón, se celebrará el dia 
27 de febrero un concurso de 
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canto de aves en Torres de la 
Alameda , donde según José 
Carro existe también una gran 
afición. 

los alumnos del Taller de Gerocultura 
v Asistencia a Domicilio realizan 

la Guía de Recursos para Mavores 
Torres de la Alameda sigue 

siendo líder en la organización 
de iniciativas locales de 
empleo, y a las que se han 
venido sucediendo en los últi
mos años hay que sumar el 
"Taller de Empleo para mayo
res de 25 años en Gerocultura 
y Asistencia a Domicilio" que 
ha comenzado hace apenas 
dos meses. Esta iniciativa, que 
viene a ser una adaptación de 
las tradicionales escuelas
taller, es un proyecto del 
INEM, que de nuevo confia en 
Torres, siendo el Taller de 
Empleo la primera vez que se 
desarrolla en nuestro país. 

Las treinta y dos personas, 
entre 25 y 45 años, que están 
recibiendo formación durante 
un año, en el cual perciben 

además un salario desde el 
primer día, están realizando la 
primera Guía de Recursos 
para personas mayores. 

Los alumnos, dirigidos por 
los monitores, se encargarán 
de elaborar la guía de recursos 
sociales de Torres de la Alame
da y su entorno. Realizarán 
entrevistas a ancianos, harán 
visitas individuales a centros 
de atención al anciano, harán 
trabajos de campo para detec
tar las enfermedades más 
habituales, tipos de barreras 
arquitectónicas, y otras nece
sidades de la Tercera Edad. 

Además, y para complemen
tar su formación, han realiza
do ya varias visitas a las resi
dencias de la Tercera Edad de 
Arganda y de Campo Real. 

Medidas para enadicar las peligres del transpane 
c11 excesa de carga que atraviesan el municipia 

La concejalía de Medio 
Ambiente del Ayuntamiento 
de Torres se ha sumado a la 
propuesta de la Asociación de 
Empresarios de Movimientos 
de Tierras de la Comunidad de 
Madrid para erradicar los peli
gros del transporte con exceso 
de carga que diariamente atra
viesan el municipio poniendo 
en peligro las vias públicas, 
vehículos y personas. 

Lo que se pretende es que 
desdel 15 de febrero no circu-

len en Madrid más camiones 
con sobrepeso de hasta el 
80%. Desde esta fecha, los 
vehículos que no lleven las 
cargas legales serán fotogra
fiados, se harán listados de las 
matrículas de estos camiones, 
y se comunicará por escrito su 
falta a la empresa que está 
actuando ilegalmente, y se le 
concederán setenta y dos 
horas para que se adecue a la 
legalidad; en caso contrario 
será denunciado. 

-
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Tauromaquia 

Alcalá tendrá una nuen peña tauñna en el 2000 

''Peña Taurina Alcalaína 
Jorge Martínez Paauiro Chico" 
El pasado viernes, será otra fecha histórica para la afición taurina de nuestra ciudad· con motivo 
de hacer los prolegómenos de una nueva peña taurina, donde se dieron cita en una cena de ami
gos y fami1iares con muy buenos aficionados para que de una manera de promover a otro torero 
dentro del mundillo taurino complutense. Hay que hacer patria también para estos aficinados 
que sueñan con la gloria, dificil gloria para los que de momento se visten de corto con las ilu
siones de aquellos que están en la cabeza del escalafón taurino. 

Nos referimos a Jorge Martí
nez, "Paquiro Chico", que ya 
en pasadas ediciones de nues
tro semanario PUERTA DE 
MADRID, hubo una buena y 
sencilla crónica el pasado año 
99, y que en éste ya apunta 
también buenas maneras de 
torero y perspectivas para el 
2000, habiendo toreado a pri
meros de enero, y que para el 
próximo día 5 de febrero, co
menzará otro nuevo "bolsín" 
en tierras valencianas. 

Para esta afición compluten
se, dentro del mundo taurino 
es importantísimo que se au
menten las peñas taurinas en 
nuestra ciudad, porque a ma
yor número de peñas más afi
cionados pueden ir aumen
tando. ¡Qué falta nos hace! 
Pero que haya una buena co
municación entre ellas para 
que la nueva plaza de toros de 
Alcalá pueda contar con ellos, 
porque ya tenemos cinco novi
lleros, como "Francisquillo", 

Daniel Rodríguez, Matias 
Teja, Paquiro Chico y Sánchez 
Camacho, que después de re
flexionar del día de marras 
está toreando bastante en tie
rras de Andalucía. 

Y qué decir de los tres mata
dores como Luis Miguel Enca
bo, Regino Ortés o Jesús Ro
mero. En una ciudad como Al
calá de Henares tenemos que 
estar orgullosos de tener 8 to-

reros en activo. 
Que la empresa de la nueva 

plaza de Alcalá tenga en cuen
ta para estas ferias poner una 
novillada sin picar para los 
chavales noveles, y una gran 
corrida de toros para los 3 
matadores de nuestra ciudad, 
porque ahora hay tiempo para 
reflexionar antes de que luego 
vengan las desavenencias y 
las prisas para hacer los car
teles de feria. 

Próximamente se darán a 
conocer dentro de la "Peña 
Taurina Paquiro Chico", los 
nombres de la directiva que va 
a componer dicha peñ-ª. Mi 
más cordial enhorabuena por 
esta nueva iniciativa. ¡¡Suerte, 
toreros!! 

Otllol Realonal Preferente! 

El Alcalá B sacó un valioso puma trente a uno de los grandes de la cate1oña 

2·2, imuona11e empate a1te el Sa1 Fer1a1do 
RESULTADO: C.D. San Femando, 2 (Marcos, min. 10; Lander, min. 75); R.S.D. Alcalá, 2 
(Lolo, min. 20; Dado, min. 41). 
C.D. SAN FERNANDO: Mario, Vaqueriza, Moya (Mendoza), Santos, Enayat, Luis, Alfonso, Mar
cos, Lander, Carlos (Peque) y De Lomas (José Ángel). 
R.S.D. ALCALÁ "B": Ballesteros, Sergio Martínez, Dado, Palacios, José Luis, Sergio Jiménez 
(Sedano), Pelu (Jabuchi), García, Chino (Joaquín), Dani (Guti) y Lolo. 
ÁRBITRO: Gutiérrez B. Amonestó a los locales Moya, Santos, Enayat, Luis, Marcos y De Lo
mas, y a los alcalaínos Dado, Jabuchi, Chino y Lolo. 
INCIDENCIAS: Partido disputado en el Stgo. Pino de San Femando de Henares. 

El Alcalá B sacó un valioso en ellos viene siendo habitual. canso, Dado ponía el segundo 
punto en su salida al vecino El encuentro, como viene en el marcador alcalaino. 
campo del C.D. San Fernan- siendo norma para los alcalaí- En la segunda mitad, los lo
do, uno de los principales fa- nos, comenzó con un tempra- cales salieron desde el primer 
vorítos a la lucha final por el nero gol del San Fernando, minuto a por el gol del empa
ascenso a la tercera división. que aprovechó un rechace te, dejando espacios libres 
De esta manera los complu- tras el saque de una falta. Los para los contraataques alca
tenses siguen manteniéndose pupilos de Almeida supieron lainos que no lograron su ob
en tina cómoda zona de la ta- reaccionar y diez minutos más jetivo. El 2-2 llegaría en el úl
bla. El Alcalá realizó un buen tarde Lolo en un fallo garrafal timo cuarto de hora, por me
encuentro, en el que a base de del portero local establecía el diación de Lander. En el tra
lucha y de presión sobre sus empate. Los jóvenes filiales si- mo final los alcalainos supie
adversarios, impidieron que guieron presionando y a falta ron aguantar las acometidas 
éstos, realizaran el juego que de cinco minutos para el des- del San Fernando, q~e busca-

s de febrero de 2000 

ba recortar distancias con el 
líder de preferente, que había 
cedido un empate con el Vi
llalba. Sergio Jiménez tuvo 
que ser sustituido en la se
gunda mitad por lesión. 

Para Almeida este partido 
"nos da moral de cara a haber 
empatado contra un equipo 
puntero y además con bastan
tes jugadores experimentados 
de tercera división, pero creo 
que con un poquito más de ta
blas nos habíamos podido lle
var los tres puntos". 

A pesar del final agónico 
para el Alcalá B, su entrena
dor vio justo el empate ante el 
San Fernando. "La parte final 
ha sido muy sufrida, pero yo 
creo que al final ha sido justo 
para los dos". 

La próxima jornada, el Alca
lá B, recibe en el municipal 
del Val a El Pardo, situado en 
el puesto número doce de la 
clasificación. 
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R.S.D. Alcalá 

Treinta IDinutos de 1a prl1Den IDitad v las lntenenciones de Yuste 
en la segunda, bastaron pan hacene con los tres puntos 

2-0, el Alcalá vuelve a vencer en el Val 
RESULTADO: R.S.D. Alcalá, 2 (Moreno, min. 18; Montero -p-, min. 30); Getafe C.F. "B", O. 
R.S.D. ALCALÁ: Yuste, Recio, Emilio, Martín, Joselu, Ortiz, Montero (Lozano, min. 55), 
Antonio, Damién, P. Ruiz (Toño, min. 75) y Moreno (Piru, min. 69). 
GETAFE C.F. "B": Leal, Ram, Flores (Juanas, min. 46), Soto, Lucio, Arango (Torregrosa, 
min. 46), Vaíldez (Miñén, min. 81), Bibi, Patrl, Rober y P. Espinosa 
ÁRBITRO: Mergelina Gonzaílez. Amonestó al alcalaíno Joselu, y al visitante Ram. Bibi y 
el entrenador getafense fueron expulsados por roja directa. 
INCIDENCIAS: Unos 350 espectadores en el municipal del Val. 

El Alcalá volvió a vencer por 
tercera vez consecutiva en el 
municipal del Val en lo que va 
de año. En esta ocasión, y ante 

· el filial getafense, los alcalaínos 
no realizaron un brillante parti
do como hace dos jornadas 
frente al equipo dirigido por 
Paco Buyo, pero si lograron los 
tres valiosos puntos puestos en 
juego. A pesar de las victorias 
de los tres primeros clasifica
dos, la jornada no fue nada mal 
para los complutenses, que vie
ron como su desventaja ante el 
Amorós se quedaba a tan sólo 
cinco puntos. El filial atlético, y 
el Alcorcón empataron, mien
tras que el Aranjuez y el Pinto, 
perdieron sus respectivos parti
dos. 

El partido comenzó sin un 
claro dominador del encuentro, 
hasta que en el minuto diez los 
locales empezaron a disponer 
de oportunidades. Primero Da
mián y después Montero, tras 
dos pases en profundidad de 
Moreno, ponían el peligro en la 
portería del Getafe. El Alcalá 
seguía tocando el balón, con
trolando el medio campo y 
abriendo el juego a las bandas, 
sobre todo a la derecha, donde 
siempre estaba un peligroso 
Montero, que reaparecía tras 
su lesión. Por esta banda y a 
pase de Montero llegó el primer 
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gol de la mañana. Recio tras re
cuperar un balón en el centro 
del campo, abrió el balón a la 
banda derecha para Montero, 
que colocó un preciso pase en 
la cabeza de Moreno, que en el 
segundo palo establecía el 1-0. 

El Alcalá seguía atacando, y 
su juego volvió a dar frutos en 
el minuto 30. Montero materia
lizaba un penalti, cometido so
bre el siete alcalaíno. A partir 
de ahí el Alcalá bajo su nível y 
el Getafe dispuso de diversas 
ocasiones, ante las que el por
tero alcalaíno se lució. 

La segunda parte tuvo poca 
historia y el juego desplegado 
por el Alcalá en la primera par
te no apareció sobre el terreno 
de juego. El Getafe lo intento tí
midamente, pero sus llegadas 
eran repelidas por las fepome
nales intervenciones de Yuste, 
que realizó un gran encuentro. 

Para el entrenador complu
tense la primera media hora de 
juego tampoco pasó desaperci
bida. "Es donde hemos jugado 
bien, y creo que es lo mejor del 
partido. Me quedo con la pri
mera media hora que es donde 
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Getafe C.F. "B" 

realmente se ha visto lo que ha 
todos nos gusta. Lo demás ha 
sido una precipitación total por 
parte de los dos equipos". 

El Alcalá ha encarrilado tres 
victorias seguidas en el munici
pal del Val, primera vez que su
cede en toda la temporada. "En 
casa tenemos que hacernos 
más fuertes, a pesar de que no 
hemos hecho un partido sensa
cional, hemos sacado los pun
tos que eso es lo importante'', 
manifestó Martín, quien dijo 
que "a partir de ahí, intentar a 
parte de puntuar, hacer las co
sas un poco mejor. Pero poco a 
poco creo que estamos inten
tando hacer ver que nuestro 
trabajo da resultado". 

Cuando el ritmo de juego de 
Montero, P. Ruiz y Antonio 
bajó, el equipo alcalaíno lo 
notó. "Se nota el ritmo de estos 
jugadores. Les cuesta porque 
son jugadores ya veteranos y 
mantener un ritmo alto de par
tido les cuesta, pero yo creo 
que eso poco a poco lo irán co
giendo. En las prnebas de es
fuerzo que les hemos hecho a 
estos jugadores dan un nivel 
alto, un nivel óptimo, y yo creo 
que no es tanto el nivel fisico 
como el nivel mental. Con un 
poco más de confianza, un poco 
más de asentamiento, un poco 
más de tranquilidad, y no verse 
tan forzados a ganar los parti
dos por obligación y a ganarlos 
fácil, sino a ganarlos como real
mente es, jugando al fútbol, 
creo que lo harán mucho mejor. 
Son jugadores que pueden 
aguantar perfectamente noven
ta minutos'', aseguró el técnico 
local. 

La próxima jornada el Alcalá 
vuelve a tener un duro e impor
tante compromiso en el munici
pal del Val contra el Santa Ana, 
situado en la tercera posición 
de la tabla clasificatoria. 

José Ramón GARCÍA LÓPEZ 
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En el grupo VII de la categoría Tercera lntanUI: 

3·2, el C.F. Parque Juan de Austria "B" consiguió 
su primera victoria ante la A.O. Nava "B" 
RESULTADO: C.F. Parque Juan de Austria "B", 3; A.D. Naya "B", 2. 
C.F. PARQUE JUAN DE AUSTRIA "B": Montero, Coca, Espinosa, Salas, Allarde, Ruiz, Otero, 

Marcos, Martínez, Castillo y Hernández. Jugadores suplentes, Wán y Sánchez. 

A.D. NAYA ''B": Sergio, Sergi, Torlbio, Carlos, Nacho, Manu, Paolo, José, Carnicero, Sánchez 

y Álvaro. Iniciaron el partido en el banquillo Álex, Chelo, Turu, Antonio y Arteche. 

INCIDENCIAS: Partido disputado en el campo de La Paloma. 

El C.F. Parque Juan de 
Austria "B" y la AD. Naya 
"B", ambos conjuntos perte
necientes al grupo VII de la 
Tercera Infantil, se enfrenta
ron el pasado sábado 29 de 
enero en el campo de La Pa
loma. Con el 3-2, los locales 
conseguían su primera victo
ria de la temporada en la úl
tima jornada de la primera 
vuelta. En tres ocasiones el 
Juan de Austria se adelantó 
en el marcador, pero el Naya 
no ~taba dispuesto a poner
les las cosas fáciles. Final
mente y tras una buena ju
gada, los locales marcaron 
su definitivo tercer gol que 
les daba sus tres primeros 
puntos. 

El C.F. Parque Juan de 
Austria "B", dirigido por José 
López Muñiz, sorprendió al 
conseguir su primera victo
ria de la temporada. Una de 
las claves de esta victoria 
pudo ser el cambio de porte
ro, colocando a un jugador 
de campo que jugaba en esa 
demarcación en la escuela, 
pero que hasta el momento 
no había ocupado la porteria 
en la presente campaña. 
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Según Francisco Caballe
ro, directivo del club y entre
nador de varias categorias, 
"en lineas generales el equi-

po no es tan flojo como mar
ca la clasificación". El equipo 
ocupa la última posición de 
la tabla. Entre los objetivos 

está el de seguir configuran
do el equipo que se ha crea
do nuevo este año. "Este año 
puede ser de rodaje, al año 
que viene se pueden centrar 
todos porque ya llevan otro 
año más jugando, y al si
guiente pueden ya intentar 
jugar y defenderse con ga
rantías de estar arriba en el 
grupo que les pertenezca", 
aseguró Caballero. 

Antonio Guerrero, presi
dente del Juan de Austria 
afirmó que "con paciencia y 
mucho tesón este club siem
pre ha trabajado para for
mar chavales, y en ello esta
mos". Para Guerrero uno de 
sus principales objetivos es 
conseguir que los chavales 
se dediquen al fútbol y no se 
desvien por otros caminos 
mucho peores. 

La AD. Naya "B", a pesar 
de no estar completando una 
muy buena temporada, está 
haciendo cosas muy intere
santes según su entrenador 
José Contreras, para quien 
existe una fortaleza fisica 
muy grande en esta catego
ria. "Nosotros por ejemplo 
somos de primer año, y el 
90% de los equipos son de 
segundo año, y ves partidos 
que parecen cadetes". 

Para su entrenador este 
equipo "tiene mucho futuro" 
y dice que "aunque hemos 
perdido muchos partidos, 
nunca los damos por perdi
dos. Yo ci-eo que este equipo, 
cuando juegue en su catego
ria, va a dar mucho más". 
Contreras destaca de sus ju
gadores las ganas que siem
pre demuestran de querer 
ganar los partidos. 
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segunda Alevín 1 

En el grupo V de la categoría Segunda Alevín: 

5-1, la A.O. Chorrillo "A" goleó al 
C.D. Mesón La Mancha 
RESULTADO: A.D. Chorrillo "A", 5; C.D. Mesón La Mancha, 1 
A.D. CHORILLO "A": Iván, Pere, Hector, Yerai, Mario, Edu, Iván, Hibi, Jaime, Diego y Javi; Iniciaron el partido en el banquillo Dani, Jesús, adrián, Jorge y José Luis. C.D. MESÓN LA MANCHA: Ramón, Víctor, Quique, Noel, Altor, Panadero, Medina, Agustín, Rojo, Andrés y Carlos. El equipo no disponía de ningún jugador suplente a causa de la gripe INCIDENCIAS: Partido disputado en el campo de fútbol del l. Antonio Machado. 

La A.D. Chorrillo "A" y el do contra equipos de se- tar arriba para luchar por C.D. Mesón La Mancha, · gundo año quedamos en la el ascenso", aseguró Barapertenecientes al grupo V mitad de la tabla. Se veía hona. Para sus técnicos, el de la Segunda Alevín, se que este año íbamos a es- Chorrillo es un conjunto enfrentaron el pasado sá-
bado 29 de enero en campo 
del l. Antonio Machado, en 
el último partido de la pri
mera vuelta que acabó con 
la goleada de los locales. 

El Chorrillo se hizo desde 
el primer momento con el 
control del partido, colo
cándose en los cinco pri
meros minutos con un 2-0. 
El equipo visitante intentó 
reaccionar recortando la 
desventaja, pero la falta de 
oportunidades y el acierto 
de los jugadores del Cho
rrillo fueron decisivos. 

LaA.D. Chorrillo "A", diri
gida por David Barahona y 
Manuel Chillerón, está 
cuajando una muy buena 
temporada. Empatados en 
el segundo puesto con el 
C.D. Mejoreño, su objetivo 
para esta temporada está 
muy claro, el ascenso de 
categoría. "Desde el año 
pasado ya se veían estas 
expectativas, porque éra
mos de primer año y jugan-
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que "la toca muy bien, con 
una buena delantera, que 
promedia cuatro o cinco 
goles por jornada" y su 
principal filosofia es que 
sus jugadores "participen y 
que hagan lo que puedan, 
para que se diviertan y 
para que aprendan, que es 
lo principal en los chavales 
pequeños. Ya tendrán 
tiempo cuando sean mayo
res de ganar y luchar por 
algo". 

El C.D. Mesón la Mancha 
tuvo que pasar factura el 
pasado sábado, con la baja 
de siete jugadores, la ma
yoría de ellos a causa de la 
gripe. A pesar de todo, su 
entrenador Miguel Reyes se 
mostraba satisfecho de sus 
jugadores. "Los que han 
estado han luchado". 

El equipo renovó casi por 
completo su plantilla a 
principio de temporada. 
"Empecé apenas con cinco 
críos y para el primer parti
do tenía sólo once jugado
res. Luego fiché a cuatro o 
cinco más y hemos hecho 
un equipo bastante compe
titivo". 

El objetivo de este equipo 
y de su entrenador es aca
bar la temporada entre los 
cinco primeros. "Espero 
que si el equipo sigue com
pleto en la segunda vuelta, 
partidos que perdimos en 
la primera por la mínima 
se puedan ganar". Para Re
yes los principal es que sus 
chavales "se diviertan, que 
jueguen todos, y que estén 
unidos y se lo pasen bien". 
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1 Baloncesto 

El C.B. llcalá de liga EBA se impuso al Hova Pozuelo Las Palmas 

19-&1, llegó la primera victoria 
de la segunda vuelta 
El C.B. Alcalá recibía en el pabellón Ruiz de Velasco a su tercer rival canario consecutivo. 
Hasta ese momento el balance no había sido positivo, con dos derrotas en las dos primeras 
jornadas de la segunda vuelta. Pero a la tercera fue la vencida y los alcalaínos derrotaron a 
los actuales farolillos rojos de la clasificación, el Hoya Pozuelo Las Palmas. 

El C.B. Alcalá consiguió el 
pasado sábado y ante su pú
blico la primera victoria del 
año 2000, que hasta ese mo
mento se le había negado en 
las dos primeras jornadas de 
la segunda vuelta. El equipo 
volvió a demostrar la línea re
gular de los dos partidos ante
riores en los que pudo haberse 
llevado la victoria, a excepción 
de un tramo de ocho minutos 
en los que los complutenses 
desaparecieron de la cancha y 
estuvieron a merced del Hoya .. 

Desde el primer momento el 
C.B. Alcalá quiso imponer en 
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el partido su ritmo, con una 
intensidad y una eficacia ano
tadora que le hicieron contro
lar la situación llegando al 
descanso con una ventaja de 
doce puntos, que hacía presa
giar una cómoda victoria. 

Una buena salida en la se
gunda parte, tanto a nivel de
fensivo como ofensivo, con si
tuaciones de canasta fáciles, 
hizo que el equipo compluten
se consiguiera una clara ven
taja de 19 puntos. En esos mo
mentos el equipo entró en un 
bache negativo de más de siete 
minutos, sobre todo a nivel 

atacante, que le llevó a que su 
rival le recortara la ventaja ob
tenida hasta los cinco puntos. 
En los últimos cinco minutos 
los pupilos de Diéguez se vol
vieron hacer con las riendas 
del partido, dejando el marca
dor en el ya sabido 79-67. 

El entrenador complutense 
reconoció que el partido se ha
bía ganado con más apuros de 
los previstos después de ver el 
inicio de la segunda parte, 
pero que finalmente se consi
guió la victoria que "es lo que 
nos planteamos como situa
ción importante". 

Liga •••I 

Para Diéguez la importancia 
de esta victoria radica "prime
ro en que necesitábamos ga
nar un partido para seguir es
tando en una zona con aspira
ciones de estar cerca de los 
puestos de arriba, segundo 
porque lógicamente da con
fianza y credibilidad en el 
planteamiento, y tercero por
que es importante de cara a 
compromisos venideros y fun
damentalmente al partido tan 
importante que vamos a jugar 
la semana que viene". 

La próxima jornada vuelve 
un típico duelo del baloncesto 
regional, con el enfrentamiento 
en tierras alcarreñas entre el 
Rayet Guadalajara, segundo 
clasificado de la liga EBA, y el 
C.B. Alcalá, que en la primera 
vuelta ofrecieron un bonito es
pectáculo en el Ruiz de Velas
co. Para Diéguez, este "va a ser 
un partido dificil para los dos 
equipos. Entiendo y creo que 
va a ser un partido bonito, y 
que tácticamente pequeños 
detalles en momentos determi
nados van a ser importantes". 
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¡ aaloncesto 

sarai Ruiz, nuevo nchaie del C.B. llcalá 
para el puesto delado vacante por Esmeralda Galán 

87·61, el Universitari se impuso a las alcalaínas 
El C.B. Alcalá no pudo conseguir la tan necesitada victoria en su visita a la can
cha catalana de uno de los grandes de la liga femenina. el Barcelona B.C. Uni
versitarl. El equipo de la ciudad condal demostró su potencial ante las jugado
ras alcalaínas. que vieron cómo en la segunda parte les hacían ocho triples de 
once intentos. La norteamericana La'Keshia Frett cuajó un buen encuentro. 

El equipo complutense, a fin de semana, y contra Hal- victoria en estos dos partidos, 
pesar de la superioridad del eón Viajes el siguiente. Para que desde luego nos subiría 
equipo contrario, la enverga- Moro, "más que conseguir la la moral a tope, lo más im
dura de sus jugadoras y su 
fuerte defensa por toda la 
cancha, que forzó numerosas 
perdidas de balón por parte 
del equipo dirigido por Juan 
José Moro, plantó en la pri
mera mitad cara al conjunto 
catalán. Al descanso se llegó 
con una desventaja de ocho 
puntos, que aún dejaba las 
puertas abiertas para que el 
C.B. Alcalá pudiera remontar 
y llevarse la victoria ante el 
Universitari. 

cross 

Femenino¡ 
portante seria alcanzar un 
buen nivel de juego corrigien
do errores, y tomar un poqui
to de confianza, porque den
tro de tres es Navarra alli y es 
importantísimo para noso
tros". 

El club ha hecho un nuevo 
fichaje, que viene a cubrir la 
baja de Esmeralda Galán, que 
dejó el equipo hace dos sema
nas por motivos laborales. La 
jugadora fichada, Sarai Ruiz, 
ha venido del Cantabria, que 
juega en 1 ª B, y ocupa la po
sición de pívot interior. 

El entrenador marroquí 
Hamid El-Korchi. 

El acierto anotador de las 
catalanas desde la linea de 
6,25, en el transcurso de la 
segunda parte fue decisivo 
para el desarrollo del encuen
tro. Ocho de los doce triples 
conseguidos por el Universi
tari durante los cuarenta mi
nutos, fueron en la segunda 
mitad, punto clave para el de
sarrollo final del encuentro. 
Los cuatro primeros ataques 
catalanes fueron cuatro 
aciertos desde la linea de tri
ples, lo que hizo que la venta
ja aumentara en los primeros 
lances del segundo periodo. 
Ante la superioridad anotado
ra nada pudieron hacer las 
jugadoras alcalaínas que pu
sieron todo su esfuerzo, pero 
que finalmente vieron cómo 
llegaban al final del partido 
con veinte puntos de desven
taja. 

En el Campeonato de Madrid de Cross por Clubes Categoría menores 

Juan José Moro reconoció 
que "para nosotros no está 
mal la anotación, porque no 
somos un equipo que pueda 
anotar muchos puntos, pero 
tenemos que conseguir ano
tar esos puntos y defender 
muy bien para que no nos 
anoten más, lo que pasa que 
ante un equipo que está tan 
acertado es dificil". 

La nueva norteamericana, 
La'Keshia Frett, cuajó un for
midable encuentro. "Se ha 
adaptado fenomenal, porque 
fue la mejor jugadora del par
tido con mucha diferencia, 
con muy buenos porcentajes 
de juego", afirmó su entrena
dor. 

Ahora vienen dos duros 
compromisos para el equipo 
alcalaíno en su cancha, con
tra el Ciudad de Burgos este 
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Buenos resultados de los atletas 
alcalaínos dirigidos por El-Korchi 
Los atletas alcalaínos dirigidos por el entrenador marroquí Hamid El-Korchi, integrados en la Escue
la Municipal de Daganzo, volvieron a conseguir grandes resultados en otra importante competición, 
el campeonato de Madrid de Cross por clubes. El campeonato disputado el pasado domingo 30 de ene
ro en la localidad de Leganés era valedero para el campeonato nacional en la categoría cadete. 

Los jóvenes atletas alcalaí
nos dirigidos por este entre
nador marroquí afincado en 
Alcalá, siguen dando buenos 
resultados al deporte com
plutense y a la localidad de 
Daganzo. 

En la categoria Alevín Fe
menino, Débora Almodovar 
López consiguíó llegar la pri
mera a meta sobre una dis
tancia de 1. 700 metros. Su 
compañera Lorena Marcén 
llegó en la sexta posición. 
Maria Bartolomé Serna, otra 
de las grandes atletas con las 
que cuenta El-Korchi, y que 
copa siempre los primeros 
puestos allá donde corre, no 
pudo participar en la prueba 
por encontrarse enferma. 

En la categoria Alevín Mas-

culino, el joven Juan Andrés 
Ferreira, fue el gran vencedor 
de su prueba, que al igual 
que la femenina también fue 
sobre una distancia de 1. 700 
metros. 

En Infantil Femenino, Bea
triz Aguilar Izquierdo consi
guió completar los 1 700 me
tros de la carrera en el pues
to número doce. Alejandro 
Matesanz Sánchez en la cate
goría Infantil Masculino 
(2550 metros), pasó por linea 
de meta en el puesto cuaren
ta. 

En categoría Cadete, donde 
los ocho primeros clasifica
dos tienen la opción de parti
cipar en el Campeonato de 
España con el equípo madri
leño, El-Korchi presentaba a 

Soraya Almodovar López (so
bre 2.550 metros) que quedó 
en el puesto número once, y 
a Guillermo García Sánchez 
(sobre 4.200 metros). clasifi
cado en la posición veinte. 
Estos dos corredores que son 
de primer año, .según su en
trenador si siguen con una 
buena progresión tendrán 
muchas posibilidades de 
quedar entre los ocho prime
ros clasificados en el cam
peonato del año que viene. 

El entrenador marroquí se 
mostró muy satisfecho con 
los resultados obtenidos por 
sus atletas. "Hemos conse
guido buenos resultados y 
hemos ganado en dos catego
rías y eso no es nada fácil" . 
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Lorenzo Granel! junto a Francisco Guerrero demuestra que sus facultades físicas siguen en perfecto estado. 

lorenzo Granell Ruiz, &• Dan de karate, lleva 22 años 
impartiendo sus enseñanzas en Alcalá de Henares 

Toda una vida dedicada al mundo del karate 
En Alcalá de Henares, Lorenzo Granen Ruiz es toda una institución dentro del mundo del kara
te, y se le puede considerar el pionero de este arte marcial en la ciudad complutense, tras una 
larga carrera que le avala. Desde que llegara a Alcalá de Henares, ha formado a más de setenta y 
cinco cinturones negros, más de ochenta primeros danes, más de veinte segundos danes, once 
terceros danes y cuatro cuartos danes, a lo que hay que unir un amplio curriculum con todas las 
titulaciones a nivel nacional con las que un profesional del karate puede contar. 

A sus 45 años de edad, y 
tras más de veinte años liga
do al mundo del karate, su 
amor hacia este arte marcial 
no ha cambiado, desde que 
empezara a practicarlo allá 
por el año 7 4 en la capital 
española. 

Su llegada a Alcalá se pro
dujo en el año 78, empezan
do a dar clases el 3 de 
noviembre en el gimnasio 
Complutense, único gimna
sio que junto al lchi-ban en 
esos momentos impartía cla
ses de karate. "Cuando llegué 
había 20 o 30 alumnos que 
llevaban dando clase desde 
enero de ese año. En el Ichi
ban daba clases Luis Miguel 
Abad, que llevaba aquí más 
tiempo". A Lorenzo Granell se 
le puede considerar el pione
ro del karate en Alcalá, "por
que el otro tenía gente pero 
no se le oía, no se movía 
mucho, y la verdad es que 
luego se terminó marchando, 
empezó a cambiar de profe
sores y yo empecé a subir, 
organizando campeonatos, 
organizando entrenamientos, 
sacando competidores, y 
comenzó a haber alumnos y 
más alumnos". 

En el año 1980 se abrió el 
gimnasio Complutense 11, 
habiendo momentos en los 
que este catedrático del kara
te llegó a tener más de 400 
alumnos entre los dos gim
nasios. "Daba clases los 
lunes, miércoles y viernes en 
un lado, martes, jueves y 
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Lorenzo Granel! Ruiz 

sábado en otro, y los sábados 
por la tarde y domingo por la 
mañana clases de competi
ción". Para poder venir a 
impartir sus enseñanzas a 
Alcalá, Granell tuvo, no sólo 
que dejar de dar clases en 
otro gimnasio de Madrid, 
sino que también tuvo que 
cambiar de trabajo. "Cuando 
empecé aquí estaba trabajan
do en una empresa de 
Madrid, porque mi oficio 
antes era electricista de 
coches. Yo daba clases en un 
gimnasio de Madrid y traba
jaba de electricista en un ser
vicio Ford, y me vine aquí a 
una empresa del barrio de 
aeropuerto, y cambie de tra-

bajo y de gimnasio, hice las 
dos cosas a la vez porque si 
no no podía venir a Alcalá, no 
me daba tiempo". 

Como maestros, Lorenzo 
<;J-ranell ha tenido a Miguel 
Angel López, a Amalio de las 
Heras, y Faustino Soria, 
actual presidente de la Fede
ración Española de karate. 

Una vez establecido en la 
ciudad complutense una de 
sus metas principales fue la 
de sacar el máximo número 
de cinturones negros posible. 
"La verdad es que yo era 
competidor de kumite y lo 
que más me gustaba era la 
competición, pero vine con la 
idea, más que de sacar com-

petldores, sacar cinturones 
negros". 

"Me propuse hacerme con 
todo el karate de Alcalá, y al 
final lo conseguí. Ahora mis
mo el 90% de todos los profe
sores de Alcalá o son, o han 
sido alumnos mios. Yo inde
pendientemente de que había 
aquí karate, me considero el 
pionero de Alcalá, por todo el 
trabajo y la labor día a día de 
sacar gente, de entrenamien
tos, porque antes no era 
como ahora, antes dábamos 
clases lunes, miércoles y 
viernes, algunos de los que 
entrenaban estos tres días 
iban a entrenar martes y jue
ves, y además los sábados 
por la tarde y domingQ por 
las mañanas. Bien es verdad 
que la población de antes 
estudiaba bastante menos, 
había menos estudiantes, su 
obligación era trabajar por el 
día y luego entrenar, con lo 
cual fines de semana y una 
vez que terminaban la jorna
da laboral, lo podían dedicar 
a entrenar, que lo que real
mente ahora pueden. Eso 
hizo un poco que subiera 
mucha gente, mucha gente 
que ahora son profesionales 
del karate". manifestó a 
PUERTA DE MADRID, Gra
nell. 

En el año 81 , comenzó tam
bién a impartir clases de 
defensa personal y prepara
ción fisica a la policía local, 
presentándose y aprobando 
él mismo al año siguiente las 
oposiciones, pasando así a 
formar parte de la policía 
local. Reconoce que esta pro
fesión acabó gustándole 
mucho, aunque este no fue el 
motivo por el que decidió 
presentarse a las oposicio
nes. "En esas intermedias me 
rompí la pierna. Yo me dedi
caba a dar clases de karate, y 
entonces si yo no hubiera 
quedado bien, no hubiera 
podido seguir dando clases. 
Eso fue lo que me motivó 
para buscarme algo seguro". 
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Granell y Nacarino, 
uno de los primeros alumnos 
que le ayudó en sus clases. 

Tras siete años de impartir 
sus enseñanzas en Alcalá 
"abrimos el gimnasio Olim
pia, dejé de dar clases en los 
complutenses y pasé a dar 
clases en el gimnasio Olim
pia". 

Fue en julio del 85 cuando 
se empezó a impartir clases 
de karate en este gimnasio, 
donde le siguieron casi todos 
los alumnos mayores que 
hasta ese momento tenía. "Lo 
que pasa es que yo tenía 
muchos niños, sobre todo en 
el Complutense 11, y entonces 
Alcalá en aquellos años esta
ba dividido por la general, 
que era como una especie de 
frontera", pero a pesar de 
todo el Olimpia abrió sus 
puertas con un buen número 
de alumnos, continuándose 
en él la labor propuesta a su 
llegada a Alcalá. 

Lorenzo Granell comenzó a 
practicar karate de rebote. 
Tras romperse la pierna ju
gando al fútbol, su madre no 
queria que volviera a jugar al 
fútbol. "Estaba claro que te
nía que hacer algún tipo de 
deporte. Me fui a un gimna
sio, había karate y judo. 
Judo no lo cogí porque vi que 
las lesiones podían ser toda
via más perjudiciales y cogí 
karate, que me pareció me
nos peligroso, menos arries
gado para tener una lesión. 
Empecé a entrenar como uno 
más, hasta que ya empecé a 
marcarme metas, y se convir
tió en algo, aunque suena a 
tópico, muy importante, pri
mero por la época de apren
dizaje, luego la de competi
dor, y luego siempre que he 
podido he ido obteniendo 
todos las metas, y claro ya 
me he convertido en un pro
fesional del karate, pero real
mente después de 21 años 
dando clases, aún tengo la 
misma ilusión del principio". 
Granen, que ha llegado a dar 
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El maestro complutense junto a algunos de los alumnos que ha tenido en su trayectoria como entrenador 

hasta siete horas de clase 
diarias y que incluso por sus 
manos han pasado diferentes 
generaciones de una misma 
familia, padres, hijos y nie
tos, cree que en pocas ciuda
des se ha conseguido, lo que 
en Alcalá él ha conseguido, y 
se muestra muy satisfecho 
por ello. "Alcalá ahora mismo 
en la Comunidad de Madrid 
es una potencia a nivel de 
karate, hay buenos profeso
res, hay buenos competido
res y hay una tradición en 
karate como es el trofeo Cer
vantes y el trofeo Ciudad de 
Alcalá de Henares". 

De las enseñanzas de este 
baluarte del karate alcalaino 
han salido muy buenos com
petidores, sobre todo si tene
mos en cuenta que Madrid, 
es la comunidad más potente 
de karate en España. Entre 
ellos se puede destacar a 
Antonio Valero, subcampeón 
en el Campeonato de Casti
lla, Macario Martínez, Fer
nando Nacarino, Jesús del 
Moral, y sobre todo a Sonia y 
Gema Méndez, campeona de 
Europa en 1999. "Estos son 
los primeros competidores 
que salieron y que animaron 
a la gente a salir". 

Entre sus alumnos desta
cados desde el punto de vista 
como profesores, que es lo 
que ha dado que Alcalá tenga 
el nivel que tiene, existe gen
te muy importante, como 
Juan Vicente Picazo, uno de 
los profesores más relevantes 
y antiguos de Alcalá de Hena
res, Fernando Nacarino y 
Javier Gómez, que en su día 
fueron los primeros alumnos 
que ayudaron a Lorenzo Gra
nen en sus clases. "Se han 
convertido en buenos profe-

sores, y la es verdad que tie
ne un buen nivel, y lo han 
demostrado con sus alum
nos". 

Otro de los profesores des
tacado y nombrados en Alca
lá, y que fue alumno suyo, es 
Pablo Armenteros. "Sincera
mente es buen profesor, pero 
como profesional es malo, 
porque al alumno no hay sólo 
que enseñarle, hay que cui
darle y valorarle no solamen
te cuando tiene la medalla, 
porque si no te quedas con 
tres". Para Lorenzo Granell es 
su garbanzo negro. "No le 
puedo considerar como un 
alumno del que pueda presu
mir. Que un profesor que ha 
estado conmigo critique a 
otros profesores, eso como 
profesor me duele, porque 
digo si esto no es lo que le 
enseñado yo, no es lo que he 
querido inculcar, porque yo 
siempre he inculcado a mis 
alumnos que tengan respeto 
a todo el mundo. Si no hubie
ra sido alumno mío no estarí
amos hablando de él, porque 
no me importarla". 

Jesús del Moral es otro de 
los buenos profesores con los 
que actualmente cuenta la 
ciudad complutense y que 
también comenzaron con 
Granell. A del Moral, quien 
también ayudó a Lorenzo en 
sus clases, lo considera como 
un enamorado del karate. 
Juan Pedro Verdejo es otro 
de los buenos profesores de 
Alcalá de Henares, quien no 
empezó junto a Granen, pero 
que "hace unos años se vino 
conmigo". 

La máxima instución den
tro del karate complutense se 
muestra muy satisfecho con 
la labor de la gente que se ha 

formado a lo largo de todos 
estos años. "Han salido muy 
buenos cinturones negros. 
Aunque no hayan sido com
petidores, aunque no hayan 
ganado nada, han demostra
do su nivel. Ha salido y de 
hecho sigue saliendo gente 
con muchisimo nivel. Vamos 
a los exámenes y el 90% de 
los alumnos que se presen
tan, no de ahora sino desde 
que estoy aquí, han aproba
do". 

Los Trofeos Cervantes 
y Ciudad de Alcalá, 
dos históricos del karate 
El más representativo y al 

que más cariño le tiene Lo
renzo Granell es al Trofeo 
Cervantes, uno de los trofeos 
nacionales no oficiales más 
antiguo de todo el territorio 
nacional. Ideado y planifica
do por Granell, Carlos Alcal
de fue el primer concejal que 
autorizó y subvencionó el tro
feo. 

Quince han sido las edicio
nes realizadas durante los 
últimos veinte años, en las 
que han participado competi
dores que ya tenían un nivel 
nacional y que posteriormen
te serian campeones de 
Europa y del mundo, como 
José Manuel Egea, Evaristo 
Criado o Víctor Alvarado. 

Hasta el momento, doce 
han sido las ediciones reali
zadas del Trofeo Ciudad de 
Alcalá de Henares. "Decidi
mos hacerlo entre varios pro
fesores en el año 87, y en un 
principio reunía a más de 
600 niños. Es uno de los 
campeonatos más importan
tes que se hacían en la Co
munidad de Madrid, e inclu-
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Lorenzo con la campeona 
Gema Méndez en sus primeros 

años como karateca 

so fuera de Madrid, con gen
te particular". Este trofeo em
pezó haciéndose en el Ruiz de 
Velasco, porque era el único 
pabellón que podía dar acogi
da a tantas personas. 

Cinco galas de artes mar
ciales a favor de la Asociación 
Española Contra el Cáncer, 
tres trofeos de San Isidro, e 
innumerables torneos y cur
sillos, alguno de ellos bajo la 
batuta de José Manuel Egea, 
varias veces campeón del 
mundo, completan las mu
chas actividades organizadas 
por este maestro que opina 
que "eso es lo que fomenta el 
que el karate sea bastante 
conocido en Alcalá". 

A pesar de que el número 
de practicantes ha bajado en 
los últimos años, dadas las 
numerosas opciones exis
tentes actualmente en el 
mercado deportivo, Granell 
asegura que el karate es "un 
arte marcial que requiere 
mucho sacrifico y hoy en día 
la juventud no está dispuesta 
a ese sacrificio. Bien es ver
dad que hay muchos más 
estudiantes y ahora tienen 
otras obligaciones, y no dis
ponen de tanto tiempo libre. 
Todo eso mezclado hace que 
el número de practicantes 
haya bajado, pero en Alcalá 
todavía tenemos un buen 
índice de practicantes y un 
buen nivel". 

Para el maestro compluten
se, si los profesionales que 
están dedicados a este arte 
marcial no se desaniman y el 
nivel de enseñanza no baja 
porque haya menos alumnos, 
"volverá a su cauce". A esto 

. también influirá si definitiva
mente el karate es declarado 
deporte olímpico, tal y como 
se está intentando. 

José Ramón 
GARCÍA LÓPEZ 
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Club Voleibol Alcalá 

El 1ª diVisión nacional masculino consiguió 
una brillante victoria ante el líder 

1 ª División nacional 
femenina:. C. V. Alcalá, O -
Ciudad Real, 3. 14-25, 20-
25, 20-25. 

Peligroso tropiezo de las 
alcalaínas en sus aspiracio
nes de clasificación para la 
fase de ascenso a División de 
Honor B. Parece que lo que 
está fallando en las chicas 
del Alcalá es la cabeza, por
que calidad hay y sobra para 
hacerse con un puesto de 
honor al final de esta campa
ña. Parece que la responsabi
lidad las puede en los 
momentos decisivos; si no 
fuera así no se podría expli
car la contundente derrota 
sufrida por el equipo complu
tense ante un Ciudad Real 
mucho más flojo técnicamen
te. Las alcalaínas no pueden 
permitirse ningún tropiezo 
más si no quieren verse des
colgadas de los puestos de 
cabeza. 

El técnico alcalaíno tendrá 
que trabajar para restablecer 
la moral de un equipo que 
este año aspira a lo más alto. 

Sexteto inicial Alcalá: 
Caro!, Juani, Virginia, Susa
na, Leti y Leticia. También 
jugaron: Vivi, Sira y Carolina. 

Sexteto Ciudad Real: Gar
cía, León, López, Terrero, 
Yepes, Campos y Mesas. 

1 a División nacional mas
culina: C.V. Alcalá, 3 - C.V. 
Cáceres, 2. 22-25, 22-25, 
25-22, 25-20, 25-20. 

Sexteto Alcalá: Urquijo. 
áscar, Juanfran, Alberto (2ª 
división), Femando y Jorge. 
También jugaron: Juanma y 
Jaime (2ª división}. 

Sexteto Cáceres: Lancho, 
Molina, Muñoz, Verbión, 
Sánchez y Redondo. 

Los alcalaínos resurgieron 
de sus cenizas consiguiendo 
una brillante victoria ante el 
líder, después de ir 0-2 en el 
marcador. Cuando todas las 
líneas funcionan llega el 
buen juego y llegan las victo
rias. Eso es lo que ocurrió el 
sábado en la nevera del Val y 
gracias a lo cual el equipo 
que dirige Alejandro Mir, le 
amargó el día a un Cáceres 
que se vio sorprendido por la 
reacción local. 

El encuentro fue emocio
nante, casi no apto para car
diacos, puesto que los com
plutenses siempre fueron por 

C.V. Alcalá. 1ª división masculino 

debajo en el marcador y 
tuvieron que remontar a base 
de coraje para lograr la victo
ria. 

La verdad es que el Alcalá 
pareció un equipo fuerte ante 
el líder. El ataque era efecti
vo, los saques entraban y el 
equipo se encontraba más 
motivado que nunca. 

El único lunar del partido 
fue la lesión de Urquijo. Tam
bién es de reseñar la buena 
actuación que tuvieron los 
dos jugadores convocados del 
equipo de 2ª división, Jaime 
y Alberto, que jugaron a un 
gran nivel. 

Cadete masculino: C.V. 
Alcalá, 3 - C.V. C. Villalba, 
l. 25-15, 25-18, 21-25, 25-
17. 

Por el Alcalá jugaron: 
Pablo, Juan M., Javi, Edu, 
Reyes y David -sexteto ini
cial-. También jugaron: Abel, 
Juan, Eduardo y Paccini 
(libero). 

Mejoró el juego de los alca
laínos, pero la relajación en 
el tercer set les hizo perder 
esa manga y puso algo ner
vioso al equipo. El Villalba 
también ha mejorado con 
respecto a la primera vuelta y 
creó más problemas de los 
esperados, sobre todo traba
jando muy bien en defensa 
obligando a los alcalaínos a 
realizar hasta seis ataques en 
algunas jugadas para poder 
ganar el punto. 

En reglas generales los 
alcalaínos han mejorado su 

juego, pero aún están muy 
lejos de mostrar su verdadero 
nivel. 

El club ya está trabajando 
con vistas a la temporada 
que viene y cuatro jugadores 
cadetes ya están entrenando 
con el equipo juvenil y jugan
do algunos partidos. 

El próximo sábado, contra 
el Coslada, los alcalaínos se 
juegan sus últimas opciones, 
que son pocas. 

Infantil femenino : C.V. 
Alcalá .. A". 3 - C.D. Dosa, O. 
25-6, 25-4, 25-14. 

Partido desarrollado sin 
dificultades en el que se ha 
aprovechado para dar juego a 
todas las jugadoras del equi
po y para adaptar el nuevo 
sistema de juego que se lleva 
realizando desde principios 
de año, intentando "moldear
lo" para partidos que se apro
ximan; quizás con más com
petitividad las chicas del C.V. 
Alcalá están desarrollando 
un buen juego, pero desde 
aquí las animo para que 
sigan trabajando con una 
gran ilusión para futuros 
años en su carrera deportiva. 

Infantil femenino "B ": 
C.V. Alcalá, O - Leganés, 3. 

Buen partido del infantil, 
que luchó en todo momento 
por intentar ganar a uno de 
los mejores equipos del gru
po. Sin duda, las luchadoras 
jugadoras del Alcalá se mere
cieron más. 

Manuel URETA 
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Un año más la consagrada urateca alcalaína Gema Méndez se ha aue~a 
en puertas de serle concedida el premia Cernntes al meiar dep1rtist1 l1L-....-

lOrenZO Granell: "No entiendo en qué se basa 
el iurado para conceder el premio Cervantes" 
Lorenzo Granen Ruiz, 6° Dan de karate, no comprende cómo un año más la karateca compluten
se Gema Méndez, que posee un amplio currículum de triunfos tanto a nivel nacional, como inter
nacional, no ha recibido el premio Cervantes al mejor deportista local, en favor de la tenista com
plutense Gala León, ganadora del Master femenino nacional y el Campeonato de España en 1999. 

"No lo entiendo después de 
ver los méritos de Gala León, 
y después de ver los méritos 
de Gema Méndez, no entien
do en qué se basa el jurado 
para conceder el premio Cer
vantes". Así se mostraba el 
maestro complutense tras 
saber que la tenista complu
tense había sido la galardo
nada con el premio Cervantes 
al mejor deportista local. 

Gema Méndez lleva varios 
años siendo nominada, pero 
siempre se queda en puertas 
de conseguirlo, ante deportis
tas como Rafael Guijosa, Jai
me o en esta ocasión Gala 
León, todos ellos deportistas 
profesionales, ante lo que 
Granen no se muestra muy 
de acuerdo, ya que se mez
clan deportes profesionales 
con aficionados. "No me pare
ce bien, porque las posibilida
des que tienen unos y otros 
no son la mismas. Quizás las 
horas de entrenamiento po
drían ser las mismas, pero el 
objetivo que pueda tener un 
jugador de balonmano, o la 
infraestructura que tiene un 
jugador de balonmano que 
además pertenece a un equi
po nacional como el Barcelo
na, o un jugador de tenis, 
con las prestaciones y con 
todo lo que tiene alrededor, 
no me parece normal. Prime
ro que se mezcle, y segundo 
si se mezcla que se tengan en 
cuenta los logros conseguidos 
por cada uno". 

Granell dijo que "conoce
mos por la prensa los méritos 
de Gala León, campeona del 
Master, campeona de España 
y octavofinalista en Roland 
Garros. Y este año se ha pre
sentado que Gema en la tem
porada ha sido medalla de 
plata en la Copa del Mundo 
Femenino por equipos, quin
ta en individual, oro por equi
pos en el Campeonato de 
Europa, oro por equipos y 
plata individual en Campeo
nato de España, medalla de 
plata en la Copa del Rey y oro 
por equipos en el Campeona
to de España de club, entre 
otros. Entonces no lo entien
do, a no ser que el jurado juz
gue de oído, dice bueno, Gala 
León ha salido en los periódi
cos nacionales como que ha 
ganado el Master. Y claro 
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como el jurado a lo mejor el 
karate no le suena, a lo mejor 
piensan que el karate lo gana 
cualquier persona. Me da la 
sensación que al jurado le 
interesa más un deporte 
conocido, que otro deporte 
que no es tan conocido. Le 
interesa más la fama que ten
ga ese deporte, que los logros 
de ese deportista". 

Al maestro complutense le 
gustaría saber en qué se basa 
el jurado, "porque si se basan 
en el curriculum de cada una 
no tiene nada que ver" y pien
sa que no debería influir el 
que un deporte sea más co
nocido o no, y afirma que "no 
sé si influye o no, pero yo creo 
que debe influir, porque si no 
otra explicación no tiene". 

Los anteriores premiados 
como Rafael Guijosa o Jaime 
tienen su lógica según Gra
nen. "Guijosa fue medalla 
olímpica, campeón de Espa
ña, campeón de Europa con 
el Barcelona, etc ... Jaime, a 
parte de ser un deportista 
conocido en el fútbol que 
jugaba en el Real Madrid, fue 
campeón de Europa en el 98, 
hasta ahí vale. Pero es que 
Gala León a nivel interna-

cional no ha ganado absolu
tamente nada, y eso es lo que 
no entiendo". 

Granen entiende que el 
jurado o la organización le 
quieran dar renombre 
nacional al premio Cervantes, 
"pero que le dé el renombre 
nacional, con el premio al 
mejor deportista nacional, y 
con los deportistas locales 
que le dé la valía que tiene. 
Para darle renombre nacional 
ya tienen el premio nacional, 
pero para darle un renombre 
local, al igual que quieren 
coger prestigio a nivel 
nacional, si quieren que los 
alcalaínos les crean que den 
el premio a los que realmente 
se lo hayan ganado, y no por
que salga en la prensa y sea 
un deporte conocido o un 
deporte televisivo". 

El 6 º dan de karate opina 
que "si estamos hablando del 
deportista local, yo creo que 
las dos son de sobra conoci
das en Alcalá, porque esta
mos hablando de deportistas 
de Alcalá, ahora s i al jurado 
lo que le interesa es que se 
salga en la prensa deportes 
conocidos, que no digan el 
mejor deportista de Alcalá, 

Gema Méndez fue campeona de Madrid por equipos y subcampeona 
individual en el campeonato autonómico celebrado el 21 de febrero 

de 1999 en Leganés. (Archivo de PUERTA DE MADRID) 

que digan el mejor deportista 
de los deportes profesionales 
o de los deportes televisivos". 

El Consejo Superior de 
Deportes acaba de sacar la 
lista de deportistas que van a 
recibir la medalla al mérito 
deportivo, y entre los premia
dos aparecen deportes como 
el karate o el kick-boxing. "El 
Consejo Superior de Deportes 
les ha concedido las medallas 
al mérito deportivo, y en Alca
lá esos deportes, a pesar de 
que tengamos gente en la éli
te , no se tienen en cuenta. No 
sé qué tiene que hacer un 
deportista alcalaíno, para que 
le den el premio Cervantes 
con ese currículo, y además 
es que es todos los años. por
que si dijéramos que se pre
senta un año y no tiene nada, 
pero todos los años o es cam
peona de Europa, o subcam
peona, o campeona de Espa
ña por equipos, o campeona 
de España individual. Al final 
no les daban valor a los pre
mios del circulo de con tribu -
yentes y resulta que fueron 
los únicos que reconocieron 
la valía de Gema". 

Granen concluyó: "La ver
dad es que así, con esa forma 
de actuar, se le quita las 
ganas a más de un deportista 
alcalaíno de presentarse, por
que hay deportes que están 
en el anonimato, y que son 
deportes más sufridos, que 
no tienen tanto apoyo, ni 
publicitario, ni comercial, ni 
económico, pero que están 
ahí luchando día tras día, 
dedicando las mismas horas 
que los deportistas profesio
nales". 

En el currículum de Gema 
Méndez se encuentran, una 
medalla de oro, seis de plata 
y una de bronce en campeo
natos de Europa, una meda
lla de bronce en el Campeo
nato del Mundo, una de plata 
en la Copa femenina del 
Mundo, trece veces campeo
na de España y una vez gana
dora de la Copa de España. 
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Acabo de leer en PUERTA 
DE MADRID un anuncio para 
figurantes en series de televi
sión que se rodarán en nues
tra ciudad, y como esta vida, 
a través del paso de los años, 
es más vivir del recuerdo que 
de lo que no sabes te traerá el 
futuro, nos ponemos a recor
dar los años de nuestra ju
ventud, en los que los gran
des productores de Hollywood 
y de otros lares traían a Alca
lá toda su maquinaria, y una 
ciudad tranquila y apacible se 
convertía en un trasiego de 
personajes famosos con sus 
grandes decorados y demás 
extras, que lógicamente eran 
gentes de nuestra ciudad con 
ganas de ganarse veinte du
ros, que era el jornal habitual 
por aguantar todo lo que te 
pusieran encima y las varian
tes inclemencias del tiempo. 

Había un grupo humano 
muy numeroso que eran los 
militares de tropa. A esos les 
colocaban la lanza y el casco 
guerrero en cuanto el director 
de la película hablaba con el 
capitán de la compañía. Otros 
más cercanos a mi familia 
eran los panaderos del depó
sito de intendencia militar, 
que supuestamente tenían el 
día libre -si no lo empleaban 
para dormir, que era lo suyo-. 
Pero la economia no era muy 
boyante y si algunos se quita
ban el sueño yendo a rebus
car patatas, garbanzos o acei
tunas, cuando llegaba un 
enviado de Hollywood no se lo 
pensaban y a rodar sin saber
se apenas el guión, ya que 
siempre era el mismo papel. 

"Aventuras de Gil Blas de 
Santillana" se rodó en la pla
za de San Diego, en plena 
canícula y con las indumen
tarias que pueden ustedes ver 
en la foto que acompaña el 
escrito. Con cerca de cuaren
ta grados, eran vestidos de 
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¡Esto era Hollvwoodl 

·De cuando Alcalá era 
un plató para rodajes de cine 
época con pelucas y medias y 
los ropajes podían pesar el 
doble que el extra que tenía 
que soportarlos. El escenario 
era una rueda de un carro 
donde atado el malo de la cin
ta era fustigado por un gue
rrero con un látigo. Los figu
rantes rodeaban la escena y 
supuestamente tenían que 
armar toda la algarabía posi
ble con levantamientos de 
brazos y griterío constante. 
Alguna escena hubo que 
repetir, como es habitual, 
pero en casos excepcionales 
fue porque el director de foto
grafia se dio cuenta de que al 
levantar los brazos se veía 
algún reloj de pulsera, en 
otra ocasión porque el botijo 
que corría de mano en mano 
aparecía levantado en posi
ción de beber en el momento 
de la palabra "¡Acción!". 
Algún día, para que mi padre, 
que era uno de los "nomina
dos", pudiera dormir un 
poco, me vestía con los ropa
jes propios y le sustituía, 
pero, cosas de la edad, no me 
gustaba mucho porque con la 
peluca decían que me parecía 
a mi hermana. 

Grandilocuente y fastuosa 
fue la escena de "Espartaco" 
con Kirk Douglas triunfante 
entrando por la Puerta de 
Madrid, y el pueblo vestido a 
la antigua usanza le vitorea
ba y lanzaba trozos de pan a 
los soldados que supuesta
mente volvian exhaustos de 
la guerra. No es que estuvié
ramos todavia en los años del 
hambre, pero, si te daban el 

pan, fácil era, con las sardi
nas aportadas por algunos, 
confeccionarse un suculento 
bocadillo. Eran muchas 
horas las que había que 
aguantar entre escena y esce
na. ¡Y cuánto se habla y se 
organiza entre los profesiona
les del cine para que luego 
veamos unos segundos! Así 
es el cine señores. Entre la 
muchedumbre y entre boca
do y bocado, de vez en cuan
do aparecía alguna bota de 
vino para que pasaran bien 
las sardinas con el pan, que a 
veces estaba algo duro. 

En aquellos años que les 
cito: mil novecientos cincuen
ta o sesenta y tantos, podías 
ver de pronto tres cruces ins
taladas en el pequeño valle 
que se encuentra a la izquier
da de la primera recta de 
subida del Gurugú. Allí está
bamos rodando "Rey de 
Reyes", una superproducción 
que trataba de la vida de 
Jesucristo. Todos vestidos de 
judíos o de cristianos y en 
esta ocasión pasando frío. 

Frank Sinatra, Cary Grant 
y Sofia Loren eran los prota
gonistas de "Orgullo y Pa
sión", varias veces vista en la 
gran y pequeña pantalla, co
mo las otras que les cito, pero 
igualmente rodada en parte 
en los campos que desde el 
río Henares suben hasta las 
laderas del Zulema. Varios 
días estuvieron galopando 
con sus caballos "las legiones 
de Cleopatra" por el alto del 
Zulema. Cerro que, como ve
rán ustedes era muy adecua-

do para organizar batallas. 
Si volvemos al tono urbano, 

enamoradísimos estaban An
tonella Lualdi y Franco Inter
lenghi, en toda la trama del 
rodaje que se hizo integro en 
varios decorados de Alcalá. El 
título era "La Cenicienta y 
Ernesto". Toda la chiquillería 
seguía el rodaje con ese entu
siasmo propio de lo inusual y 
novedoso. Aquí el querido y 
recordado Mario por todos los 
que conviviamos con él, tuvo 
alguna pequeña travesura y 
se metió en el campo de visión 
de rodaje, lo que se solventó 
de forma risueña por todos 
los que actuaban en la citada 
película. 

Luego, cuando Alcalá se ha 
hecho una ciudad más gran
de y nosotros hemos estado 
ocupados en el trabajo o nos 
hemos hecho más cómodos 
con el paso de los años, por 
nuestro semanario PUERTA 
DE MADRID hemos sabido de 
la infinidad de rodajes efec
tuados año tras año en diver
sos escenarios de nuestro 
entorno. Pero, como ha ocu
rrido con el teatro, los gran
des escenarios con multitu
des de masas moviéndolas y 
organizándolas han pasado a 
la historia. Vemos una plaza 
llena con una toma de cuatro 
personas y un montaje en el 
ordenador. Igual que vemos 
obras de teatro donde el 
reparto son dos personajes. 
Por eso en el patio de buta
cas, para ver a dos personajes 
-hay excepcione&- se juntan 
cinco o seis espectadores. 
Otro día les hablaré de aquel 
teatro de los Hermano Largo 
que estaba instalado en la 
plaza de la Portilla meses y 
meses con llenos diarios y 
cambiando de obra cada tres 
días. Eso era teatro. 

ATILA-NO 
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Con Antonio Garcí 

encaje de bolillos 
con las astas de toros 

y otros relatos 
fue tres días a la escuela. Bue
no, pero quizá fue suficiente ... 
que hay quien nace sabiendo, 
y este hombre, menudo, viva
racho, sabe hasta segar a la 
vieja usanza. El otro día, bue
no el verano pasado, estando 
en plena faena en su parcela 
de Pioz, con su buena hoz 
-¡cuánto sabrá éllal-, despertó 
la curiosiad de algún que otro 
automovilista que hasta se 
acercaron a ver si era verdad lo 
que veían. Y lo que vimos 
nosotros al lado de Antonio 
también es cierto: seis hijs, 
seis, y a cual más hermosa. 
Eso sí, al natural; pensado tie
ne naturalmente ponerlas en 
un cuadro... Al padre de Flo
rentina, su contenta esposa, 
ya le dieron en Ávila el premio 
a la natalidad ... tuvo quince, 
que ya es tener. Antonio casi 
llega a la mitad, o sea que tam
bién sabe algo de eso. Pero hay 
más. Dos, Cristina y Guadalu
pe, son gemelas. Una noche de 
mayo del año 1975 corrió 
hacia la plaza de Cervantes en 
busca de un taxi a eso de la 1; 
su mujer, muy tranquila y con 
su experiencia, pero no podía 
aguantar más... No había 
taxis. Ni guardias. Pero vio a 
dos hombres charlando, uno 

de ellos, el alcalde, don Fer
nando Sancho. Esperanzado 
tras el gran encuentro vio el 
cielo abierto ... y el ayunta
miento, donde le dieron rápi
damente la dirección del taxis
ta que los trasladó a la clínica 
O'Donnell de Madrid. Las ni
ñas muy bien, gracias. Al poco, 
Antonio, vio en el mercado una 
mañana a su salvador. .. "quie
ro que se fume usted este puro 
a mi salud y a la de mis hijas. 
Muchas gracias". Y seguro 
que, en alguna ocasión, se vol
vieron a encontrar. O puede 
que en los toros , porque allá 
donde hay corrida, ahi que 
está Antonio. Ha recorrido 
kilómetros, se ha desplazado a 
todos los pueblos, ha asistido 
a la plaza y. .. se ha llevado 
todos los toros (bueno, sólo la 
cabeza, o sólo los cuernos) 
para casa. Ésa es su afición, 
con paciencia, pero ahi está. Ni 
se sabe las cosas que viene 
haciendo con las astas de toro. 
Trozo por trozo, centímetro a 
centímetro, lijándolo y pulién
dolo, tras hervir el cuerno. Y, 
más paciencia aún, seleccio
nar colores, tamaños .. : 'Olé, los 
artistas finos . 

Antonio García, natural del 
pueblo segoviano de Aguila-
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Ya conoces su cuerpo. Ahora, ven a probar su alma. 
Su cuerpo de atleta. Su deportividad. Su forma compacta y poderosa. Todo su diseño desprende 

fuerza y agresividad. Esto es algo que tú ya has podido comprobar. Pero, ¿Y su alma?. 

fuente, centro maderero y resi
nero, cerca de los atractivos 
Coca y Turégano, seguía con
tando a los numerosos alcalaí
nos que se dieron cita en el 
bello -y cultural- local los por
menores de tan original expo
sición. 

Y otro día a ver si vemos a las 
seis féminas ... 

LUMIGARMO 

Nuevo Seat León. 
Atrévete a probarlo. 

Dice Antonio García García, 
hombre de actualidad en nues
tra ciudad por la original -y a 
lo mejor la única- exposición 
que presenta estos días en un 
singular y tertuliano café, que 
lo suyo es un trabajo de 
mucha paciencia. Y tanta. 
Asombrados tenía la otra tarde 
a un grupo de jóvenes estu
diantes "al salir de clase" que 
se interesaron por sus obras y 
atentísimos escuchaban las 
explicaciones del viejo y traba
jado profesor. .. Un matrimonio 
de los que salen todas las tar
des para ver Alcalá trataban -y 
lo conseguían- de reconocer a 
los personajes que, con tanto 
cariño y minuciosidad, ha cre
ado Antonio: "Ése es Paquirri., 
aquél Charlot, el de allí Antoñe
te". Y el toro de Osborne, y 
cómo no, nuestro Luis Miguel 
Encabo y hasta los ... Simpson, 
tan graciosos ellos. Veintí
tantas estampas, taurinas o 
no, más las que tiene en casa 
que ya nos las enseñará si la 
cosa tiene una segunda parte. 

El alma es algo intangible. Hasta que no lo pruebes no vas a comprobar lo potente que puede llegar a ser. 

Ven a verto a tu concesionario y comprobarás como el Nuevo Seat león se entregará a ti en cuerpo y alma . ... ,,,. 
COMODIN SEFIT 

lnf6rmtsef'll: 

n=mm:nnm'rnmmr:::=:'=t:t}t:;:::::=::r:r{ti'Kf:'If':':'t:t:':':t:t::::=r:::t{tr;:::::m::t:Ff'?'I:':r'::;:r?mrnr Vía Complutense, 98 

También dice Antonio que él 

Ttts.: 91 887 09 71 -91 887 09 72 
Fax: 91 888 05 05 -ALCALA DE HENARES 

4!!!!- --
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El Centro l•nH Cisnens celellró a San Juan 11sc1, flnllldor de la Famllla Sllellana 

El obispo confinní a 31 jóvenes en la parroquia San José 
El Centro Juvenil Cisneros celebró este fin de semana la fiesta de D. Bosco, padre y maestro de 
la juventud y fundador de la gran familia salesiana. El programa de las fiestas organizadas con 
este motivo se inició el viernes, día 28 de enero, con una visita "relámpago" que el Rector Mayor 
de los salesianos hizo a los locales del centro juvenil. Juan Vecchi venía acompañado del supe
rior regional y del provincial de la Inspectoria de Madrid. Recorrieron brevemente los locales y 
saludaron a algunos de los jóvenes que había en ellos. Reconoció una gran foto que hay en el 
patio interior. En ella está él rodeado de jóvenes que acababan de conseguir el récord del duro en 
la plaza de Cervantes. Ese día el C.J.C. entró en el libro Guinnes de los records. 

El día 28, viernes, el centro se 
dedicó a la preparación y termi
nación de los detalles para el 
gran maratón de actividades del 
sábado, día 29. A las doce 
comenzó el maratón: Se celebró 
con un buen tiempÜ en el patio 
exterior, donde se practicaron 
varios deportes: baloncesto, 
voley y otros juegos alternativos, 
como ping-pong, dardos, etc. 

Acabados los deportes, los 
socios que se habían apuntado 
pudieron degustar unas riquísi
mas migas manchegas, gue dos 
amigos del centro, Cuqm y José 

Antonio, estuvieron preparando 
durante buena parte de la maña
na. Las pasamos con una deli
ciosa sangría y finalizamos la 
comida con pastelitos traídos 
por algún socio y unos helados 
de complemento. Después de 
comer, la actividad fue la com
petición de juegos de mesa, y un 
gran juego por la ciudad de 
Alcala, en el gue los socios par
ticipantes pudieron darse cuenta 
de por que Alcalá es patrimonio 
de la humanidad. 

Acabado el jueio de ciudad, 
la fiesta se traslado a la parroquia 

de San José, regida por la otra 
comunidad de salesianos: los del 
Centro Juvenil "Las Naves" . 
Allí, un grupo de 31 jóvenes de 
Las Naves y del C.J.C. fueron 
confirmados por el obispo de 
Alcalá, Jesús Catalá. La nnsa fue 
concelebrada por varios salesia
nos. La iglesia de San José esta
ba totalmente llena, con los fami
liares, amigos, acompañantes y 
demás fieles de la parr~uia. La 
celebración estuvo muy bien pre
parada y muy bien amenizada 
por los coros de ambos centros 
Juveniles. 

Una vez terminada la ceremo
nia religiosa, los dos centros 
juveniles nos invitaron a tomar 
un refresco y un aperitivo en los 
locales del Centro Juvenil "Las 
Naves". Ya un poco tarde, los 
del C.J.C. regresamos a nuestros 
locales de la calle Cardenal Cis
neros para cenar. Muchos repi
tieron de las migas que hab1an 
sobrado al mediodía, acompa
ñándolas con la san$11a y los 
bocadillos que se hab1an llevado 
para la ocasión. Después de la 
cena, se preparó una sencilla, 
pero creativa velada espontánea, 
en la que los socios pudieron 
desarrollar sus aptitudes artísti
cas y sus ganas de divertirse de 
forma totalmente distendida. 

El día tocaba a su fin ya entra
da bien la noche, pero el mara
tón de 25 horas continuaba y por 
eso antes de dormir se proyectó 
una película de miedo, para apa
ciguar los ánimos y meterse 
cada uno en su saco para dormir. 

La mañana del domingo día 
30 nos amaneció despues de las 
9'30 horas, e iniciamos el día 
con un riquísimo chocolate que 
algunos animadores, más 
madrugadores, ya tenían prepa
rado, acompañandolo con unos 
bizcochos que sabían a gloria. 

Y la ~ente continuó con la 
"marcha ' participando en un 
juego de detectives sobre la 
figura de San Juan Bosco, nues
tro fundador; el juego resultó 
muy ameno y entretenido. Fina
lizado el juego, preparamos la 
misa en honor a Don Bosco, que 
celebramos a las 12' 00 h. en la 
iglesia de las MM. Bernardas, 
siempre animada por el coro del 
centro juvenil "Aletheya" (Ale
gría). Ese fue uno de los mensa
jes que nos dejó este gran perso
naje que fue Don Bosco: Ale
gría; una alegría salida de un 
corazón 9ue es y se siente libre. 

Despues de la eucaristía fui
mos al centro para terminar las 
25 horas del maratón: allí el 
C.J.C. nos invitó a todos a un 
vino español y a un aperitivo, en 
un ambiente sencillo y amisto
so, formado por los socios, ani
madores, salesianos, padres, 
cooperadores, hogares D. Bos-

1 ~2 ~~'""~~::ª~. CRAN CENA·BAILE DE San Valentr.11 
ENTRANTES 

* ENTREMESES DE IBÉRICOS 
FRIOS Y CALIENTES 

Menú Especial Enamorados 

PRIMER PLATO 

° CÓCTEL DE PIÑA 

SEGUNDO PLATO 
* CORDERO LECHAL AL HORNO 

DE LEÑA O MERLUZA A LA VASCA 

POSTRE: • PUDING CASERO 
CON HELADO • COPA DE CAVA 

• CAFÉ Y COPA DE LICOR • VINOS 
DE PENEDÉS •AGUA Y REFRESCOS 

5.8881"8~ 
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co, Asociación de María Auxi
liadora, antiguos socios, amigos 
del centro ... , es decir, los que de 
una forma u otra formamos la 
gran familia salesiana. 

El día 31, día de la fiesta litúr
gica de San Juan Bosco, cele
bramos una sentida y sencilla 
eucaristía en el patio interior del 
Centro Juvenil, adornado con 
una tienda de campaña para 
indiqrrnos, en este año jubilar 
que El, el que D. Bosco siguió, 
ha acampado entre nosotros y 
quiere quedarse con nosotros, si 
nosotros le abrirnos la "puerta". 

Esa fue nuestra fiesta de este 
año. Pero las actividades del 
Centro Juvenil Cisneros conti
núan y así ya os podemos anuo-

\G~'t\$.~ tlUl\I~ '!Ott\lt 
..... _.. 

Desde Natural Optics, Nueva York se ve más 

Ahora es su oportunidad de ver Nueva York, porque Natural Optics sortea 

10 viajes a la gran manzana. Durante los meses de enero y febrero, si hace 

una compra mínima de 10.000 ptas. podrá ganar un viaje a Nueva York. 

ciar y al mismo tiempo os invi
tamos a un concierto artístico 
que tendrá lugar el día 11 de 
febrero, a las 20'00 horas, en la 
sala Margarita Xirgú (edificio 
de CC.00., en Vía Compluten
se). La entrada se puede sacar 
en la misma sala Margarita Xir
gú o en los locales del Centro 
Juvenil Cisneros ( c/ Cardenal 
Cisneros, nº 57). La recaudación 
se destinará íntegramente a la 
ONG J.T.M. (Jóvenes del Tercer 
Mundo). El artista, Siro López 
(SDB) viene desinteresadamen
te. Es un espectáculo de mimo y 
expresión corporal y dura unos 
90 minutos. 

Santiago (CJ.C.) 

Centro bptico Alcalá e/ Talamanca, 1 (e/ Angel. 7) - Alcalá de Henares -Telf.: 91 889 69 53 
E-Mail: alcala@naturaloptlcs.com 
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la Policía local custodió el lugar hasta que se hbo cargo 
de los esqueletos el Taller Escuela de Arqueología 

Encontró un enterramiento humano al ref ermar 
su casa en el centro de Alcalá 

Juan Pablo Castro. ante su casa. en la que hace reforma Y aparecieron los restos. 

s de febrero de 2000 
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"Llevo mucho tiempo en la 
construcción, haciendo aguje
ros en el suelo, y nunca me 
había encontrado nada; lo 
curioso es que he ido a encon
trarlo en mi propia . casa", 
manifestó Juan Pablo Castro, 
propietario del . inmueble 
situado en la calle Vaqueras, 
esquina con Laguna, en el sur 
del casco viejo, empresario 
que se dedica a la instalación 
de piscinas. El hallazgo de 
Juan Pablo no fue otro que un 
enterramiento humano debajo 
de su casa, en la que · está 
haciendo obra de rehabilita
ción y reconstrucción. Al abrir 
el agujero para la cimentación, 
la pala excavadora encontró 
los restos humanos. Castro 
paró la obra y se puso en con
tacto con su abogado para a 
continuación dirigirse al ayun
tamiento y comunicar su 
hallazgo. Después de un pri
mer examen a cargo del Taller 
Escuela de Arqueología, se 
piensa que los restos, que 
corresponden a tres indivi
duos, dos jóvenes y un niño, 
pudieron morir y ser enterra
dos en la Edad Media. 

Los restos aparecieron en la 
mañana del lunes 31 de enero 
cuando Juan Pablo Castro se 
encontraba haciendo reforma 
en su casa, un inmueble anti
guo situado en el número 16 
de la calle Vaqueras. Lo prime
ro que apareció fue un fémur y 
a continuación, en la excava
ción pormenorizada se pudo 
comprobar que se trataba de 
tres individuos, posiblemente 
dos jóvenes y un niño. "Lo que 
yo sé es que son restos arque
ológicos y al parecer tienen 
muchísimos años; puede que 
tengan hasta setecientos u 
ochocientos años", explicó 
Castro a PUERTA DE MA
DRID. El propietario de la casa 
y empresario de la construc
ción dijo que los tres indivi
duos estaban enterrados jun
tos y sus restos en general 
están muy bien conservados. 
Se encontraban a una profun
didad cercana a los dos 
metros: "Especialmente uno 
está muy entero y el que pare
ce un niño conserva la cabeza 
y el tronco aunque no las 
extremidades. El otro indivi
duo estaba peor, ya que los 
huesos aparecieron más dise
minados, por lo que fueron 
recogidos y depositados en un 
cubo". 

PUERTA de Madrid 



Fuentes municipales reco
nocieron que el propietario del 
inmueble no tenía licencia de 
obras y no se habían realiza
dos los estudios arqueológicos 
para permitir la reforma. Sin 
embargo la actuación de Juan 
Pablo Castro fue modélica ya 
que al encontrar los huesos 
decidió inmediatamente parar 
la obra y avisar a las autorida
des municipales. Hubiera sido 
dificil descubrirlo si no hubie
ra dicho nada y hubiera conti
nuado la obra: "Quise poner 
mi grano de arena en la con-

RESIDEICll 31 EDU 
Salll D1min11 •e SHIS 

VALIDOS Y ASISTIDOS 
• Atención médica • Trato familiar 

• Ambiente hogareño 
Autorizada Comunidad de Madrid 

Nº de registro C-1 .550 
PRECIOS ECONOMICOS 

POZUEW DEL REY 
(a 15 minutos de Alcalá) 

Ctra. Pozuelo a Nuevo Baztán, km. 1'500 
Tifs.: 91 873 51 84 - 91 873 53 07 

PUERTA de Madrid 

servación del patrimonio his
tórico". El empresario explicó 
que "ahora me toca esperar. 
Es posibk que tarde tres, cua
tro o cinco meses hasta que 
pueda reanudar la obra por
que tendrán que hacer la 
excavación y los análisis". 

Castro reconoció que no es 
superticioso: "La verdad es 
que tenerlos ahí abajo no iba a 
producir temor, porque no se 
iban a meter conmigo, pero 
tampoco era cuestión de tener 
ahí abajo esos 'vecinos' . 

La obra quedó 
bajo custodia policial 
Inmediatamente que en el 

ayuntamiento se tuvo conoci
miento del hallazgo de restos 
humanos se entró en contacto 
con el juzgado de guardia al 
desconocerse en esos momen
tos si eran o no recientes. Era 
el martes 1 de febrero y el juz
gado ordenó una custodia 
policial permanente a la espe
ra de realizar la correspon
diente investigación. El propio 
jefe de la Policía Local, el 
subinspector Juan José 
Tamayo, reconoció que ordenó 

que la obra se custoriara para 
impedir la entrada de extra
ños, "primero por ordep del 
juzgado y a continuación por 
recomendación del arqueólo-

go". Fue ya el miércoles 2 de 
febrero cuando bajo la vigilan
cia del arqueólogo Sebastián 
Rascón se permitió el paso 
para fotografiar los restos. 

sa Cámara Oficial de Comercio 
~ e Industria de Madrid 

CURSOS 

BElJICIONES lllBOBJllES 
•Del 14 de Febrero al 28 de Marzo del 2000 
•De 19 a 22 horas 

WINOOWS +MICROSOFT OFF/CE 
• Del 21 de Febrero al 23 de marzo del 2000 
•De 19 a 22 horas 

• De .. C"'-aOllclll .. ._. _ .. _ 
INFORMACION E INSCRIPCIONES INSTITUTO DE FORMACION EMPRESARIAL IFE 

DELEGACION EN ALCALA DE HENARES: 

Plaza de la Victoria, 1 
28802-ALCALA DE HENARES 
Tlf.: 91 889 22 76 - Fax: 91 881 ".f1 75 
E~all: gte2@camaramadrtd.es 
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Viernes, 4 - Sábado, 5 

y Domingo, 6 - 20'00 h. 
Lunes 7 y Martes, 8 

11 '00 h. (grupos escolares) 

TEATRO 

Teatro del Olivar 
presenta 

UEI perro 
del honelano ... 

de Félix Lope de Vega Carpio 
Adaptación y versión de 

María Ruiz y Ronald Brouwer. 
Dirección: María Ruiz 

Con: Sonsoles L. Aranguren, 
Chusa Barbero, Antonio Cas
tro, Modesto Fernández, Mar
co Aurelio González, Esperan
za Guallart, Jorge Padín, Pepe 
Pascual, Carlos Patiño. 

Precio de las localidades: Butaca 
de Patio : 1.500 ptas. Butaca d e 
Anfiteatro: 1.300 ptas. S illa de pal
cos: 1.100 p tas. Campaña Esco
lar: Precio único 500 p tas. 

----@)----
Viernes, 11 y Sábado, 12 

20'00 horas. 

TEATRO 

Atrlbus 
presenta 

.. la cruzada de los 
niños de la calle" 

de Claudia Barrionuevo 
(Costa Rica} 

Dolores Espinosa (México} 
Christiane Jatahy (Brasil} 

Víctor Viviescas (Colombia} 
Arístides Vargas (Ecuador} 

lván Nogales (Bolivia} 

Coordinador dramatúrgico: 
José Sanchis Sinisterra 

Dirección de escena: 
Adelbal Freire-Filho (Brasil} 

Precio de las localidades: Butaca 
d e Patio: 1.500 p tas. Butaca d e 
Anfiteatro : 1.300 ptas. S illa de pal
cos: 1.100 p tas. 

EXPOSICIONES 

Servicio Munlclaal de 
Arclllvos v Blbllotecas 

Archivo Municipal 
(Plaza de San Julián) 

Hasta el 26 de Febrero 

.. Manos Unidas, 
unabistoña 

de solidañdad" 
40 años de solidaridad a tra
vés de las acciones realizadas 
por la ONG Manos Unidas. 

s de febrero de 2000 

ESPECTACULOS - EXPOSICIONES 

CINE-CLUB 

TEATRO SALÓN CERVANTES 

Miércoles, 9 y Jueves, 10 
18'30 y 21'00 horas. 

.. Milune" 
Director: 

Seoren Krag-Jacobsen. 
Guión: Anders Thomas jensen. 
Intérpretes: lben Hjejle, Anders 
W. Berthelsen, Jesper Asholt, 
Emil Tarding, Anders Hove, 
Sofie Grabol, Paprika Steen. 

Dinamarca, 1999. 98 min. 
Versión original en danés 

con subtítulos en castellano 

Vía Complutense, 19 
(Local de CC.00.) 

Del 4 de febrero 
al 26 de marzo 

111 FESTIVAL DE 

TEATRO ALTERNATIVO 

DE ALCALÁ DE HENARES 

Sábado, 5 y Domingo, 6 
a las 20'00 horas. 

Dante v Talkarabla 
presentan 

"De fniles y 111nstru1s" 
Compuesto por los sainetes 

.. losviaies 
forman a la inelbld" 

V 
.. El llUOPUlilla" 
de Francisco Nieva 

Reparto: Ángeles Espinosa de 
los Monteros, Javier P. Ace
brón y Ángel Savín. 

Dirección: Adolfo Simón. 

----@)----
Viernes, 11 - 20'00 horas. 

ACTO SOUDARIO 
Organiza: 

Centro Juvenil Cisneros 

Et mtmo Siro lópez 
presenta el espectáculo 

··aran arno 
silencioso" 

Todos los fondos recaudados 
serán para la O.N.G. 

Jóvenes del Tercer Mundo. 
Precio de entradas: 6 00 pesetas 
general. 500 pesetas a estudian
tes, Ju b ilados, parad os, asociacio
nes culturales y ciud adanas. Ami
gos d e la Fundación. 400 pesetas a 
socios del Ateneo y afiliados a 
CC.00. 

EXPOSICIONES 

MITUAl COMPlmlSE 
Sala MAllOll REVIDA 

(Calle Nueva, 10) 

Hasta el 16 de Febrero 

Gerardo Puenas 
Barñ1ín 

IDIBUJOS A PlUMllUJ 
Horario: De Lunes a Sábados: 

de 19 a 21 h . 
Domingos y Festivos: 
de 12 a 14 h . 

----@----
CASA DE ll ENTREVISTA 

(Calle San Juan, 1) 

Hasta el 20 de Febrero 

La Cabeza caliente 
Uavier lñstl 

v David Femíndezl 
En la cabeza 
Un dlbuJo único 

Horario: Mañanas de 12 a 14 h . 
Tardes de 17'00 a 20'00 h. 
Lunes, cerrado. 

----@----
CIPllll DEl OIDOR 
(Plaza de Ceivantes) 

Basta el 27 de Febrero 

Santiago 
Rodríguez 
delHovo 

IPlmRAS Y DIBUJOSJ 
Horario: Mañanas de 12 a 14 h . 

Tardes de 17'00 a 20'00 h . 
Lunes, cerrado. 

Las entidades y asociacio
nes que deseen que sus 
actos salgan publicados en 
esta página, deberán enviar 
un fax al: 91 883 45 08 

EXPOSICIONES 

RED DE ARTE JOVEN 

CASI DE ll JUVENTUD 
Del 8 al 27 de Febrero 

Juan José 
Vicente Ramírez 

IPllTUUJ 
* * * * * 

Calé "la Galeña'" 
Basta el 27 de Febrero 

Silvia 
García Guzmán 

IPllTURAJ 
----@)----

Cafeteña l~CTIR 
(Calle Ramón y Cajal, 7) 

Hasta el 1 de Marzo 

Ana de Orbaneia 
··aomenaJe a un 

Instante: Opono. 98 .. 
IFOTOGRAFIAJ 

111•;t:ti:ta•Vi111:111 ti 
AULA DE ESTUDIOS ESCÉNICOS 

Y MEDIOS AUDIOVISUALES 

UNIVERSIDAD DE ALCALA 

Viernes, 4 y Sábado, 5-
de Febrero - 20'00 horas. 

Grupo Selene 
presenta 

--1ndrómaca" 
de Eurípides 

Dirección: 
Gemma López Martínez y 

José Luis Navarro. 
Intérpretes: Amparo Torres, 
Laura Chica, Javier Valverde, 
Miguel Ángel Navarro, Javier 
Torrijos, Verónica Benito, Pilar 
Aranda, Fátima Mohamed. 

----@)----
Sábado, 5 de Febrero 

20'00 horas. 
Capma de San Ddefonso 

(Calle Pedro Gumiel) 

cuan111 de Plecuo 
··assalH 

Presentación de su primera 
grabación discográfica titulada 

.. Opera prima" 
El acto será presentado 

por Jesús Cisneros 

ENTRADA LIBRE 

PUERTA de Madrid 



CUTELERA- CINES ----
Programación del 4 al 10 de febrero de 2000 

ALCALA MULTICINES 
ce.e. EL VAL) 

Sala 1: "Pasión por vivir". 
(13 años). Todos los días: 
5'30, 8 y 10'30. Viernes y Sá
bado, sesión especial: 00'40. 

Sala 2: "Segunda piel". (13 
años). Todos los dias: 5,45, 
8'00 y 10'30. Viernes y Sá
bado, sesión especial: 00'40. 

Sala 3: "Toy Story-2. (Los 
juguetes vuelven a la car
ga)". (Tolerada). Todos los 
dias: 6'00, 8'15 y 10'30. Vier
nes y Sábado, sesión espe
cial: 00'40. 

Sala 4: "El sexto sentido". 
(13 años). Todos los dias: 
5'30, 8'00 y 10'30. Viernes y 
Sábado, sesión especial: 
00'40. 

Sala 5: "Sleepy Hollow". 
(13 años). Todos los dias: 6, 
8'15 y 10'30. Viernes y Sá
bado, sesión especial: 00'40. 

Sala 6: "Sobreviviré". (13 
años). Todos los dias: 5'30. 
~~~~~@) ~~~~~ 

MULTICINES LA DEHESA 
Centro Comercial LA DEHESA 

Ctra N-Il, km. 33'3 
Teléf. de informaci6n: 883 18 04 

Sala 1: "Sleepy Hollow". 
Todos los dias: 17'30 y 22'30. 
"Manch'bulas". Todos los 
dias:20'15. 

Sala 2: "Toy Story-2 (Los 
juguetes vuelven a la car
ga)". Lunes a Viernes: 17'45, 
20'00 y 22'15. Sábado y 
Domingo: 16'40, 18'30, 20'20 
y 22'30. 

Sala 3: "El sexto sentido". 
Todos los dias: 17'15, 20'00 y 
22'30. 

Sala 4: ".American Beauty". 
Todos los días: 17'00, 19'45 y 
21'15. . 

Sala 5: "El coleccionista 
de huesos". Todos los dias: 
17'00, 19'45 y 22'15. 
~~~~~ @) ~~~~~ 

MULTICINES CISNEROS 
Plaza de los Santos Niños nº 5 

Teléfono de informaci6n: 880 27 51 

Sala 1: "Tarzán". 17'45. 
"Las cenizas de Ángela". 
Todos los dias: 19'30 y 22'15. 

Sala 2: "El corazón del 
guerrero". Todos los días: 
17'45. "The house on 
Haunted Hill". Todos los 
días: 20'00 y 22'15. 

Sala 3: "La lengua de las 
mariposas". Todos los días: 
17'45 y 22'15. "Juana de 
Arco". 19'30. 

PUERTA de Madrid 

ODEON MULTICINES 
(Parque Corredor) 

Centro Comercial Parque Corredor 
Teléfono informaci6n: 

91656 8110 

"American Beauty". (18 
años) . Todos los días: 17'40, 
20'10, y 22'40. Viernes y 
Sábados, pase de madruga
da: 01'05. 

"Mientras nieva sobre 
los cedros". (13 años). 
Todos los días: 19'00 y 
22'00. Sábados y festivos: 
también a las 16'00. Vier
nes y Sábados, pase de 
madrugada: 00'45. 

"El corazón del guerre
ro". (13 años). Todos los 
días: 17'30 y 20'00. 

"Juana de Arco". (13 
años). Todos los días: 22'30. 

"Manch'bulas". (13 años). 
Todos los días: 18'00, 20'00 
y 22'00. Sábados y Festivos: 
también a las 16'00. Vier
nes y Sábados, pase de 
madrugada: 00'30. 

"El sexto sentido". (13 
años). Todos los días: 18'25, 
20'40 y 22'55. Sábados y 
Festivos: también a las 
16'00. Viernes y Sábados, 
pase de madrugada: O 1'05. 

"El coleccionista de hue
sos". (18 años) . Todos los 
días: 18'15, 20'35 y 22'55. 
Sábados y Festivos: tam
bién a las 15'50. Viernes y 
Sábados, pase de madruga
da: 01'15. 

"Toy Story-2. (Los jugue
tes vuelven a la carga)". 
(Tolerada). Todos los días: 
18'05, 20'05 y 22'05. Sába
dos y Festivos: también a 
las 16'05. Viernes y Sába
dos, pase de madrugada: 
00'35. 

"The house on Haunted 
Hill". (18 años). Todos los 
días: 18'10, 20'10 y 22'10. 
Sábados y Festivos: tam
bién a las 16'10. Viernes y 
Sábados, pase ·de madruga
da: 00'40. 

"Sleepy Hollow". (13 
años) . Todos los días: 18'15, 
20'30 y 22'45. Sábados y 
Festivos: también a las 
16'00. Viernes y Sábados, 
pase de madrugada: 00'50. 

Precios: laborables: 700 ptas. 
Sábados, Festivos y madrugada: 800 ptas; 

Jueves (Día del Espectador): 625 ptas. 
Descuentos: Carnet Joven, 625 pts. 

Carnet Estudiante Universitario y Carnet 
Mayores 65 años: 625 ptas (L a V). 

Venta anticipada de entradas, 
Cajamadrid. Telf.: 902 488 488 

HORARIO DE MISAS DE AlCAlA DE HENARES 
Lu2ares Laborables Sábado v Festiv. Domine: v Festiv 

S. Ddefonso Martes- Viernes 9,30 

Colegio S. Gabriel 12,30 

Comunidad Polaca Enn. Sta Lucía 20,30 12 y 19 
CMM. A"ustioas) 

Cristo de los Doctrinos Viernes 19 30 19.30 19.30 
Ermita Virgen del Val 13 

Ermita Santa Lucia Olas 13 de cada mes, 
a las 10. 

Hospital "Príncipe de 18 18 12 
Asturias'' 
Hosoitalillo 8 15 y 20 815 · 2ov21 8.30· 12: 13 y 19 
MM.Agustinas Lunes, 7,30; Mt-Viem 8 8 10 
<Gallo.2) 
MM Bernardas Viernes 11v18 12 
Carmelitas lmae:en 815 y 19 8 15 V 19 830· 12 V 19.30 
Carmelitas"de Afuera" 9 9 
(Plaza Doctrinos\ 
Clarisas de Sao Die<>o 8 8 9 
Clarisas de San Juan 8,30 8,30 11 
ISantiat>o 43\ 
Dominicas S. Catalina 8 8 11 
CEmoecioado 161 
Mercedarias(Cr Meco) 7 30 7 30 10 45 
Concep. Santa Ursula 18 18 11,30 

Virgen Lo reto (Barr Martes-Jueves 18,30 19,30 12 
"Barberán v Collar") 
Parr. del Val (Lope Jueves 19; Viernes 20 20 11,30 y 13 
Fi<'lleroa 12\ 
Sao Felioe Neri 8·9y 1830 18 30 y 20 30 11.30· 18.30 V 20.30 
Parroquia.S.Bartolomé 19 19 9,30; 12 y 13 
IPaseo Curas\ 
Parroquia Sao Diego 19 19 10; 11; 12; 13y 19 
CLuis de Torres 3\ 
Parr. S. Francisco Asís 9,15 y 19 9,15 y 19 10; 11,30; 13 y 19 
IRR Católicos 261 
Parr .• San Isidro (Ora 19 19 10; 11,15; 12,30; 
de Alca1' s.n 13.30 V 19 
Parr. San José (Rio Lun 9; Mart-Vier 19 19 9,30; 11,30; 13 y 19 
Guadarrama s.o.) 
Parr. San Juan de 9,30 y 19,30 9,30 y 19,30 10; 11,30; 13 y 19 
Avila CReves Maiws\ 
Parr. De San Marcos 9,30 y 19 9,30 y 19,30 11y12,30 
IGranCanan 
Parr Sao Pedro y 9; !Oy 19 9; !Oy 19 9,30; 11; 12 ;13; 19 y 20 
Catedral (Stos Nillos) 
Parr. De Santa Maria 10 y 19,30 IOy 19,30 9,30; 11,30; 13 y 19 
(Libreros) 
Parroquia de Santiago 10 y 19,30 10 y 19,30 10; 11,30;13 y 19 
ITorrelaPuna\ 
Parr. Santo Angel 
cL:M. Domio2uin l 

19.30 19,30 10; 11; 11,30;13 y 19 

Parr. Virgen de Belén Mart y Viernes 19 19 11; 12y13 
(Ermita Stos Niños) 

1.11[e]Pa1a1111va 
Jueves, 27 de enero: 11 - 25 - 26 - 30 - 34 - 39 

C-33 R-6 
Sábado, 29 de enero: 1 o - 11 - 15 - 19 - 38 - 41 

C-25 R-0 

Domingo, 30 de enero: 6 - 8 - 26 - 35 - 38 - 41 
C-32 R-0 

Bono(•] Loto 
Lunes, 31 de enero: 1 - 3 - 1 7 - 22 - 34 - 40 

C-31 R-7 
Martes, 1 de febrero: 2 - 5 - 13 - 27 - 35 - 45 

C-1 R-1 
Miércoles, 2 de febrero: 26 - 28 - 38 - 39 - 41 - 44 

C-10 R-7 

5 de febrero de 2000 



~~~~== 
,.. .,_ * Cill •....., * 5'tl * ~ * s Glfo Nefo *s..* s ClfllCo * ,._' eo *,.,. * z.. * z * eorm,..... * z,, 105 * 
Boml t ~ t Fw t ""'¡ ,_ t TClflfl t Zapatos* Modas Asaslo t l'rwd * rws,..,. t Batato.. Zapafo t News t s ZllM_. t PICO 
c.. t,...,,, t Qllct * .. t,.,,. GIÍlllZ t,,,,.,,, Micro t SDstiÍI .... t Cle.lo)wos t l.Ollley 10Mes t 1lel 21 t Olfsfrlz t,.... t ..... 
Aroristar t Hop Dalllflll t BIMCO, 5 t l'lpl t Calderón s,,.t t 1'111115 t Jupeteria l'ol t Roreltill t Hobby Zoo t Rotfstetía A1ca1í CMdlf t s tn. 
_.,.S...* LOfw * Elpnss Coa* Clllll de \'*5 *Te Qiin * 8SCH *e.dice e.leo* NlllGm 11í1 * FOCOled * igll * AllericMJeMS * a.tllR 

.. lili._.MI.. Sprinlield t ""'*1e t a. t Delill * D11f1á11t Donufs t Multlclnes t ,._,, t 1J1 Cfe111 t BBV t ea¡, llllltld t 111e1c1j1 t o.ce t C1b1fe1 t Camlsel 


	05-02-2000_001
	05-02-2000_002
	05-02-2000_003
	05-02-2000_004
	05-02-2000_005
	05-02-2000_006
	05-02-2000_007
	05-02-2000_008
	05-02-2000_009
	05-02-2000_010
	05-02-2000_011
	05-02-2000_012
	05-02-2000_013
	05-02-2000_014
	05-02-2000_015
	05-02-2000_016
	05-02-2000_017
	05-02-2000_018
	05-02-2000_019
	05-02-2000_020
	05-02-2000_021
	05-02-2000_022
	05-02-2000_023
	05-02-2000_024
	05-02-2000_025
	05-02-2000_026
	05-02-2000_027
	05-02-2000_028
	05-02-2000_029
	05-02-2000_030
	05-02-2000_031
	05-02-2000_032
	05-02-2000_033
	05-02-2000_034
	05-02-2000_035
	05-02-2000_036
	05-02-2000_037
	05-02-2000_038
	05-02-2000_039
	05-02-2000_040
	05-02-2000_041
	05-02-2000_042
	05-02-2000_043
	05-02-2000_044
	05-02-2000_045
	05-02-2000_046
	05-02-2000_047
	05-02-2000_048
	05-02-2000_049
	05-02-2000_050
	05-02-2000_051
	05-02-2000_052
	05-02-2000_053
	05-02-2000_054
	05-02-2000_055
	05-02-2000_056
	05-02-2000_057
	05-02-2000_058
	05-02-2000_059
	05-02-2000_060
	05-02-2000_061
	05-02-2000_062
	05-02-2000_063
	05-02-2000_064
	05-02-2000_065
	05-02-2000_066
	05-02-2000_067
	05-02-2000_068
	05-02-2000_069
	05-02-2000_070
	05-02-2000_071
	05-02-2000_072
	05-02-2000_073
	05-02-2000_074
	05-02-2000_075
	05-02-2000_076
	05-02-2000_077
	05-02-2000_078
	05-02-2000_079
	05-02-2000_080



